Du même auteur :

© Editions Sabine Fournier, 2019

ISBN : 978-2-36237-231-5

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Connaissez-vous Meshistoiresporno.com, le nouveau site Internet dédié à la littérature érotique et pornographique ? Des milliers de romans de sexe et de confessions impudiques postées par les internautes, et autant d’extraits gratuits à dévorer. Une seule adresse pour laisser libre cours à vos fantasmes : www.meshistoiresporno.com !

Prologue
JULIEN

Ma mère a les moyens de passer les vacances, n’importe où dans le monde et tous les ans on se retrouve au Touquet. Bonjour la destination exotique !

J’aurais voulu me changer les idées, aux Maldives, par exemple, parce que je traverse une sale période. À dix-huit ans je viens de rater ma dernière année au lycée et mes parents ont décidé que je n’étais pas assez intelligent et trop paresseux pour aller à la fac. En septembre je vais donc travailler dans l’usine de mon père. Je crains qu’il ne se venge de mes mauvais résultats en me donnant un job pas marrant. Ce n’est pas que je sois paresseux, mais je manque… d’endurance, disons.

Un jour, je serai le PDG de la société avec ma sœur, qui, elle, poursuit des études de droit international, rien que ça !

J’ai dix-huit ans mais semble plus jeune. Ma mère dit que je n’ai pas fini ma croissance. Je dois toujours avoir une pièce d’identité sur moi pour prouver mon âge. Un de mes complexes, c’est mon sexe : dix centimètres en érection, ça ne facilite pas mes relations avec les filles. On va dire que de ce côté-là je n’ai pas fini ma croissance. Pour tout dire, je suis puceau.

Mon allure juvénile et la taille de mon sexe ne renforcent pas ma confiance en moi. J’ai souvent des angoisses, des peurs irraisonnées ou des moments de dépression. Ma mère m’a inscrit à plusieurs activités sportives mais je préfère jouer sur le Net.

Ces vacances me filent le cafard… Il faut dire que je ne suis pas en bonne compagnie. Ma mère est une femme autoritaire et me traite comme si j’avais huit ans. Son nouvel amant est un macho qui m’appelle « petit » ou « petit feignant ». Connard !

On est au bord de la piscine. Il y a ma mère, quarante-deux ans, jolie, bien en chair et vêtue d’un simple string, son amant, le connard, un mètre quatre-vingt-cinq pour quatre-vingt-dix kilos et un couple d’amis – elle, seins nus. Je suis avec eux parce que ma mère veut me dicter une liste de courses. Elle a décidé que ça me ferait au moins une activité dans la journée.

Lucie, la servante originaire de la région, m’apporte un Ricard. Elle me demande :

— Je le mets où, Monsieur ?

Elle m’énerve ! Je lutte contre l’envie de lui répondre « dans ton cul ! » :

— Vous prenez une petite table et vous déposez le plateau dessus. Ça va, vous comprenez tous les mots ?

— Oui, Monsieur.

Ça fait rire ma mère. C’est vrai que les gens du coin sont des abrutis. J’ai d’autres raisons d’en vouloir à Lucie : je l’ai vue se laisser peloter par mon père quand il est venu le week-end. Elle me traite elle aussi comme un enfant et en plus, un jour elle m’a surpris occupé à me caresser devant YouPorn et m’a dit en riant :

— Vous savez que ça rend sourd, Monsieur Julien.

Je n’ai pas apprécié ! On la paie pour nettoyer, pas pour faire de l’humour.

Ma mère tourne ses gros seins vers moi en disant :

— C’est le dernier Ricard, Julien ! C’est mauvais pour ta croissance.

Connasse ! Je l’emmerde ! J’en ai marre de ma mère et de ses seins luisants d’huile solaire, marre, de ses amis, de Lucie, marre du Touquet !

J’ai envie de changer d’air. J’ai vu un documentaire sur Berck-sur-Mer, plage très populaire, surtout en été. Je dis à ma mère :

— Je vais faire les courses et puis je voudrais rejoindre un ami du collège qui est à Berck-sur-Mer.

— C’est archi-moche !

Berck-sur-Mer est à un peu plus de vingt bornes, mais on change de monde. C’est le bas peuple. Je réponds :

— Cet ami va me montrer une plage où il y a des phoques, je voudrais faire des photos. Je peux prendre la Mercedes ?

— Sûrement pas. Prends la Land Rover.

— Mais elle n’a pas de servo-direction.

— Comme ça vous serez deux à ne pas avoir de cerveau ! ajoute son amant.

Ils se marrent ! Connards ! Quand elle a fini de rire ma mère me dicte les courses à faire… C’est long.

— Et ensuite je pourrai aller à Berck ?

— Oui, répond son amant. J’en profiterai pour faire un câlin à ta mère.

Elle glousse. Écœurant !

Je rejoins Lucie à la cuisine et nous partons. Je lui en veux et le lui fais sentir. En rentrant elle finit par me dire :

— Vous n’êtes vraiment pas sympa avec moi, Monsieur Julien !

— Tu refuses de prendre un verre avec moi.

— J’ai vingt-cinq ans Monsieur Julien, et vous êtes encore un enfant..

Grrrr ! Je l’abandonne devant la villa.

Une fois à Berck je file à la plage.

Presque tous les adultes sont tatoués. Il y a moins de belles filles qu’au Touquet. C’est normal : les riches épousent de plus belles femmes.

Je voudrais les aborder mais n’ose pas. Ça me change quand même des snobinards du Touquet.

J’ai envie de boire quelque chose et me dirige vers une foire, un peu minable bien sûr, située dans la rue principale. Un manège avec des chevaux, quelques attractions, une friture et un bistrot. Une publicité pour une bière de l’Abbaye de Brognies me donne envie d’entrer. À l’intérieur ils sont encore moins classes que sur la plage. Plus une place de libre à part au comptoir. Je réclame une bière à un gros type patibulaire en maillot de corps pas très propre.

Les gens me toisent : bien habillé, pas tatoué, je dénote. Le temps de boire deux verres et une jeune fille grande, brune et sexy contourne le comptoir pour embrasser le gros type sur la bouche. Elle porte un short en jean taille basse et un chemisier sans manches noué au-dessus du nombril. Son abondante chevelure brune est rassemblée en queue de cheval. Son visage est régulier, avec un petit nez, et du khôl noir souligne ses yeux. Sa bouche est mince mais bien dessinée. Sa beauté sauvage me fascine.

Le gros type lui caresse les fesses.

Elle aide mollement la serveuse en apportant des verres. Elle m’interpelle après avoir remarqué que je la scrute :

— J’ai du noir sur le nez ?

— Euh… pardon… Je vous regarde parce que vous êtes très belle.

— Bonne réponse. Ne reste pas debout, assieds-toi là.

Elle me désigne une place libre à une table occupée par trois types qui n’ont pas l’air avenant.

— Je ne veux pas déranger.

Elle me prend par la main et m’amène vers la chaise libre.

— Faut pas être timide ! Ils vont pas te manger ! Hein, les gars ?

Ils rigolent tandis que je rougis. J’offre une tournée pour me faire bien voir et pour ma part continue à la bière forte.

L’alcool commence à faire effet. Je discute avec mes voisins de table. Comme moi ils viennent de Lille et travaillent en usine, mais je doute qu’on occupe les mêmes postes !

C’est surprenant mais je me sens bien, ici. Je commande encore une tournée. La belle brune apporte trois verres et me dit :

— Pas pour toi, tu as assez bu.

— Mais, j’ai soif.

— Bois de l’eau.

Eh ! Je suis un client quand même ! Dès qu’elle a le dos tourné, un de mes nouveaux amis me tend son verre. En tentant de le prendre, je fais un faux mouvement et le renverse sur la table. La serveuse a remarqué l’incident :

— Qu’est-ce que j’avais dit ?

— Mais je l’ai pas fait exprès !

— Manquerait plus que ça !

Elle me tend une serviette :

— Nettoie !

Je frotte la table sous les regards goguenards de mes voisins. Elle revient ensuite avec un torchon.

— Par terre, aussi.

Mes nouveaux amis sont hilares, surtout quand du bout du pied elle désigne un endroit mouillé qui m’avait échappé.

— Je tiens à m’ex… m’excuser, lui dis-je en rapportant le torchon souillé et humide. Est-ce que je peux vous inviter au restaurant ? J’en connais un très bon au Touquet.

Ma proposition ne semble pas la surprendre.

— Tu as quoi comme voiture ?

— Une Land Rover.

— C’est moi qui conduit. Donne-moi tes clefs.

Après les lui avoir remises je paie l’addition. Elle va parler au patron, qui me lance un regard noir. Elle entoure son cou de ses bras et se colle à lui. Elle lui murmure des choses à l’oreille et il se radoucit enfin, soupirant et levant les yeux au ciel.

— On va d’abord passer chez moi, me dit-elle alors que nous nous dirigeons vers ma voiture. Je dois me changer.

En effet, ça vaut mieux ! Les mini-shorts en jean, c’est pas le genre des restaurants étoilés.

Depuis que je l’ai vue dans ce café, je n’ai plus eu d’idées noires.

J’apprécie la souplesse de sa conduite – et occuper la place du mort me donne l’occasion de la reluquer sans vergogne !

On s’arrête en périphérie de la ville, devant un terrain abritant plusieurs caravanes. Elle habite là-dedans ?

Elle fait signe à un gamin qui rapplique aussitôt. Elle lui adresse quelques mots dans une langue que je ne connais pas.

— Oui, sois tranquille, Samia, répond-il.

On se dirige vers une caravane. Je bute sur une pierre et manque m’étaler. Elle me rattrape in extremis.

— Tu en tiens une solide, toi ! Et ce n’est que la fin de l’après-midi.

— Euh… oui, j’ai un peu trop… bu… Vous parlez en… quelle langue ?

— C’est du rom, du tzigane.

Dans la caravane le mobilier est sommaire : un lit, une table et des chaises. Des vêtements en boule et de la vaisselle sale un peu partout, et dans un coin, un amoncellement de canettes vides. Elle ne s’excuse pas du désordre.

Elle se déshabille. C’est vite fait : un short, un chemiser et c’est tout ! Même pas de sous-vêtements. Elle ne s’exhibe pas mais se met simplement nue, sans gêne. J’admire ses seins en poire aux pointes foncées et la fourrure noire qui couvre son pubis. Elle me dit :

— Déshabille-toi.

Oh ! Je ne pensais pas que c’était une pute ! Mais ici tout est possible et elle me plaît vraiment beaucoup. Pourtant je me sens intimidé.

— Je vais te simplifier la vie, ajoute-t-elle. Quand je te dis de faire quelque chose, tu obéis sans discuter. Compris ?

Elle me parle comme je parle à Lucie. Sans répondre je me déshabille. Je comptais garder mon caleçon mais elle le saisit à deux mains et le descend sur mes chevilles.

Elle s’exclame :

— Oh ! Comme c’est mignon ! Il ressemble comme deux gouttes d’eau à celui de mon neveu, qui a dix ans.

Elle prend mon sexe dans la main et le caresse en souriant.

— On peut te branler avec deux doigts… Et ces couilles, on dirait des toutes petites cerises.

Je n’ai pas les idées claires et la laisse me masturber. Que pourrais-je faire d’autre ? Partir, avoir honte ?

Elle continue à me manipuler habilement. Je vais bientôt jouir dans sa main… Malgré la honte j’en ai très envie. Mais elle s’interrompt avant le moment crucial…

— Maintenant à la douche, ça va te dessoûler.

— J’y étais presque ! Vous voulez bien ? dis-je d’une voix geignarde.

— Non !

Elle me pousse dans un placard. Ah non, c’est la douche. Elle tourne un robinet et une pluie d’eau glacée s’abat sur moi.

— C’est trop froid !

J’essaie de fuir mais elle me maintient d’une poigne de fer. Quand elle me permet enfin de quitter la minuscule cabine, mon sexe rabougri lui arrache un éclat de rire.

— Maintenant, c’est mon neveu quand il avait huit ans !

Elle m’essuie comme si j’étais réellement un enfant.

— Rhabille-toi, on part.

— On ne pourrait pas…

— Quoi ?

— Continuer un peu… euh…

— On verra. Peut-être, si tu es sage. Mais pour l’instant on a autre chose à faire.

En général je déteste qu’on me traite de cette façon mais avec elle c’est différent.

Une fois en route, un peu dégrisé, je me dis que je suis dingue de laisser cette fille prendre le volant. Si ça se trouve elle va nous conduire dans un coin isolé, m’enfoncer un couteau dans le ventre et tout me piquer.

— Ce n’est pas la route du Touquet, dis-je d’un ton inquiet.

— En effet.

Par une route déserte ?

— Panique pas. C’est quoi ton nom ?

— Ju… Julien. Où va-t-on ?

— Surprise…

Quelques minutes plus tard nous nous garons devant The Paradise Beach, une discothèque ringarde comme il en pousse des tonnes dans la région. Des néons multicolores dessinent une pin-up sirotant un cocktail.

— Ton portefeuille.

Elle est folle ou quoi ? Mais je dois l’être encore plus qu’elle puisque je lui dit :

— Voilà, tu dépends entièrement de moi, maintenant. Ça te plaît ?

Je hoche la tête, vaincu. Est-ce qu’elle a remarqué mon érection ? Elle ne songerait plus à me comparer à son neveu, si elle ouvrait mon pantalon !

Le dance-floor grouille de jeunes vivant dans le coin, aucun touriste, ambiance bien beauf et bling-bling.

Samia embrasse la barmaid et lui confie son sac, qui contient mes clefs et mon portefeuille.

On s’installe à une petite table au bord du dance-floor. Un serveur nous apporte une bouteille de champagne. Est-ce une entraîneuse ?

— Je vais danser, m’annonce Samia. Toi tu ne quittes pas la table. Ne te ressers pas.

En toute logique, c’est maintenant qu’elle va fuir avec ma voiture et mes affaires. Pourtant je n’esquisse aucun geste pour l’en empêcher. Au contraire, je la regarde avec plaisir onduler jusqu’à la piste de danse – sans doute veut-elle donner le change avant de disparaître ?

Les autres filles sont sexy mais pas distinguées. Quant aux hommes, ils ont presque tous des tatouages et des dessins dans les cheveux !

Samia danse magnifiquement. Je ne vois qu’elle dans sa robe rouge. Les garçons lui tournent autour mais elle s’en fout.

C’est alors que je remarque le sol : les gens dansent sur un miroir ! La plupart des filles ont des jupes très courtes, ce qui permet d’apercevoir le reflet de leurs sous-vêtements – ou même, pour certaines, de leur chatte et leurs fesses. Ce spectacle me fascine un moment. Le string rouge de Samia m’hypnotise au point que j’en oublie qu’elle va me dépouiller d’un moment à l’autre. Mais à ma grande surprise elle revient à notre table.

— Sers-moi une coupe de champagne. Alors, tu aimes le spectacle ?

— Oui, surtout vous…

La transpiration dessine des auréoles sous ses bras. Son odeur sauvage m’excite et me trouble. Elle devrait quand même mettre du déodorant.

— Je retourne danser…

Elle danse un slow avec un grand type et j’aimerais prendre sa place. Ils rejoignent tous deux notre table.

— Voici Ralph, dit-elle. Puis elle s’adresse à lui : Voici Julien, mon futur fiancé, qui ne le sait pas encore.

Futur fiancé ? Mais on ne se connaît que depuis quelques heures ! Il n’y a que deux chaises, aussi Samia s’assied sur ses genoux.

— Ça ne te dérange pas ? me demande-t-il.

— Euh… non.

— Rarement vu un aussi beau cul, ajoute-t-il en lui pelotant les fesses, tu as de la chance.

— Merci.

— Sers-nous, ordonne Samia.

Après avoir vidé leurs coupes ils retournent sur la piste.

Je mate les petites chattes en string se trémousser et nage en pleine confusion : pourquoi affirme-t-elle qu’on est fiancés ?

Elle danse un moment juste devant moi, se contorsionnant de telle façon que sa chatte me fait presque la moue… Puis elle disparaît dans la foule. Je picole en la cherchant du regard. Quand elle revient enfin, seule, je remarque sa robe chiffonnée et le suçon dans son le cou. Ma fiancée n’est pas une fille sérieuse…

— Pourquoi, avez-vous dit que j’étais… euh…

— Je dois me marier pour régulariser ma situation. Ça te plairait ?

Elle est folle ! On se connaît depuis quelques heures et elle vient de baiser dans les chiottes comme la dernière des salopes ! Mais en sa présence je n’éprouve plus la moindre angoisse…

— Alors ?

— Oui, ça me plairait.

Elle plonge en souriant sa main dans mon pantalon…

— Tu as été un bon petit, tu mérites.

Elle m’emmène à nouveau au bord de l’orgasme et retire sa main, me laissant encore une fois sur ma faim. D’une voix plaintive je la supplie de me terminer…

— Tu n’as pas été assez sage… Je m’ennuie ici, rentrons. Tu veux passer la nuit chez moi ?

— Oh, oui !

Samia me maintient par le bras. Je ne marche plus très droit…

Pendant le trajet de retour – c’est évidemment elle qui conduit – je tente d’y voir plus clair à travers les événements paradoxaux de cette étrange journée. Je déteste l’autorité dont mes parents font preuve à mon égard. Alors pourquoi obéir à Samia et y prendre plaisir ? Suis-je tombé amoureux en un temps record ? Sa présence chasse mes idées noires…

Demain je lui expliquerai mon désir d’avoir une aventure avec elle – mais à condition qu’elle cesse de me traiter comme un enfant.

Elle gare la voiture contre sa caravane.

— Si tu dois pisser, c’est dehors. Pour chier, attends demain.

Sitôt à l’intérieur de la caravane elle ôte sa robe. Qu’est-ce qu’elle est belle ! Je regarde le mouvement de ses seins tandis qu’elle débarrasse le lit de tout ce qui l’encombre. Elle désigne un tas de tas de vêtements sales à côté de son lit :

— Tu dors là !

Elle se couche et éteint la lampe.

Demain, je lui parlerai, je m’imposerai… En attendant je m’allonge sur ses habits. Normalement les odeurs fortes ne m’attirent pas mais avec Samia tout est différent.

Un coup de pied dans les fesses me réveille.

— Debout ! ordonne Samia.

Aussitôt une gueule de bois en plomb m’enserre le crâne. Elle attrape un short en jean et un tee-shirt et les enfile.

— Allez, dépêche-toi !

Je remets mes vêtements de la veille. Je n’ai guère l’habitude d’une hygiène aussi négligée, mais à Rome, fais comme les Romains – ou plutôt : chez les Roms, fais comme les Roms !

Elle me conduit jusqu’à un cabinet de toilette pareil à ceux qu’on trouve sur les chantiers. Samia passe en premier et laisse la porte ouverte. Son absence de pudeur me fascine. Elle s’essuie avec un morceau de journal et sort.

— À toi ! Et pas des heures, hein ?

Ensuite nous allons déjeuner, sans nous laver les mains…

Une dizaine de caravanes occupent le terrain. Tout le monde est rassemblé autour des vastes tables garnies de tout ce qu’il faut pour se restaurer. Nous les rejoignons et Samia salue tout le monde.

— Tu déjeunes avec nous ? lui demande une femme bien en chair.

— Je ne veux pas déranger, Luludja, surtout avec un gadjo.

— Pas de problème. Il s’appelle comment ?

— Julien, Madame, je réponds. Merci de m’inviter.

— J’espère que tu aimes le hérisson. On en a trouvé un beau hier sur la Nationale.

—  Euh…

Tout le monde éclate de rire.

— Je te charrie, ajoute la grosse femme.

Ouf ! À les observer, leurs mœurs ne semblent pas différentes des miennes. Du pain, de la confiture, du café…

— Je devrais téléphoner chez moi, dis-je à Samia, sinon ils vont s’inquiéter.

— Il y a une cabine pas loin.

Plus tard, de retour à la caravane, nous reparlons des fiançailles.

— Je vais te donner une idée de la vie avec moi, si on se marie. Les mauvais côtés mais aussi les bons.

Devant mon air ahuri, elle ajoute en parlant lentement, comme on le ferait face à un enfant idiot :

— Si tu te comportes avec obéissance tu seras récompensé. D’accord ?

— Oui Samia…

— Pour commencer, trie le linge sale. Les culottes, les tee-shirts, le blanc et la couleur. Ensuite tu rangeras un peu ce bordel.

Tandis que je m’active elle s’installe au soleil avec un magazine.

M’occuper de ses vêtements souillés me trouble. J’imagine les strings entre ses fesses et contre sa chatte. Je respire l’odeur de sueur imprégnant ses tee-shirts.

Ensuite je trouve un rouleau de sacs-poubelle et en remplis deux avec les divers détritus qui jonchent le sol de la caravane.

Je n’ai jamais fait ça. À la maison on a des bonniches. Samia est une sorcière, elle m’a ensorcelé et rendu incapable de la quitter ou lui désobéir.

Est-ce que le dieu des bonnes me fait payer mon attitude avec Lucie ?

Après avoir récuré toutes les surfaces je pue et suis en sueur. Samia examine le résultat de mes efforts et semble satisfaite.

— Déshabille-toi et couche-toi sur le lit.

Elle ôte elle aussi ses habits et me rejoint – plus exactement elle s’assied sur mon visage.

Sa chatte se presse contre ma bouche et mon nez plonge entre ses fesses.

Le plus dingue c’est que j’aime le parfum chaud et corsé, presque sucré, qui m’envahit les narines.

— Lèche, m’ordonne-t-elle.

Je m’exécute. Son odeur et son goût m’affolent tandis qu’elle s’occupe avec mon sexe. Je n’ai jamais été aussi excité de ma vie ! Elle me masturbe avec deux doigts mais quand je suis sur le point de tout envoyer elle stoppe. Ce petit jeu se poursuit un moment. Je lui bouffe la chatte avec le même entrain que Marc-Antoine avec Cléopâtre ou Charles VI avec Agnès Sorel, la dame de Beauté.

Elle se frotte contre mon visage, qu’elle barbouille de mouille, utilisant même mon nez comme un gode – je suis devenu son sex-toy, littéralement, et me sens à la fois fier et humilié lorsqu’elle jouit.

Je la supplie alors de me rendre la pareille.

Elle prend mon sexe entre ses lèvres. Sa bouche est douce, chaude et humide… Sensation merveilleuse… Elle me suce lentement et quand je jouis sans pouvoir retenir mes cris elle avale tout – j’ai l’impression qu’en même temps que mon sperme c’est mon âme et mon cerveau qui finissent au fond de sa gorge !

— À ton tour d’avaler, dit-elle en se relevant.

Elle ouvre son sexe avec ses doigts et… me pisse dessus ! Le liquide chaud me coule sur le visage et dans la bouche.

— Voilà, j’ai marqué mon territoire. Les autres femelles sauront que tu m’appartiens.

Après une douche rapide, elle enfile sa robe rouge, un string et des espadrilles compensées noires.

Plus de vingt-quatre heures que je ne déprime plus. Samia est le meilleur antidépresseur qui soit !

— On va téléphoner à ta mère, m’annonce-t-elle. Ensuite on se fera inviter à bouffer.

Dans la cabine nous nous collons l’un à l’autre.

Bien sûr ma mère m’engueule…

— Passe-moi le téléphone et sors de là, m’ordonne Samia.

La discussion promet d’être houleuse !

Quand elle a fini elle sort de la cabine et me demande si je veux partir en vacances avec elle. Évidemment j’accepte !

— Tu sais que tu devras m’obéir ?

J’acquiesce.

— Alors tout est arrangé. Cette après-midi nous irons remplir une valise et je discuterai avec ta mère.

Au camp, de délicieuses odeurs de barbecue nous accueillent. Une jeune fille cuit de la viande sur un gril posé sur des pierres. Parmi les convives qui me regardent comme un intrus je reconnais le patron de la buvette où je me trouvais la veille.

— Je vais voir les parents du gadjo cette après-midi, tu peux me remplacer ? lui demande Samia.

Une vieille femme nous propose de partager leur repas et ma « fiancée » accepte.

La nourriture est bonne, le rosé à la température idéale, Samia est magnifique… je me sens bien.

1

À cinq ans nous habitions près de Bucarest et je me disais qu’un jour j’épouserai un homme riche. Je rêvais d’un Prince Charmant qui habiterait un château et pas une caravane.

Quand j’ai eu dix ans mon père a eu des problèmes avec la police et nous sommes venus en France.

Aller à l’école me plaisait, même si j’en changeais très souvent.

Je suis une Rom mais on nous appelle aussi Tziganes, Manouches, Gitans, Romanichels ou encore voleurs de poules.

Adolescente j’espérais toujours rencontrer un homme riche et voyager autrement qu’en caravane. Au lycée j’ai rencontré un garçon très docile. Il accomplissait mes quatre volontés – et je ne manquais déjà pas d’imagination ! Pour moi le mari idéal devait se montrer obéissant. Il me fallait des petits amis aussi bien capables de me défendre (dur d’être Rom dans la campagne française) que de me servir d’esclave. À la fois dur à cuire et heureux de faire mes devoirs, porter mon cartable et se faire punir à ma place en échange de quelques rares baisers.

Mes origines me handicapent, bien sûr. Quels parents accepteraient de donner leur fils à une vagabonde ? Mais je suis séduisante. Notre peuple vient d’Inde et mes cheveux et mes yeux très noirs et ma peau légèrement ambrée plaisent aux hommes et aux femmes. Je ne manque pas d’amants. Mais un mari à qui je pourrais mettre un collier et une laisse, c’est une autre histoire !

Début juillet nous étions près de Marseille et je suis allée en stop aux Saintes-Maries-de-la-mer pour demander à notre patronne Sara la Noire de m’aider à trouver un époux. Et j’ai eu raison d’y croire car trois semaines plus tard, dans le Nord, un jeune homme avec une montre Cartier semblait fasciné par moi, pareil à une gerbille croisant la route d’une vipère à cornes. Au moment où je l’ai obligé à nettoyer le sol où il venait de renverser sa bière, j’ai su qu’il serait un mari idéal, aussi dépendant et démuni qu’un nouveau-né. Merci, sainte Sara.

Son obéissance me fait mouiller. En boîte j’ai flirté devant lui avec un homme viril comme je les aime.

Aujourd’hui je rencontre ma future belle-mère. Il paraît qu’elle n’est pas commode.

Je lui ai demandé de me donner ses clefs de voiture et son portefeuille.

Je conduis et il m’indique le chemin.

Il vit dans une superbe villa au Touquet.

Nous entrons et nous dirigeons vers une piscine à la taille impressionnante. Sa mère, une quadragénaire bien en chair vêtue d’un simple maillot de bain et à la poitrine fatiguée, n’est pas seule.

— Merde, murmure Julien, mon père est là.

L’air plus âgé que sa femme, il est gros et velu.

Je me présente :

— Samia, ravie de vous connaître

Le père attaque tout de suite, sans préliminaire :

— Alors tu t’appelles Samia et tu as envie de passer des vacances avec notre fils ?

— Oui, Monsieur, mais d’abord…

Je me tourne vers Julien :

— On doit parler entre grandes personnes. Va te doucher et prépare tes affaires. Je viendrai te chercher dans ta chambre.

— Oui, Samia.

Sciés, les parents ! Yeux ronds, bouches ouvertes. Julien se lève et s’en va aussitôt.

— Il t’obéit aussi facilement ? me demande sa mère.

— Oui.

— Et sinon ?

— Il aurait eu droit à une bonne fessée. C’est la seule façon d’éduquer les enfants, non ?

Ils éclatent de rire. C’est gagné.

— J’adore cette fille, s’esclaffe son père. Tu vois, Cynthia, on aurait dû faire ça depuis longtemps. Samia, pourquoi, veux-tu passer tes vacances avec lui ?

— Je veux un homme obéissant et attentionné.

— Tu l’aimes ?

— Il est gentil.

— Tu sais qu’il est dépressif et paresseux comme une couleuvre ? dit la mère. De plus il boit trop d’alcool et se drogue régulièrement.

— Je le changerai.

— Tu es sûre de toi.

— Tu as couché avec lui ? me demande le père.

— Plus ou moins…

Ils se regardent en souriant.

— Et il te satisfait ? demande Cynthia.

— Ma foi, rien ne m’empêche de prendre un amant viril si je me sens frustrée.

Leur parler de manière aussi impudique me fait mouiller. Après un silence prolongé, le père reprend la parole :

— Que veux-tu au juste ?

— Je veux qu’on se marie. J’en ferai un époux obéissant, sobre et travailleur.

Sur le cul, les grands bourgeois !

— Si tu y arrives, d’accord pour le mariage.

— J’ai encore une chose à vous avouer. Je suis rom et mes papiers ne sont pas tout à faire en règle.

— Nous devons discuter entre nous, m’annonce la mère.

Pendant qu’ils débattent je me débarrasse de ma robe, leur offrant mon cul à mater, et plonge dans l’eau fraîche de la piscine. Ça fait du bien !

Le père me fait signe de les rejoindre. Ruisselante et nue, je m’assieds dans le gazon bien taillé.

— Si tu l’éduques aussi bien que tu le prétends, d’accord pour le mariage. Nous te laissons un mois. Parle-nous de vos vacances.

— On partira à l’aventure en stop vers le Midi.

— Vous n’irez pas loin. Tu veux de l’argent, sans doute.

— On va se débrouiller.

À nouveau, surprise.

Malgré leur envie que je dresse leur chiffe molle de fils, ils se méfient.

Séchée par le vent je remets ma robe. Je me demande si je les excite. D’après leurs regards fuyants je pense que oui.

— Eh bien puisque nous sommes d’accord, je vais chercher Julien.

Dans le séjour j’aperçois la bonne faire semblant de ramasser quelque chose. Elle écoutait la conversation, bien sûr.

— Bonjour. Il est comment Julien avec toi ? je lui demande.

Elle lève les yeux au ciel.

— Sois tranquille, je vais le dresser ! Montre-moi sa chambre.

— J’en serais ravie. Suivez-moi.

Nous le retrouvons au premier étage, occupé à ranger des piles entières de vêtements dans toute une collection de valises.

— Tu pourrais aller me chercher un petit sac de voyage ? je demande à la bonne.

— Oui, Mademoiselle, tout de suite.

Cool d’avoir des larbins !…

Julien crève de curiosité mais je préfère le frustrer.

— Tu mets un jean, un tee-shirt et des baskets ou des chaussures de sport. Pas de caleçon. Exécution !

De retour avec un petit sac de voyage, la bonne regarde Julien se mettre à poil avec un sourire en coin.

— Je peux vous aider, Mademoiselle ?

— Oui, apporte sa brosse à dents et du dentifrice..

Je remplis le sac avec le minimum vital. Pas question d’embarquer je ne sais combien de valises ! Et maintenant, un peu de dressage !

— Alors comme ça, Julien, tu n’as pas toujours été gentil avec la bonne ?

— C’est vrai, mais…

— Excuse-toi avant de partir ! Obéis !

— Je… je vous prie de m’excuser…

— Merci et bon voyage, Mademoiselle, me répond la bonne.

Je ne me suis pas livrée à cette démonstration pour faire plaisir à la bonniche, évidemment, mais pour confirmer mon pouvoir sur Julien.

En bas le père nous attend. Il donne une poignée de billets à Julien.

— Voilà ta semaine. 

De l’argent de poche ? Comme s’il avait encore douze ans…

Julien me remet l’argent.

— Au revoir, Monsieur, dis-je au père. Nous revenons dans quatre semaines, pour les préparatifs du mariage. Et toi, va dire au revoir à ta mère.

— Oui, Samia.

— Tu ne réclames toujours pas d’argent ? 

— Je veux un mari soumis, pas de votre fric. Pas encore. Vous me ferez un cadeau quand je l’aurai dressé.

Il me prend par la taille et me colle à lui en disant :

— Tu me plais, toi. Si tu réussis je te proposerai un job dans mon usine.

— Quel genre ?

— Intéressant.

Là-dessus il me roule une pelle. Je me laisse faire un court moment.

— Beau-papa, nous ne sommes pas seuls.

La bonne sourit, mais ça ne le dérange pas. Il me claque les fesses.

— Tu me plais de plus en plus.

2

Nous quittons la villa. Je récupère mon sac dans la jeep et laisse les cléfs sur le contact.

Nous empruntons la petite route conduisant à la ville.

Une voiture approche. Je tends le pouce avec un grand sourire. Le conducteur s’arrête.

— On va vers l’autoroute, ce serait gentil si vous pouviez nous déposer dans la direction.

— D’accord.

Je suis assise à l’avant et Julien, que je présente comme mon demi-frère, a pris place à l’arrière.

Je remonte ma robe rouge et laisse la main du conducteur s’égarer sur mes cuisses.

— Vous pourriez peut-être nous déposer au péage de l’autoroute…

— C’est que…

Je prends sa main et la remonte jusqu’aux poils de ma chatte. Il me jette un rapide coup d’œil.

— D’accord…

Je le laisse s’amuser un peu. Pourquoi dépenser de l’argent pour un taxi alors que les mecs serviables courent les rues ?

Au péage je lui donne un baiser et en sortant de la voiture je le laisse mater mes fesses en guise de pourboire.

Je laisse passer quelques voitures immatriculées dans la région. À l’approche d’un petit autocar je dégaine mon plus beau sourire. Il stoppe à quelques dizaines de mètres et nous courons pour le rejoindre. Le chauffeur baisse sa vitre.

— Mon frère et moi on va vers le Sud.

— Montez. Les prêtres veulent bien vous prendre.

Les prêtres ? !

Les passagers sont assez âgés. Ils nous sourient.

Et, confortablement installés sur la banquette du fond… deux prêtres en soutane, un gros chauve avec un nez de poivrot et son acolyte, plus jeune et maigre. Laurel et Hardy, je me dis en m’efforçant de ne pas rire.

— Bonjour, et merci beaucoup de nous prendre.

— Soyez les bienvenus, mes enfants, nous dit le gros. Ne soyez pas surpris de nous voir en soutane. Nous nous rendons à un congrès à Marseille.

— Quelle chance, nous aussi.

— Dieu nous a placés sur votre chemin, ma fille. Je suis le père Martin, curé de Varennes-en-Argonne, et voici le père Lucas, curé de Stenay.

— Enchantée. Je m’appelle Samia. Et ça c’est mon demi-frère, Julien. Il est un peu demeuré, j’ajoute en baissant le ton – ce qui, vu sa tête d’ahuri, est parfaitement crédible.

Le car se remet en route et le père Martin et moi bavardons pour tuer le temps.

— Ça n’est pas dangereux de faire du stop quand on est une fille aussi belle que toi et qu’on a une robe aussi courte ?

— Je prie tous les jours le Seigneur pour qu’il nous protège… Nous ne sommes pas riches, on ne peut pas se payer le voyage en train.

— J’espère que vous restez sérieuse, mon enfant, intervient le père Lucas.

Son petit air lubrique qui me semble de très bon augure.

— Pas toujours, mon père. Je dois parfois faire certaines choses pour avoir de l’argent afin d’acheter des médicaments pour mon frère épileptique. Comme on dit, nécessité ne connaît pas de loi.

J’essaie de rendre mes yeux humides de larmes mais c’est plutôt le fou-rire qui me guette ! Heureusement Julien prend une mine de circonstance.

— Comme vous avez raison, ma fille, me répond le père Martin après un soupir plein d’empathie. Nous sommes parfois contraints à certains actes regrettables… Si je vous disais que le père Lucas et moi-même commettons parfois le péché de chair… Mais nous nous confessons mutuellement.

Ben, voyons… Je sens qu’on va s’entendre comme larrons en foire, les pères et moi.

J’apprends que nous allons rouler toute la nuit et arriver à Marseille en fin de matinée, puis je remarque la montre au poignet du père Martin.

— Oh ! vous avez une Rolex ?

— Oui… euh… un cadeau d’un paroissien, certainement une fausse.

Je m’approche pour l’examiner.

— Non, non, c’est une vraie de vraie.

— Vous croyez ? Comment voyez-vous cela ?

— L’aiguille des secondes est fluide et flotte sans à-coup, alors que sur les contrefaçons le mouvement est saccadé.

Mon explication les impressionne – il faut dire que même si je n’ai jamais eu les moyens d’en acheter, j’ai souvent eu des Rolex entre les mains !

À la pause, nous achetons des sandwiches et des bières. Julien semble à côté de ses pompes – il faut dire que je le désintoxique à la dure : ni joint, ni coke, ni alcool… C’est moi, sa drogue !

Une fois sa cannette vidée Julien m’en réclame une autre. J’adore son petit ton suppliant. Je le laisse mariner. Si nous étions seuls je le forcerais à ramper et lécher les semelles de mes chaussures.

— Non, c’est trop cher.

Mais le père Lucas lui donne une pièce que Julien accepte en le remerciant. Il me lance un regard interrogatif et craintif auquel je réponds par un bref signe de tête.

— Oh, merci Samia ! bredouille-t-il.

J’adore le contrôler.

— Tu es sévère avec lui, me fait remarquer le père Martin.

Tiens, on se tutoie ?

— Il boit trop et n’a pas terminé sa croissance (surtout du côté de sa bite !). Je fais ça pour son bien.

Alors que nous remontons dans le bus, ils me complimentent sur la beauté, de mes cheveux, et puis leurs yeux s’égarent vers mon décolleté et ils rougissent comme des collégiens.

— Vous aimez mes nichons ?

Ils pouffent et rougissent de plus belle.

— Oui… Vous êtes une très belle jeune femme.

Le voyage se poursuit dans le calme.

À la nuit tombée la main du père Martin s’égare sur mes cuisses. Je le laisse faire. Tout le monde dort ou fait semblant. Il attrape ma main et la presse sans équivoque sur la bosse déformant sa soutane.

— Ma chère enfant, murmure-t-il, jouons cartes sur table. J’ai envie de toi et tu n’es pas une oie blanche. Quatre cents euros pour une pipe au père Lucas et à moi. 

Bien sûr, je suis d’accord. C’est une sacrée somme ! Sur les aires de repos roumains c’est beaucoup moins cher…

Et puis si on peut faire plaisir – surtout à des prêtres, pourquoi se priver ?

Je m’agenouille entre les jambes du curé et il rabat sa soutane sur moi. Heureusement je n’ai pas peur du noir !

Plutôt bien monté, le salaud, pour un prêtre…

Je caresse son sexe avant de dégager le gland. Je le lèche puis ma bouche va et vient sur son sexe. On doit apercevoir de drôles de mouvements sous la soutane ! Même si je ne suis pas claustro, ça manque un peu d’air là-dessous ! Alors j’accélère les mouvements, tout en emprisonnant ses couilles dans une main. Je tiens un prêtre par les couilles… Il s’agite et je sens qu’il va tout lâcher. Juste avant je me recule et vise le sol… Hélas pour lui c’est le bas de sa soutane qui prend tout ! Rien sur ma robe, c’est le principal.

Je reviens à l’air libre et respire une grande bouffée d’air frais, puis replonge en apnée mais cette fois entre les cuisses du père Lucas. Aïe, il est moins porté sur l’hygiène ! J’avale vite son sexe dans ma bouche et le suce tout aussi soigneusement que son collègue. Il est plus jeune et plus sensible. Aussi le bas de son habit se trouve très vite décoré de longues traînées blanches du plus bel effet…

J’empoche le fric.

— Merci mon père. Ça ne vous dérange que mon frère me fasse un petit câlin ?

Leurs yeux brillent presque dans le noir, les vicieux.

— Viens m’embrasser, petit frère, dis-je à Julien.

Il obéit aussitôt et je m’installe confortablement : à moitié couchée sur le père Martin, je mets une jambe sur les cuisses du père Lucas. J’offre ma chatte à la langue de mon « frère ». Il lèche très bien. Il est accro à mon odeur, à mon goût et à ma façon de le traiter. Le risque de se faire voir décuple mon plaisir…

Je pose sur mes seins les mains moites de désir des deux prêtres.

Je pousse sur la tête de Julien en lui ordonnant de sucer mon clito.

Mon vagin se serre et il m’arrive un superbe orgasme, presque unique au monde ! J’ai dû gémir un peu fort malgré mes efforts pour rester discrète car plusieurs personnes se retournent.

— Elle a fait un mauvais rêve, explique le père Martin.

3

Une fois à Marseille on reprend l’auto-stop avec pour destination, cette fois les Sainte-Maries-de-la-mer.

Très vite un VRP nous embarque, puis un couple du coin – la facilité avec laquelle on se déplace surprend Julien. J’inspire confiance ! Ou alors mon cul leur plaît.

Une fois à destination nous nous rendons directement à l’église. Je dissimule mes cheveux sous un foulard.

Sainte Sara était la servante noire de Marie Salomé et Marie Jacobé. Moi aussi je me sens comme une étrangère dès qu’on sait que je suis une Rom.

Je passe un moment à la remercier et discuter avec elle. Elle me remonte un peu les bretelles mais dans l’ensemble m’a à la bonne, à voir son air impassible.

Cette étape achevée, direction le Cap d’Agde !

Je veux me montrer nue et que tout le monde me regarde… Et si quelques gays veulent tenter leur chance avec Julien, peut-être que je le leur prêterai, qui sait ?

Deux voitures et un camion plus tard nous débarquons à Agde, une petite ville située à quinze minutes du village naturiste.

C’est la fin d’après-midi et on doit trouver où se loger. Je veux dépenser le moins possible. Dans le centre je repère des jeunes routards. Je les reconnais à leurs sacs à dos, leur crasse, leurs chiens et leurs 8.6 !

— Dites, les gars, on est fauchés. Vous ne savez pas où on peut dormir ?

— Tout est hors de prix ici, ma belle, me répond le moins bourré de la bande. Mais je peux te donner une adresse.

Il griffonne quelques mots sur un bout de papier.

— Tu veux pas plutôt continuer la route vers Carcassonne ?

— C’est gentil mais on doit rejoindre des amis au Cap.

En suivant ses indications, Julien peinant sous le poids de nos deux sacs, nous arrivons à la sortie de la ville, près d’une voie ferrée, devant une ancienne ferme transformée en auberge de jeunesse.

À l’accueil, une gamine assez jolie et vêtue d’une robe pas très propre et d’une casquette des « Yankees de New York » nous indique les tarifs, assez raisonnables et nous propose de visiter.

Elle nous guide jusqu’à une vaste pièce qu’occupent plusieurs rangées de petits matelas espacés d’à peine cinquante centimètres.

Moi j’ai connu pire en matière de confort mais Julien tire une drôle de gueule !

Nous prenons deux lits et achetons dans la foulée quelques sandwiches et des bières. Dans le jardin, c’est-à-dire l’ancienne cour de ferme, nous rejoignons un groupe de vacanciers rassemblés autour d’un feu.

— Venez avec nous, nous dit un garçon de l’âge de Julien. On fait cuire des marshmallows comme aux USA.

Je n’ai jamais mangé de la guimauve grillée. Nous nous asseyons près des flammes. Je prends une taffe sur un joint qui tourne et Julien me demande d’un air soumis s’il a le droit, à la grande surprise de tous les autres.

— Exceptionnellement, je lui réponds.

Il me remercie avec empressement.

Les jeunes sont sympas. On partage nos bières et leur rosé. Eux font route vers l’Espagne. Quand je leur explique que nous allons au Cap, plus précisément au village naturiste, et que je compte bien sur mon 90B pour trouver un petit boulot afin de financer nos vacances, la conversation prend un tour… plutôt intéressant !

— Ils sont vrais, tes nichons ? me demande un jeune gars aux, cheveux noirs bouclés et au visage d’ange déchu.

— Cent pour cent bio.

— Montre.

— Demande à mon mari s’il est d’accord.

Il se tourne vers Julien.

— Ta femme peut me montrer ses seins ?

Réponse embrouillée de Julien :

— Euh… comme on va au… Cap d’Agde et que…

Je baisse les bretelles de ma robe pour leur montrer mes nichons. Je tourne sur moi-même pour qu’ils les voient bien et j’ai droit à quelques coups de sifflet admiratifs et à des compliments.

L’ange déchu se met aussitôt à me caresser les seins. Je remonte ma robe en riant.

— Devant mon mari ! T’es pas gêné, toi !

Il s’esclaffe, pas gêné du tout. Montrer ses seins, c’est fou ce que ça aide à briser la glace. D’ailleurs une autre fille montre les siens.

— Moi aussi, ils sont vrais !

Et presque aussi beaux que les miens.

De nouvelles canettes tournent, un des gars joue de la guitare et une fille l’accompagne en chantant.

Il fait maintenant nuit et l’éclairage de l’auberge se limite à quelques ampoules nues.

Mon beau peloteur s’appelle Kristos et il est grec.

— Il y a un plan d’Agde et du Cap près du bureau, m’explique-t-il. Tu veux que je te montre les endroits où tu peux trouver un job ?

— Oui, volontiers.

Je me lève et Julien aussi.

— Ton mari, c’est obligatoire qu’il nous suive ? me demande Kristos à l’oreille.

— Il fera le guet, si tu veux encore jouer avec mes nichons.

Grand sourire carnassier de l’ange grec. On va dans le couloir, mais on reste juste derrière la porte. Je dis à Julien :

— Tu surveilles !

— Oui, Samia.

Ça m’excite de flirter juste à côté de lui. Kristos descend son pantalon sur ses chevilles et un sexe de plus de vingt centimètres se dresse vers moi. Il a beaucoup de poils très noirs qui montent vers son nombril. Il me dit :

— À genoux, et commence par me lécher les couilles !

Me faire dominer par un homme avec un grand H tandis que ma chiffe molle de mari sert de chaperon : le pied !

En prenant ses fesses en main je couvre ses couilles de baisers. J’ai le nez dans ses poils et il sent l’homme - peut-être un peu trop mais j’aime ça ! J’apprécie la saveur salée de ses couilles.

— Maintenant, suce-moi.

Je tire sur la peau de son sexe et dégage le gland. L’odeur virile devient très marine. Je le prends en bouche et ma tête va et vient sur son sexe. Je ne le suce pas très longtemps. Dès que son gland est propre, il retire son sexe de ma bouche et m’ordonne de lui présenter mes fesses.

Je retire ma culotte et la donne à Julien – il faut bien qu’il se rende utile, le pauvre petit. Puis je me mets à quatre pattes, jupe remontée jusqu’à la taille.

— Demande, m’ordonne Kristos.

— Baisez-moi.

Il me donne une bonne claque sur les fesses.

— Aïïïeeeee !

— Demande mieux que ça et remue ton cul.

— Baisez-moi, Monsieur, s’il vous plaît, je supplie en roulant des hanches.

— Aiiieee… aaahhh… oooohhh…

Il m’a pénétrée jusqu’à ce que ses couilles viennent claquer sur le haut de mes cuisses. Il me baise à grands coups de reins. C’est délicieux. Je gémis de plus en plus fort, ce qui me vaut une nouvelle claque tandis qu’il grogne.

— En silence !

Puis il demande à Julien de nous rejoindre.

— Embrasse ta femme pendant que je la baise.

Quel vicieux, ce Grec !

Julien, cramoisi, s’agenouille devant moi. Je me rends compte que ce baiser est notre premier !

Kristos me baise à un rythme soutenu. Quand il enfonce ses doigts dans mes fesses je sens venir un super orgasme…

— Aaaaaahhhh… je jou… ouiiiiis…

Putain que c’est bon ! Presque trop. Je me sens comblée tandis que sa queue finit de se vider en moi – et toute vide à mon tour lorsqu’il se retire. Je me redresse, chancelante. Kristos me prend contre lui.

— Alors, c’était bon ?

— Oui, merci, Monsieur.

Il me lâche et je me tourne vers Julien :

— Remets ma culotte sinon le sperme va couler sur mes jambes.

À genoux il m’obéit. Ainsi il se rappelle bien sa place.

On rejoint les autres auprès du feu. Un garçon me demande :

— Il t’a montré la carte ?

Ça les fait rire. Je réponds :

— Oui, j’ai adoré ça.

Kristos me prend par la taille et m’embrasse.

— Cette petite est forte pour lire les cartes, ajoute-t-il en provoquant l’hilarité générale.

Julien, juste derrière moi, ne sait pas où se mettre – au propre comme au figuré.

— Viens t’asseoir ici, dis-je en écartant les jambes.

Il s’installe aussitôt entre mes pieds, tout contre ma culotte encore mouillée du sperme d’un autre. J’adore ça ! Je lui caresse les cheveux.

— Tu as été sage, c’est bien.

— Merci, Samia, dit-il en embrassant mes cuisses comme un bon petit soumis.

Tard dans la nuit on éteint le feu et tout le monde va se coucher.

— Je pars tôt demain, m’informe Kristos, mais je laisserai un mot pour toi à la réception.

Il me prend contre lui et m’embrasse. Je gémis un peu.

— On se reverra, hein ?

— Dans une semaine.

— Sûr ?

Il me donne une claque sur les fesses.

— Oui, je viens de te le dire.

Il rejoint les autres dans un coin du dortoir et je suis un peu déçue qu’il ne dorme pas avec moi.

Julien et moi on se couche sur nos paillasses et je m’endors très vite en serrant les cuisses pour garder le sperme en moi. C’est un réflexe de femelle.

Le lendemain ils sont déjà partis mais Kristos a laissé un mot pour à la gamine de l’accueil :

« Ma belle, je serai de retour dans une semaine, appelle Lucie pour dire où tu es. 

Χριστός »

4

Nous passons devant un panneau indiquant qu’il est interdit de filmer ou photographier et pénétrons sur le grand parking qui marque l’entrée du village naturiste. Grâce au mignon touriste qui nous a pris en stop nous n’avons pas à payer l’abonnement.

Une fois dans le village proprement dit, je lui demande si j’ai le droit de me déshabiller. Il me le confirme avec un sourire et je ne me fais pas prier pour me débarrasser de ma robe rouge, qui a besoin d’être lavée, et de ma culotte – que je ne laverai pas.

— Boudiou ! Que tu es belle.

Je l’embrasse sur la joue pour le remercier du compliment. Il en profite pour me donner une claque amicale sur les fesses.

— Vous n’auriez pas une idée de ce qu’on pourrait trouver comme petit boulot ?

— Ici, gaulée comme tu es, ça ne doit pas être difficile.

Il remet la main sur mes fesses. Si ça l’aide à réfléchir, autant le laisser faire.

— Dans la rue qui descend vers les plages il y a un glacier, Miliani. L’année passée, il a engagé ma petite nièce pour vendre des glaces et il a d’autres affaires, aussi.

— Merci, c’est très gentil.

Dernière claque sur les fesses. Je regarde Julien. Ce petit ahuri a gardé son slip. Je lui dis :

— À poil, petit.

Nous voilà nus comme Adam et Ève après la pomme ! On connaît le péché et c’est ça qui est bon !

Même si les gens d’ici ont l’habitude de voir de jolis corps, je sens quand même les regards des hommes sur mes seins, mes fesses et surtout les poils de mon pubis. J’aime ça.

Beaucoup de femmes sont épilées, alors que moi c’est la forêt vierge ! Ou disons tropicale.

D’abord un job pour mon gadjo. Direction le glacier.

Il s’agit d’un bel établissement. Les serveuses sont aussi nues que les clients… C’est dingue !

Je demande où trouver à une des serveuses où trouver le patron. Elle m’indique une porte où il est écrit « PRIVÉ ». Je toque et c’est une voix enjouée qui nous invite à entrer.

Nous découvrons un gros type en polo couleur lavande. Il sent le parfum Infinity et ses mains sont soignées… Serait-il gay ? Si c’est le cas je n’aurais pas à le sucer pour obtenir le job – par contre Julien devra sans doute s’y coller !

— Que puis-je pour vous ?

Il regarde avec gourmandise le tout petit service trois-pièces de mon fiancé.

Confirmation ! Je souris intérieurement.

— On nous a dit que vous cherchiez des jeunes pour vendre des glaces.

— Exact, mais c’est un boulot qui demande de l’endurance. Toi tu y arriveras peut-être, mais le jeune homme, je ne pense pas. Vous êtes ensemble ?

— Frère et sœur.

Ça devrait lui plaire, sauf que je suis aussi noire de cheveux qu’une chaude nuit d’été sans lune, tandis que Julien est blond.

— Mon demi-frère, pour être exacte.

Il nous examine avec attention. Je me cambre tandis que cet empoté de Julien reste planté comme un con sans faire le moindre effort pour se mettre en valeur.

Miliani se lèche les babines en regardant la petite bite de mon « demi-frère ».

— Tournez-vous.

Mes fesses sont ravissantes – et le cul de Julien n’est pas mal non plus. Miliani semble apprécier.

— Ma sœur cherche une jolie fille pour servir à midi. Ton frère pourrait lui aussi donner un coup de main. Tu as déjà été serveuse ?

— Oui, je connais bien.

— J’ai peut-être quelque chose d’autre qui serait intéressant financièrement… Un de mes amis publie une revue qui s’appelle Jeunes et nus au soleil. Il cherche des modèles, surtout des couples. Ça vous intéresserait ?

— Oui, bien sûr.

— Et ton demi-frère ?

— C’est moi qui décide pour nous deux.

Miliani, surpris, hoche la tête.

— Je vais lui téléphoner.

Il sort un portable de sa poche et discute quelques minutes avec son ami. À un moment il se tourne vers nous :

— Vous pourriez vous comporter comme un couple ?

Sans un mot j’attire Julien à moi et lui roule une pelle magistrale, puis m’agenouille et prends en bouche sa jolie petite bite.

Souffle court, les yeux brillant, le glacier reprend le téléphone :

— Oui, Jo, la fille est très délurée, elle a pris le sexe de son frère en bouche ! … Si, je te jure que c’est vrai ! … Bon, demain matin à neuf heures chez Simone, entendu.

Il raccroche et me sourit.

— Simone, c’est ma sœur. Et pour le job de serveuse, tu verras aussi avec elle. Par contre, ajoute-t-il en baissant les yeux vers ma chatte, faudra débroussailler tout ça. Je vais te donner une adresse. Tout à fait épilée, ce serait encore mieux.

— OK. Dites, vous ne connaîtriez pas un endroit où dormir pour pas cher ?

— Tous les hôtels sont complets et hors de prix. Peut-être le camping…  

Sur un plan du village il nous indique où trouver le restaurant de sa sœur, l’institut de beauté et le camping.

— Au camping, vas-y de ma part.

— Merci beaucoup.

Il nous prend tous les deux par la taille et nous embrasse.

— On se reverra, promet-il à Julien.

On sort du magasin. Tout en marchant, j’observe les passants. On trouve des familles, des jeunes, des retraités et aussi quelques jolies filles et beaux mecs. Marrant de voir les fesses et les seins des femmes bouger au rythme de la marche, tandis que le sexe des hommes oscille de gauche à droite.

À l’institut aussi les filles sont nues.

Une blonde avec des petits seins aux pointes roses et un air déluré, examine ma chatte en souriant.

— Vous venez pour une épilation d’urgence ?

Sa patronne, une femme plus âgée, la reprend :

— Suzy, un peu de tenue !

— Oui, Madame.

— Pas de problème, dis-je, elle a raison. C’est ma première fois au Cap !…

— Suivez-moi, je vais arranger ça. C’est une petite pièce, le jeune homme devra attendre ici.

— Tu as entendu, Julien ? Assieds-toi et sois sage.

Dans le couloir où elle me précède, je regarde les fesses de Suzy se balancer.

En prenant place, je lui fais remarquer que c’est la première fois que je pratique le naturisme.

— Et je trouve ça… troublant.

— Moi aussi, au début, et d’ailleurs, ça me plaît toujours. Vous êtes très bien faite.

— Merci, c’est gentil. Je m’appelle Samia.

Elle passe les doigts sur la courbe de mes seins.

— J’aimerais avoir une poitrine comme la vôtre. Bon, on va s’occuper de la petite bête entre vos cuisses.

Avec des ciseaux elle coupe les poils les plus longs, tirant dessus pour bien les dégager.

— Je vous fais mal ?

— Euh… non, plutôt le contraire. Je ne suis pas habituée…

Elle rit.

— Je vois bien ! Vous avez une de ces touffes !…

— Et… euh… quand vous tirez là, c’est…

— Excitant ?

— Oui…

Après avoir dégrossi aux ciseaux, elle étale de la cire par petites bandes, la laisse refroidir quelques instants et arrache d’un coup sec !

— Aïïïee ! Ça fait mal !

— C’est parce que vous avez des longues racines.

C’est bien ma veine ! Sur le bord des cuisses elle termine avec un petit rasoir.

Pubis, cuisses, ventre – oui ma chatte déborde ! Je m’efforce de ne pas crier.

Puis elle me demande de relever les jambes et de les écarter.

— Euh… Suzy ?… La douleur et vos mains, ça m’excite.

— Vous êtes sensible, c’est bien.

Pas le genre à être choquée, la gadji ! Elle s’attaque désormais à l’intérieur de mes cuisses et progresse jusqu’à mon anus. Je me tortille de plus en plus. Je ne vais quand même pas avoir un orgasme parce qu’on m’arrache les poils. Elle me dit :

— Vous allez constater que la peau qui était protégée par les poils depuis des années sera hyper sensible une fois glabre.

Elle me tamponne soigneusement la chatte et les environs avec un linge humide, tandis que je me retiens de gémir.

— Très sensible, hein ?

— Oh, oui !

On rit. Voilà, c’est fini.

Au moment de me rhabiller, je me souviens que non, je vais rester nue – plus nue que je ne l’ai jamais été, en réalité !

On retourne dans le magasin. Julien me regarde arriver avec de grands yeux.

— Alors, comment tu trouves ta sœur ?

— Très belle.

Il rougit si fort que j’ai peur qu’il éclate !

Une fois dehors un léger vent provenant de la mer chatouille ma fente toute lisse. Un coup de mistral un peu plus fort et je risque de jouir !

Les regards des passants sont plus appuyés qu’avant l’épilation. Il faut croire que ça me va bien !

Julien, ahuri comme d’habitude, trottine derrière moi avec les sacs.

En chemin, je lui achète un rasoir et de la mousse. Je veux que son sexe soit également dépourvu de poils.

5

Au camping, des petites haies séparent les caravanes. À part ce détail, ça me rappelle mon village natal. Sur le perron d’un préfabriqué servant de réception, un quinquagénaire en short nous regarde arriver.

— Bonjour, je viens de la part de Monsieur Miliani.

— C’est toi qui veut poser pour Jeunes et nus au soleil ?

— Oui, avec mon frère.

— Bougez, que je vous voie mieux.

Je prends Julien par le bras et on fait quelques pas façon catwalk.

— Pas mal… Vous avez ce qu’il faut pour dormir ?

— Non…

— Jérôme va s’en occuper, ne vous inquiétez pas.

C’est ainsi que nous nous retrouvons quelques instants plus tard à notre emplacement, situé tout au fond du terrain, occupés à tenter de monter une tente canadienne plutôt old-school. Je n’en avais encore jamais vu d’aussi ancienne, une vraie antiquité !

Nous avons pour voisins une famille de Ch’tis avec qui nous sympathisons et qui nous charrient en apprenant que nous sommes frère et sœur.

— Vous vous ressemblez pas du tout.

— Peut-être que notre mère n’était pas très fidèle…

Ça les fait rire.

Vous avez déjà monté une tente à poil ? On doit se pencher dans tous les sens, ça donne un spectacle assez intéressant.

Julien s’avère évidemment en dessous de tout, empoté comme ça n’est pas permis. Il m’énerve tellement que je lui donne sur le cul un bon coup avec la corde servant à fixer la tente aux piquets. Il bondit en piaillant et s’excuse en se frottant les fesses. Les Ch’tis sont un peu surpris.

— V’sêtes dure avec vot’ p’tit frère, vous, dit Gisèle, la mère.

— Il m’énerve. Figurez-vous que si on doit dormir dans cette tente, c’est parce qu’il s’est fait voler son portefeuille par une fille qui lui faisait les yeux doux.

— Oui, alors il l’a bien mérité, rigole-t-elle.

Julien a une belle marque rouge sur les fesses. Ça m’a plu de le fesser avec cette corde. Je vais la garder et gare à ses fesses !

— Vous y arriverez pas comme ça, ajoute Gisèle, j’vais appeler l’gamin. Kevin… KEVIN !

Un ado grand, costaud et évidemment nu sort de la tente. J’examine aussitôt son sexe, ainsi que je le fais avec tout le monde depuis que je suis ici. Pas mal du tout ! Rien à voir avec le minuscule pénis de mon petit frère ! À part ça, de grandes oreilles décollées et amochées et un nez cassé bien aplati.

Le jeune homme n’a pas l’air emballé de nous donner un coup de main mais change d’idée après m’avoir longuement reluquée. Il m’adresse un large sourire auquel ne manque qu’une seule incisive.

— Et alors gamin, dit-il à Julien, t’es pas capable de monter une tente ?

— Euh… les nœuds se défont.

— Bien sûr, c’est du nylon. Y a un truc. Tous les pêcheurs de carpes savent ça. Je vais te montrer, me dit-il.

Il se place derrière moi et prend mes mains dans les siennes. Il se colle contre moi. Sa bite se presse entre mes fesses.

— T’es trop belle, toi, tu le sens comme tu me plais ?

Au lieu de l’envoyer paître j’ondule de la croupe.

— Je vais monter ta tente et puis je te monterai, toi. J’vais t’enfiler vingt centimètres de bite.

Une fois la tente montée, il m’entraîne à l’intérieur… pour l’essayer, dit-il.

— On va vous laisser, rigole sa mère. J’ai promis une glace aux gamins.

— Et toi, gamin, t’as pas envie d’une glace ? il lance à Julien. Rattrape ma mère et demande-lui gentiment.

Julien me regarde paniqué.

— Qu’est-ce que je viens de te dire ? poursuit Kevin. Tu veux mon pied au derrière ?

— Pourquoi veux-tu qu’il parte ? je lui demande. Ça te dérange qu’il reste ?

— Tu veux quand même pas te faire baiser devant ton petit frère ?

— Si. À dix-neuf ans, il est toujours puceau, alors montre-lui comment on fait.

Il fait une drôle de tête…

— En baisant sa sœur ?

— Sa demi-sœur. Allez, sois cool.

— Bon, mets-toi à quatre pattes !

Dès que je suis dans la position qu’il veut, il me prend par les hanches et s’enfonce en moi sans autre forme de procès. Heureusement que je suis déjà trempée !

Je pourrais me contenter de ses coups de reins mais je veux davantage. J’interpelle Julien d’une voix hachée :

— Julien, glisse-toi en dessous de moi pour avoir le visage sous ma chatte.

Il obéit aussitôt, à la grande surprise de Kevin.

— Mais ! Il a mes couilles dans la figure !

— Comme ça, il verra tout en gros plan et il pourra me lécher la chatte et tes couilles.

— Il verra encore mieux si je t’encule, salope !

Et il joint le geste à la parole, m’arrachant un cri de douleur.

Kevin est moche mais il sait baiser : il va et vient en profondeur dans mon cul tandis que Julien me suce maladroitement le clito, le visage raboté par une grosse paire de couilles violacées. Mon plaisir monte à vitesse grand V et au moment où j’imagine Julien contraint de nettoyer mon amant avec sa langue, je jouis très fort.

Ensuite je joue distraitement avec le petit sexe de Julien, qui bande comme un souriceau surexcité, en attendant que Kevin se vide enfin.

Après avoir giclé dans mon cul il se retire en m’administrant une claque sur les fesses.

— Putain ! T’es une fameuse salope !

Je suis flattée mais Kevin n’est pas Kristos et je ne veux pas garder son foutre en moi. Heureusement que j’ai mon demi-frère !

Je m’accroupis au-dessus de Julien.

— Ouvre la bouche.

Je pousse et de longs filaments blancs, teintés de brun, coulent dans sa bouche. Il avale tout sans dégoût apparent. Il apprend vite, ce petit ! Dans un mois, ses parents ne vont pas le reconnaître !

— Kevin, tu veux qu’il te nettoie avec la langue ?

Il hésite… Ça ne se fait pas dans son bled, quelque part entre Lille, Roubaix et Tourcoing.

— Allez, dis-oui, j’ai très envie de voir ça.

Il acquiesce, sans rien dire, soudain intimidé.

J’adresse un regard sévère à Julien qui aussitôt baisse la tête et lèche la grosse bite redevenue flasque de Kevin. Sa soumission sans faille me fait mouiller. Je me demande quand même ce qui lui passe par la tête !

Pour le récompenser de sa docilité lui aussi a le droit de jouir. À deux doigts je fais gicler sa petite bite en moins d’une minute.

6

Le lendemain matin c’est le grand jour ! Direction le bout de la plage pour rencontrer Simone, la sœur du glacier.

L’établissement où nous avons rendez-vous n’est pas mal du tout : beaucoup d’espace pour les matelas et les parasols et une vaste terrasse pour ceux qui préfèrent s’asseoir devant une table. Derrière le comptoir une dame d’une quarantaine d’années bien en chair, nue, nous accueille une grande tasse de café à la main.

— Bonjour Madame, on vient de la part de Monsieur Miliani.

— Ah oui, c’est toi la petite Rom. Viens, on sera mieux sur la terrasse pour parler.

Il y a déjà pas mal de gens qui boivent un verre ou prennent leur petit déjeuner.

— Faites quelques pas, que je vous voie mieux.

Je prends la main de Julien, plus empoté que jamais. Les clients nous observent et un homme va même jusqu’à siffler d’admiration.

— Bellissima ! Une nouvelle serveuse, Madame Simone ?

— Peut-être.

Elle m’examine des pieds à la tête, puis passe à Julien. Quand elle voit sa petite bite, elle me dit en riant :

— C’est encore un enfant, ton frère !

— Il a dix-neuf ans.

— Il en fait dix de moins ! Vous allez intéresser le photographe tous les deux. Tu as déjà été serveuse ?

— Oui, mon père a tenu un petit café. Je connais bien le travail, je suis rapide, efficace et souriante.

— Bien… Tu as l’air décidée. C’est le midi qu’on a un coup de feu. Une des serveuses nous a lâchés et c’est ma fille qui la remplace. Elle doit te voir aussi.

Elle demande à une employée d’aller chercher sa fille. Elle revient accompagnée d’une jolie brune, aux seins en poire avec de larges aréoles foncées et une chatte bien toilettée.

— Voici la petite Rom que ton oncle nous envoie, lui indique sa mère. Je vais la prendre à l’essai.

— Et mon frère, il pourrait travailler ici aussi ?

— Il peut t’aider aussi pour le service, mais sans être payé, dans un premier temps. Et je peux vous trouver des gens pour des photos. Je prends 20 % de commission. Ça peut te paraître élevé, mais si tu me laisses négocier tes cachets tu seras gagnante, crois-moi.

Je décide de lui faire confiance et nous scellons le contrat en nous serrant la main.

— Tu ne crois pas que… tente Julien, mais je lui coupe aussitôt la parole.

— Quand les grandes personnes parlent, tu te tais. Compris ?

— Oui, pardon Samia.

— Va tremper tes pieds dans l’eau. Je t’appellerai quand on aura besoin de toi.

— Oui, Samia.

Tandis qu’il s’éloigne je distingue encore sur sesfesses la marque laissée par les cordes. Notre petit numéro fait rire Madame Simone, la serveuse et les clients proches.

— Dis donc, tu le mènes à la baguette, ton frère.

— C’est ce qu’il lui faut, à ce petit trouillard.

En attendant l’arrivée de Monsieur Jo, le photographe, nous prenons un petit déjeuner consistant et très agréable, face à la mer, en bavardant. Heureusement que Simone me suggère d’appeler mon frère, sans quoi je l’aurais oublié ! Il s’installe à table timidement et me lance un regard de chien battu. Je croque dans mon croissant et l’autorise d’un signe de tête à attaquer le sien. Qu’est-ce qu’il est déjà bien dressé !

Le photographe fait son apparition alors qu’on vient tout juste de débarrasser notre table. C’est un homme d’une quarantaine d’années avec un bedon de bon vivant et un nez rouge de buveur de pastis. Il embrasse Madame Simone et nous nous levons pour le saluer.

— Bonjour les enfants. Miliani a l’œil : je cherche justement un petit couple de votre style.

Il nous scrute comme une ménagère américaine du XVIIIe siècle devait examiner les esclaves avant d’en choisir un.

— C’est d’accord. Mais il faut que le jeune homme se rase.

Julien passe la main sur ses joues aussi lisses que des fesses de bébé…

— Le bas-ventre, précise Monsieur Jo en souriant.

— J’ai ce qu’il faut, annonce Madame Simone. Venez, on va s’en occuper.

Nous traversons le bar et pénétrons dans la pièce du fond, qui sert de réserve. On dégage une table pour que Julien puisse s’installer. Et Madame Simone me donne tout le nécessaire : crème, spatule, serviette.

— Écarte bien les cuisses, j’ordonne à Julien.

Aussitôt que je prends son sexe à deux doigts pour me faciliter l’accès aux couilles, le petit salopiot se met à bander et à bredouiller de honte.

— T’en fais pas mon garçon, dit Madame Simone, il ne nous fait pas peur ton petit instrument.

Nous rions toutes les deux.

De retour sur la terrasse, les petites couilles toute lisses de mon « demi-frère » plaisent beaucoup à Jo. Madame Simone en profite pour entamer les négociations – elle prend son rôle très au sérieux et les palabres, que je suis d’un œil amusé, durent un bon moment. Ils tombent d’accord sur cinq cent euros, ce qui me semble plutôt honnête.

Avant de commencer la séance, je passe un coup de fil à l’auberge de jeunesse pour laisser un message à l’attention de Kristos. Rien que de prononcer son prénom à haute voix, j’en ai les jambes qui tremblent !

Puis Julien, le photographe et moi nous rendons sur la plage.

— On ne va pas faire de l’érotique à proprement parler, nous explique Jo, mais des photos prises sur le vif. Parfois, elles peuvent être assez révélatrices. Par exemple, si tu ramasses un ballon… Tu vois ce que je veux dire ?

— Je crois… Un peu comme ça ?

Je m’approche de l’eau en lui tournant le dos et… oh, c’est quoi, ça ? J’écarte les jambes et ramasse une coquille de moule. J’entends un déclic et me dis qu’il l’a bien eue, la moule !

— C’est exactement ça ! s’exclame-t-il.

On enchaîne sur des photos couchée sur le sable, où je dois faire mine de ne pas me rendre compte que je montre tout. Ensuite je vais dans l’eau avec Julien. Nous devons faire les dauphins, c’est-à-dire plonger de sorte à ce qu’on voie juste nos fesses émerger de l’eau, puis Jo nous demande de nous promener le long de la grève, main dans main. En fin de séance il demande à Julien de me prendre sur ses épaules, mais même si nous pesons le même poids je travaille depuis toujours alors que lui n’a jamais levé le petit doigt de toute sa vie.

— Il va s’écrouler si je monte sur ses épaules, vous ne préférez pas qu’on fasse l’inverse ?

— Super idée, Samia ! Tu crois que tu y arriveras ?

Je m’accroupis. Dès que les jambes de Julien touchent mon dos, il bande. C’est dingue, l’effet que je lui fais ! Il me grimpe dessus maladroitement. Je sens ses fesses sur mes épaules, ses jambes sur mes seins et son tout petit zizi qui se presse contre ma nuque. Après un petit effort je parviens à me redresser. Julien se tient solidement à ma tête et Jo est ravi !

Onze heures approchent et la séance s’achève – c’est maintenant pour moi l’heure de prendre mon service chez Simone.

Sur le chemin du retour, Jo me caresse négligemment les fesses.

— Tu n’as pas les plus belles fesses du Cap d’Agde, poussin, mais de tout le Sud.

« Poussin » ?! J’essaie de ne pas relever, d’autant que je me sens très flattée. Des fesses, il doit en avoir vues des kilos !

— Un conseil d’ami, petite. Fais attention à ne pas te tromper sur tes commissions. Simone a des amis… coriaces à Marseille.

Après avoir fait les comptes, il est temps pour moi d’aider Anaïs – l’autre serveuse – à dresser les tables.

Nous n’avons évidemment pas d’uniforme mais par contre nous devons porter une casquette blanche avec « Flots bleus » inscrit dessus et une ceinture porte-monnaie.

Le service se passe à merveille, surtout que je suis pas mal exhib’ sur les bords ! Un coup je tortille du cul, un coup je me baisse pour ramasser un couvert tombé par terre… une des raisons qui m’ont poussée à accepter ce job, c’est que tout le monde, clients et employés, est nu.

Évidemment, puisque je ne donne pas l’impression d’être une vierge effarouchée et que j’apprécie – ou fait bien semblant – les mains baladeuses, les pourboires sont en conséquence ! C’est autre chose qu’au boui-boui de Berck-plage !

Anaïs, elle, se laisse carrément aussi caresser au passage. Je la vois même coller son pubis contre l’épaule d’un client. J’aime cette ambiance de sexe, même si le boulot reste aussi exigeant et fatigant que dans n’importe quel autre restaurant.

Je demande à Madame Simone si mon frère peut nous aider.

— D’accord mais je ne le paie pas. Allez, retourne vite travailler.

Anaïs lui trouve une casquette, mais malgré sa bonne volonté et son désir de m’obéir au mieux, Julien est un serveur plus que nul, lent et empoté – mais il nous aide tout de même un peu.

Une fois le service terminé et les pourboires partagés, je décide d’aller me promener un peu et peut-être faire du shopping. Julien me suit, épuisé. C’est sans doute la première fois de sa vie qu’il accomplit un travail un peu physique et je sais ce qu’il voudrait : s’allonger sur un matelas de plage et siroter des cocktails. Pas de chance, mon coco, ça n’est pas du tout ce que j’ai en tête !

Après avoir marché quelques centaines de mètres on s’installe à une terrasse sympa et je commande deux glaces, des brésiliennes king size avec de la chantilly et deux Coca. J’aime choisir pour Julien sans lui demander son avis. Qu’il dépende totalement de moi m’excite à fond. Je suis sa drogue, son gourou, sa Maîtresse.

Dans une rue piétonne j’achète une ceinture porte-monnaie et un joli collier en perles de corail et décide de louer des vélos. Un vélo de fille pour moi, et pour Julien… un vélo de fille aussi ! Il ne se plaint pas. Heureusement pour lui, d’ailleurs : sinon je lui prenais un tricycle pour enfant, assorti à sa bite !

J’enfourche ma bicyclette et… grosse surprise ! Quand je roule c’est comme si j’étais assise sur un gode vibrant. Ça donne envie de faire de grandes promenades ! Ça me donne surtout envie de repasser au camping pour que Julien me soulage. Je l’attire donc dans la tente où je m’allonge cuisses écartées, et d’un claquement de doigts il comprend ce que j’attends de lui. Il se couche aussitôt et me lape avec fougue. Voilà ce qui s’appelle obéir au doigt et à l’œil ! Mais je ne veux pas jouir trop vite alors je l’interromps à temps :

— Sans la langue, juste les lèvres et le nez.

Ce stratagème me sauve de justesse d’un orgasme foudroyant mais je ne vais pas tenir longtemps quand même. Le bout de son nez sur mon clito me fait trop d’effet… J’abandonne : je saisis mes grandes lèvres à deux mains pour les écarter. Mon bas-ventre se serre presque douloureusement et quelques secondes plus tard je grimpe aux rideaux. Et ça dure, ça dure… Que c’est bon d’avoir un esclave sexuel !

— Laisse-moi, maintenant, je lui ordonne quand j’ai repris mon souffle.

Je m’assoupis un moment. Quand j’ouvre les yeux, Julien, chien fidèle, est assis à côté de moi, attendant les ordres.

Nous repartons à vélo et aussitôt la selle me met dans tous mes états, au point que je dois faire une pause pour me tremper le cul dans la mer !

La journée se passe entre restaurant, promenades, shopping et… coups de chaud chaque fois que je remonte sur cette diabolique bicyclette ! Autant dire que le soir, je ne fais pas de folies et me couche plus que fourbue !

7

Le matin suivant je me réveille tard et après m’être bien étirée, j’ai envie que Julien m’embrasse… Pas sur la bouche, évidemment, mais sur les grandes lèvres. J’aime sentir sa langue sur ma chatte pour commencer la journée. Quand je suis satisfaite je lui donne un petit coup de talon sur le dos pour qu’il cesse.

Après la douche, je lui passe de la crème solaire sur les épaules et le dos. Un tel geste de ma part le surprend, mais avec sa peau de blond et je ne veux pas qu’il devienne tout rouge, après tout pour les photos il est presque aussi important que moi…

Alors que nous nous apprêtons à sortir je songe à lui acheter un bracelet avec inscrit dessus : « J’appartiens à Samia ».

Le trajet à vélo est aussi excitant que la veille – et je mouille deux fois plus en pensant à Kristos. J’ai envie de lui lécher les couilles et de lui offrir mes fesses.

Le service aux Flots bleus se passe sans histoire. Julien est toujours aussi incompétent, il faut tout lui dire et l’engueuler régulièrement, mais à part ça on s’en sort plutôt bien.

Alors que nous avons terminé un type costaud se présente au comptoir – vêtu d’un short, ce qui n’est pas banal !

— Je viens chercher les jeunes pour les photos.

— On va faire les photos avec vous ?

— Non, avec mon patron – ça va se passer sur son yacht – et un de ses invités, un photographe connu.

Tandis que nous grimpons dans le Zodiac qui doit nous conduire jusqu’à l’énorme navire où se passera la séance, il me demande si j’ai déjà fait du ski nautique mais je suis obligée de répondre par la négative.

Accoudé au bastingage du luxueux yacht, un homme d’âge mûr, gros ventre et bite mollassonne, nous regarde arriver en souriant. Pas vraiment mon type. On monte à bord et il m’embrasse sur la bouche ainsi que Julien… Plutôt familier, le gros !

— Vous êtes Samia et Julien ?

— Oui, c’est ça…

— Moi, c’est Gilou. Vous allez d’abord faire des photos avec un de mes amis, un photographe américain connu, puis avec moi. Deux séances, comprenant des photos érotiques. J’ai prévu une petite prime pour le dérangement.

Il sort une liasse de billets de sa poche et me tend deux billets de deux cents euros.

— Qui doit-on tuer pour ce prix ? je réponds avec un grand sourire.

Nous nous dirigeons vers la poupe où nous attend un homme assis dans un fauteuil avec sur les genoux une jolie femme ayant pour tout vêtement des lunettes de soleil et un grand chapeau. Elle n’a pas l’air emballée de nous voir.

— Je vous présente Moira, ma femme, et Dennis X, mon ami, qui est un grand professionnel, dit Gilou.

Elle ne sourit pas des masses mais je la trouve très séduisante. C’est une rousse auburn et ses poils dessinent des flammèches sous ses bras et un véritable incendie entre ses cuisses.

— C’est vous les Roms ? elle demande.

— Euh… oui…

— On ne vole rien ici, hein ?

— Ma femme plaisante, dit Gilou avec précipitation.

Elle est malade ou quoi ? Elle me regarde, curieuse de ma réaction. Nous pourrions sauter à l’eau et regagner la plage mais on est trop loin. Et puis il y a ma ceinture porte-monnaie qui n’est pas amphibie, sans compter mon envie de découvrir le ski nautique… Donc on reste, mais je lui réponds quand même.

— On ne va rien voler. Il ne faut pas croire tout ce qu’on dit, les Roms ne sont pas tous des voleurs, loin de là, et toutes les rousses ne sentent pas la ménagerie.

Après un flottement elle éclate de rire.

— Tu as du répondant, j’adore !

Norman s’adresse au photographe :

— Tu veux commencer, Dennis ? demande Gilou au photographe.

— Oui, merci, cher ami.

— Venez avec moi dans la cabine, on va choisir des accessoires. Vous êtes beaux et vous avez de très jolis culs. Et toi, tu as une jolie poitrine, ajoute-t-il en me détaillant, mais un peu trop pour ce projet, je te prendrai de derrière.

Pour quatre cent euros tu peux me prendre par où tu veux, je me dis en souriant.

Il me donne un grand chapeau de paille orné de fleurs, semblable à celui de la rousse et à Julien une casquette blanche à galons. Un rien nous habille ! Je me trouve franchement mignonne avec mon grand chapeau et Julien n’est pas mon mal non plus en mini-capitaine.

On commence par faire des photos sur lesquelles on se tient par la main, puis Julien de face contre le bastingage et moi regardant la mer. Je suppose qu’il veut avoir mon cul et le tout petit robinet de Julien… Je sens qu’on va basculer dans des photos un peu moins convenables quand il me propose d’embrasser le sexe de mon frère.

Rien qu’à entendre ça, Julien se met à bander comme un… en tout cas, pas comme un âne. J’enlève mon chapeau pour me mettre à genoux devant lui et tire délicatement sur la peau afin de dégager le gland.

— Merveilleux, il brille au soleil ! s’écrie Dennis en mitraillant à tout va.

Je lèche le gland en l’enduisant de salive. Il luit encore plus. Notre photographe pousse des cris d’extase ! Il a la trique, lui aussi. Sauf que la sienne n’est pas un zizi de mulot mais une bite de cheval ! Il me propose un marché :

— Si vous me léchez tous les deux je te ferai cadeau du lot de photos et j’en signerai même une.

Oh ! Les photos, ça me fait plaisir, mais pourquoi les signer ?

— D’accord.

— Je les développerai demain, j’ai hâte de voir ça. Je te les enverrai au camping.

On regagne le pont et il choisit un endroit ensoleillé. Monsieur veut sans doute briller du gland lui aussi. Quand il est assis, je vais me mettre à genoux à côté de lui.

— Viens te mettre en face de moi, j’ordonne à Julien.

On se retrouve donc de chaque côté d’une bite de belle taille mais Julien fait un peu la moue.

— Lèche ! je lui intime d’une voix sèche.

Putain, ça m’excite de le voir faire ! Nous nous affairons tous les deux, au son des « clic clic clic ».

— Levez les yeux vers moi, demande Dennis.

On doit avoir l’air de deux adolescents qui se partagent une grosse glace dans un cornet. Notre photographe grogne de plaisir, au bord de jouir.

— Ferme les yeux, je dis à Julien en orientant la grosse queue vers son visage.

— Fuck, I’m cumming !

Des guirlandes de foutre chaud giclent par saccades sur le visage de Julien. Je les recueille entre mes doigts pour les donner à sucer à mon frère tandis que Dennis continue de prendre des photos en grognant. Il avait les bourses pleines à craquer, l’Amerloque. Julien aura eu son petit goûter !

Puis nous rejoignons Gilou et lui aussi, il nous fait poser partout sur le bateau.

— Embrassez-vous, finit-il par nous demander.

D’abord un baiser chaste. Julien se laisse emballer comme une fille ! Il s’abandonne comme moi quand un vrai mâle s’occupe de ma bouche. Collée contre lui, je sens quelque chose me chatouiller la cuisse. Un moustique ? Ah non ! Il bande.

Puis nous grimpons dans le Zodiac accompagnés par Luigi, le marin/garde du corps, pour une initiation au ski nautique. Malgré la terreur qui se lit dans ses yeux, Julien ne s’en sort pas si mal. Enfin quelque chose qu’il sait faire !

Quant à moi j’adore cette sensation, j’ai presque l’impression de voler au-dessus des vaguelettes, nue et mouillée.

Pour la session finale, Moira et Luigi se joignent à nous sur le bateau – ça sent la partouze marine, ça !

Avec deux cent euros de plus dans la poche (bin oui, baiser ça coûte plus cher, quand même) nous nous plions à ses instructions.

Moira s’allonge sur le dos et lève les bras, dévoilant les buissons roux de ses aisselles. Julien s’agenouille délicatement au-dessus d’elle et presse son petit engin contre les lèvres de la belle rousse, qui l’engloutit littéralement, et les couilles en prime, tandis que son mari mitraille. Luigi, nu, se colle contre mon dos et je constate bien vite que ça n’est pas un garçonnet ou un lutin, lui, mais un vrai mâle. Son sexe pressé contre mes reins (il est beaucoup plus grand que moi), il me caresse les seins et tire sur mes tétons avec juste ce qu’il faut de brutalité pour m’arracher des gémissements. Je me frotte contre lui.

— Ne fais pas encore jouir Julien, demande-t-il à sa femme. Samia, lèche-la.

— Attention, je sens la ménagerie, rigole-t-elle.

— Pas plus que je ne suis une voleuse !…

Je me mets à genoux et je me penche, mais elle repousse mon visage.

— Demande la permission de me lécher !

Elle a envie de jouer, très bien…

— Je peux vous lécher la chatte ?

— Mieux que ça.

— Je vous en prie, j’ai tellement envie de vous lécher, Madame.

Un hochement de tête. Le flirt avec Luigi et maintenant ce jeu avec elle, je commence à être vraiment chaude. Si un poisson volant bondit hors de l’eau et atterrit sur ma chatte, je jouis ! Je colle ma bouche à ses grandes lèvres tout en me cambrant pour présenter mes fesses aux éventuels marins qui passeraient par là. Allez-y les gars, à l’abordage !

Moira pose son pied entre mes omoplates tandis que je la bouffe du vagin au clito. Dans le même temps Luigi frotte son gland contre ma fente, me rendant folle d’excitation – je suis prête à le supplier lui aussi quand il se décide enfin et s’enfonce complètement dans ma chatte. Ses couilles viennent même claquer sur mes cuisses. Moira caresse mon dos avec un pied tandis que de la main, elle m’ébouriffe les cheveux comme on fait à un chien. Je lèche et aspire son clito. Attends un peu, petite snobinarde, je vais t’envoyer en l’air, tu vas voir !

Et ça ne tarde pas. Cette salope jouit comme la première Romanichelle venue.

Les « clic clics» ne cessent pas tandis que Luigi me baise lentement… Je tortille mon cul, en espérant qu’il accélère.

Puis Gilou prend la place de sa femme et me demande de lui lécher la queue sans la prendre en bouche.

Je m’occupe de sa bite avec gourmandise alors que Luigi accélère ses coups de reins – tout ça au rythme de l’appareil photo qui devient lui aussi frénétique.

Mon vagin se resserre en spasmes, j’y suis presque, et puisqu’on est en pleine mer, sans risque d’offusquer les voisins, je me laisse aller à gueuler mon plaisir…

— Pour terminer, tu as des idées, Moira ? demande Gilou.

— Moi j’ai une idée, je réponds à sa place.

— Tu t’appelles Moira ? Allez, vas-y. Crache-la, ton idée. Mais si elle n’est pas bonne, fais gaffe…

— Luigi et moi, ça pourrait être bien.

— Tu crèves d’envie qu’il te baise à nouveau, pas vrai ? Allez, montre-nous ce que tu sais faire.

Je me colle à lui comme une moule à son rocher et lui roule une pelle tandis qu’il me pelote le cul. Puis je descends vers sa poitrine, le nez dans ses poils, et poursuis ma route jusqu’à ses couilles que je lèche et les mordille avant de revenir à cette belle queue qui a si bien fouillé mon vagin…

— Tu veux bien me prendre par les fesses et m’asseoir sur ta bite, mon beau marin ?

Luigi me positionne contre son gland… et la gravité fait le reste… Oh, putain, je me sens tellement pleine de sa bite…

Luigi m’empoigne solidement et fait monter et descendre le long de ses vingt bons centimètres, jusqu’à ce que je grimpe aux rideaux et perde tout self-control alors que Luigi jouit en moi…

Le ventre encore palpitant, je me rends compte que Julien ne participe plus depuis un moment.

— Couche-toi sur le dos, je lui ordonne, avant de lui offrir le même cadeau que l’autre fois, de longs filaments de foutre sur son visage de gamin timide.

— Et nettoie-moi bien.

— T’es une vraie salope toi, de traiter ton petit frère comme ça ! s’exclame Moira.

— Enfin un mot gentil !

— Très bonne séance, ajoute Luigi. Et avec Dennis, ça s’est bien passé ?

— Oui, il va même m’envoyer des photos, dont une ou deux signées.

— Garde-les précieusement, il devient de plus en plus célèbre.

— Vous voudrez bien donner quelques photos à Simone des Flots bleus ?

8

Le jour suivant, nous profitons de notre temps libre pour aller chez un tatoueur.

Un grand mec d’une quarantaine d’années nous reçoit, look de biker alcoolo. Dans le salon deux clients qui lui ressemblent bavardent.

— Qu’est-ce que tu veux comme tatouage, petite ?

— C’est pas pour moi mais pour lui, dis-je en désignant Julien. Une phrase à l’intérieur du biceps : « J’appartiens à Samia ».

Julien, surpris, ouvre la bouche mais je l’interromps d’un regard sévère. Il m’appartient, ou pas ?

— Et le jeune homme est d’accord ?

— Je décide pour lui.

— Normal, s’il t’appartient, ajoute un client qui a tout compris.

Julien couine un peu douleur quand le tatoueur le pique. Je le prends par le menton et lui relève la tête pour le regarder dans les yeux.

— Ça te plaît de montrer que tu m’appartiens ?

— Ouiii Samia, mais ça fait mal…

— Tu veux une bonne raison de chouiner ?

— Non Samia, pardon.

— C’est un peu comme ton esclave ? demande un des gars.

— Oui, c’est ça, je l’ai acheté… mais il était en solde !

Rire général.

Ensuite nous enfourchons nos vélos et direction l’auberge de jeunesse ! Je suis impatiente de vérifier si Kristos m’a laissé un message… mais j’apprends à ma grande surprise qu’il est déjà revenu !

— Je t’avais demandé de me prévenir ! je dis à la gamine de l’accueil.

— Tu crois que je n’ai que ça à faire ? elle me répond, toujours aussi aimable.

Je bondis jusque dans la cour. Il sirote une bière avec des amis, assis sur une vieille banquette de camion. Il est avec des copains.

— Kristos ! Oh, je suis si contente que tu sois revenu.

— Mais moi aussi… euh… petite…

Ce salaud a oublié mon prénom !

— … Samia, c’est ça, hein ?

Ouf ! Il se rattrape à temps ! De toute façon, quand je sens sa langue s’enfoncer dans ma bouche comme en pays conquis, je fonds. Il pourrait me sauter sur place, devant ses copains, que je me laisserais faire !

— Ton mari fait toujours faire le guet quand tu baises ?

— Bien obligé ! Vu qu’il est monté comme un canari, il ne peut pas faire grand-chose de plus. Tiens, je vais te montrer.

Je lui tends des photos prises lors des séances précédentes. Elles passent de main en main. Les exclamations des copains de Kristos sont aussi flatteuses pour moi qu’humiliantes pour ce pauvre Julien ! Malheureusement pour lui j’adore le voir humilié – et je suis certaine que ça lui plaît aussi.

— Je suis modèle pour un photographe érotique, j’explique à Kristos. D’ailleurs on pourrait poser ensemble, si tu veux…

— On verra.

— Viens dormir au camping, on se serrera. Tu pourras prendre mon vélo, je monterai derrière. Tu verras, c’est cool d’être à poil.

En guise de réponse il me roule une nouvelle pelle.

Il fixe sur le porte-bagages un coussin à l’aide d’un tendeur. C’est cool d’être aussi attentionné pour mes fesses. Ça peut vouloir dire qu’il a des projets les concernant !… Je prends place et me colle contre lui.

Il est sportif et pédale vite mais on doit attendre cette moule de Julien.

Arrivés au parking du camp naturiste, j’annonce à Kristos qu’il doit se déshabiller – ce qui n’est pas tout à fait exact, la nudité n’étant pas obligatoire, mais je suis sûre que n’importe qui aurait fait pareil à ma place…

Kristos, c’est l’opposé exact de Julien : grand, baraqué, des poils noirs sur tout le corps et un sexe à rendre rêveuses tout un pensionnat de jeunes filles…

Quand on remonte sur le vélo, je trempe le coussin et me presse à nouveau contre Kristos, mes seins nus pointant sur son large dos.

— Me colle pas, je vais bander !

— Chouette.

Quand nous garons les vélos pour visiter le village à pieds, j’ordonne à Julien de porter les sacs cinq mètres derrière nous, ce qui fait éclater de rire Kristos ! Et moi je mouille de plus belle, au point que je dois serrer les cuisses si je ne veux pas que ça dégouline…

Nous descendons la rue qui mène à la plage. En chemin nous achetons quelques bières que nous buvons sur le sable. Kristos, comme tous les nouveaux arrivants, mate les filles. Je sens une pointe de jalousie me pincer le ventre…

De retour au camping, il s’occupe enfin de moi !

Il m’allonge sur le dos pour me faire un cuni – presque une preuve d’amour ! Les méditerranéens ne sont guère amateurs de cette pratique.

Le beau Grec me lèche habilement, beaucoup mieux que Julien ! Une vraie langue de caméléon ! Avec laquelle il explore tous les recoins de ma chatte et tourne autour de mon clito en m’arrachant des cris aigus. Je ne tiens pas longtemps avant de jouir !…

— Tu veux que je te suce ? je lui demande après avoir repris mon souffle.

— Non, mets-toi sur le côté, je veux te baiser et bien sentir tes fesses.

Ma chatte est tellement en manque de sa bite qu’elle attrape littéralement sa queue et l’avale !…

Pour combler mon plaisir j’appelle Julien qui, parfaitement dressé, vient coller sa bouche à ma chatte et à la bite de Kristos qui va et vient en elle. Kristos sait se retenir et prend le temps de me donner plusieurs orgasmes avant de se vider en moi…

Le lendemain matin, Kristos découvre avec plaisir le rituel de léchage de chatte auquel se soumet, comme chaque jour, Julien – sa bite ne tarde d’ailleurs pas à remplacer la langue de mon soumis, pour ma plus grande joie.

Le reste de la journée se déroule selon la routine habituelle : service (les clients et la patronne sont toujours aussi chiants) et séance avec un nouveau photographe, pas aussi sexy que celui de la veille mais accompagné d’un chien au comportement… troublant…

Pendant ce temps, mon bel amant grec s’est promené à la plage et dans les environs.

Nous nous retrouvons le soir, sur la plage, devant un grand feu autour duquel une bande de jeunes discutent, boivent de la bière et fument des pétards. Ambiance vacances et je suis bien contente de retrouver Kristos… mais quand je le surprends en train de danser avec une autre fille, une pétasse du nom de Kriss qui traîne souvent aux Flots bleus, je pète un plomb et lui balance carrément mon poing en pleine figure ! La pauvre fille pousse un cri de douleur et de surprise et me repousse avec tant de force que je m’étale sur le sable.

Très vite, je comprends que je n’aurais pas dû faire ça et que je me suis attaquée à la mauvaise personne…

— Maintenez-la ! elle crie aux autres, qui comme par hasard sont tous ses amis.

Plusieurs garçons me retournent et me saisissent par les chevilles et les poignets. Je crie à mon tour :

— Kristos, au secours, défends-moi !

— Tu as tort de frapper les gens, elle a raison de vouloir se venger…

Ils sont tous d’accord, j’entends : « Cette fille est cinglée », « C’est une Rom ! », « Punis-la, Kriss ! »

— Laissez-moi ou j’appelle la police ! Vous n’avez pas le droit !

— Et toi, me rétorque la fille, tu as le droit de me frapper ? Tiens !

PAF ! Je reçois un méchant coup de sandale en cuir en travers des fesses. Ça fait un mal de chien ! Je pousse un cri, et aussitôt, PAF, elle me frappe à nouveau. Elle me donne une dizaine de coups de sandale. Chacun m’arrache un cri et des larmes. Quand elle se lasse enfin de ce petit jeu, c’est une autre fille qui prend le relai, trop heureuse de donner libre cours à son sadisme.

Et c’est reparti !…

Je sanglote, le visage dans le sable, tandis que se succèdent mes bourreaux… Et Kristos qui ne fait rien pour m’aider, à croire que me voir subir ce supplice l’amuse !…

Quand enfin ils en ont marre de me torturer, mes fesses sont pareilles à un volcan en éruption. Je reprends mon souffle et je me lève péniblement, tenant à peine sur mes jambes, honteuse. Je ne souhaite qu’une chose : foutre le camp !

Mais Kriss n’en a toujours pas terminé avec moi…

— Nous sommes quittes ? me demande cette salope.

Elle s’approche de moi et me prend dans ses bras. Je ne sais pas pour quelle raison je me laisse faire.

— J’ai beaucoup aimé frapper tes grosses fesses et entendre tes couinements, elle me murmure à l’oreille d’une voix mauvaise – et sans que je comprenne pourquoi ni comment, ça dérape… Mes hormones me font un croche-patte. Comme avec Kristos il y a quelques jours… Kriss est tellement sûre d’elle et exprime une telle désinvolture que… je baisse les yeux. Je reconnais qu’elle est la plus forte et me soumets. Quand elle hausse la voix et me demande si j’ai compris qui était la patronne, je ne peux que baisser les yeux et répondre « Oui Mademoiselle ».

— Mais vous ne me frapperez plus ? j’ajoute avec un ton qui ferait passer Julien pour un monstre de virilité.

D’ailleurs, où est-il, celui-là ? Du coin de l’œil je l’aperçois juché sur son vélo, terrorisé, ne sachant pas du tout quoi faire.

— Qui a commencé ?

— Moi, pardon Mademoiselle.

C’est moi qui m’excuse ! Saloperie d’hormones !

— Tu es serveuse, non ? C’est ça que tu fais tous les jours ? Alors tu vas nous servir.

Je la regarde d’abord sans comprendre, et puis j’aperçois, à quelques dizaines de mètres de la plage, une villa éclairée et comprends aussitôt que c’est là qu’elle habite… et que je vais en baver.

Kriss se dirige vers la maison et Julien me rejoint. Nous la suivons.

Deux hommes viennent à notre rencontre. Belles bêtes ! Grands, baraqués, avec des bites de guerriers qui oscillent comme des pendules quand ils marchent, ils me feraient presque oublier l’horreur de la situation dans laquelle je me trouve !

Ils embrassent Kriss et moi sur la bouche et leurs mains se baladent de mes seins à mes fesses. Je me laisse bien sûr faire, à la fois excitée et effrayée. Ils ne regardent même pas Julien. On va s’installer près d’une petite piscine. Il y a une table, des chaises et des lits de plage. Kriss me présente les deux playboys : le blond s’appelle Speed et le brun, Black.

Très original, je me dis…

— Voilà Samia, poursuit-elle. Ce soir, je la dresse un peu ! C’est donc elle qui va faire le service.

— Ah, répond Speed, ça tombe bien, on commence à avoir soif. Il y a du rosé au frais !

— Je n’ai pas l’intention de…

Mais elle me coupe sèchement :

— Au pied !

Elle est folle ! Et… et je vais me mettre à genoux devant elle, sans comprendre d’où vient l’emprise qu’elle a sur moi…

— Embrasse mes chevilles.

J’embrasse ses chevilles. Les deux hommes rigolent, Speed me dit :

— Samia, tu vas chercher le rosé qui est dans le frigo, tu l’ouvres, tu cherches des verres puis tu ramènes tout ici. Fais ça vite et bien, car je crois que ta maîtresse n’aime pas trop quand ça lambine !

Tous trois rigolent tandis que Julien, cramoisi, essaie désespérément de regarder ailleurs.

À la cuisine je débouche la bouteille et prends cinq verres dans un placard, puis je retourne à la piscine en transportant mon plateau. Entre-temps ils se sont installés sur des transats – même Julien.

— Pourquoi cinq verres ? me demande Kriss.

— Mais… nous sommes cinq, Mademoiselle.

— Toi, tu boiras quand je le déciderai. Allez, sers-nous.

Je m’exécute, mortifiée.

Kriss cherche de la musique sur une petite radio et trouve du flamenco.

— Danse !

— Mais… pour le flamenco, il faut une robe et…

— Je compte jusqu’à cinq…

Je danse, car… je m’en fous de danser. J’aime danser. Je fais ça depuis que j’ai quatre ans. Nue, c’est la première fois, mais puisque j’ai commencé à lui obéir…

… Et puis… j’aime ça, lui obéir… ça me fait un truc dans le ventre, et même si je déteste aimer ça, c’est plus fort que moi…

Je tape du talon sur le sol, lève les bras, exécute les mouvements de poignets, bien cambrée en regardant les deux hommes dans les yeux. Ils ont l’air très intéressés. Kriss se lève et me rejoint. Elle se révèle une excellente danseuse ! Prenant le rôle de l’homme, elle me saisit par la taille, se courbe, nos seins se touchent…

— Si tu ne veux pas une nouvelle fessée, il va falloir bien m’obéir.

Mes fesses se serrent d’appréhension.

— Oui, Mademoiselle.

Je ne me reconnais pas ! Qu’est-ce qu’il m’arrive ? C’est une fille ! Et je ne suis pas lesbienne ! Et encore moins soumise !

Les deux hommes et Julien ont l’air de beaucoup apprécier notre duo.

Nous transpirons. Le corps moite de Kriss se colle au mien et je respire son odeur. Elle m’a humiliée en public et m’a fessée avec une sandale… mais sa peau contre la mienne m’excite et son odeur me plaît… C’est dingue… On termine notre flamenco. Kriss me prend contre elle en disant :

— Ça te plaît de danser avec moi ?

— Oui, Mademoiselle.

— Dans ce cas, on va voir comment tu te débrouilles avec une chatte.

Se détachant de moi, son regard toujours rivé au mien, elle s’allonge sur un transat et écarte largement les cuisses sous le regard concupiscent des trois mâles… disons des deux mâles et demi !…

— Quelques claques sur les fesses, ça t’aiderait ? me demande-t-elle sèchement alors que j’hésite.

Sa voix agit sur moi comme un électrochoc et je me glisse entre ses cuisses et colle ma bouche à sa chatte. Je suis bouche à con avec la salope qui m’a humiliée devant tout le monde et ça m’excite affreusement.

Je reste un instant paralysée. Conséquence : un coup de talon sur la nuque. Message reçu, je commence à lécher. C’est très mouillé et son odeur est forte, sauvage, acidulé, musqué, c’est délicieux et je l’adore aussitôt.

Bien sûr, je sais comment fonctionne une chatte et les cunis je connais bien, mais plutôt dans l’autre sens… Je glisse ma langue entre ses lèvres et lèche en faisant des incursions dans le vagin. Puis je me concentre sur le clito.

Quand on suce un homme, il bouge, il se fait aller et venir, vous attrape par la nuque ou les oreilles… Mais Kriss ne bouge pas, ou à peine, se contentant de me caresser le dos avec un de ses pieds tandis que ma langue tourne autour de son clito… Je ne sais pas si elle aime… Seul indice, ses cuisses tressaillent contre ma joue.

Enfin son bassin vient comme une récompense au-devant de ma langue…

Un des deux hommes me caresse les fesses pendant que je bouffe la chatte de Kriss, puis enfonce négligemment un doigt dans ma chatte.

— Qu’est-ce qu’elle mouille, la salope !

— Elle a le feu au cul, réponds Kriss. T’as pas envie de la baiser ?

Sans me demander mon avis, le mec se positionne derrière moi et m’enfonce son sexe dans la chatte.

Il me fait du bien, le salaud !

Le cuni dure longtemps et tandis que dans ma chatte le mec accélère, je commence à avoir mal à la mâchoire… Enfin, elle jouit en plaquant mon visage contre son sexe.

Au même moment, celui qui me prend gicle en moi – mais je reste pour l’instant sur ma faim, même s’il m’a bien chauffée.

— Tu veux prendre ma place ? il demande à son copain. Mais je te conseille de l’enculer, parce que j’ai inondé sa chatte.

— Non, venez plutôt me sucer à deux les filles.

— Tu n’as pas envie de te faire bouffer la queue par le frère et la sœur ? propose Kriss.

— Ils font ça ?

— Bien sûr. Pas vrai que vous faites ça, bande de pervers ? Allez, exécution !

Incapable de désobéir, je rejoins Julien qui, encore plus docile et rapide que moi, est déjà à genoux devant le sexe dressé et tendu. Une goutte perle du méat. Julien me regarde : genre, « Qu’est-ce que je dois faire, Maîtresse ? ». Je l’embrasse… Une sœur qui roule une pelle à son frère, ça devrait plaire au mec.

— Fais comme moi, je conseille à mon « frère ». 

On mélange à nouveau nos langues, mais cette fois avec un gland gonflé entre nos bouches. Puis nous le suçons à tour de rôle. Quand je sens qu’il va jouir j’ordonne à Julien d’avaler.

Il le bouffe à pleine gorge pendant que je mordille les couilles. Quelques grognements plus tard je vois Julien déglutir. Il devient bon, ce petit ! Il pourrait même finir par me rapporter de l’argent.

J’entends l’autre homme dire :

— Il est mignon, le puceau, j’ai bien envie de l’enculer !

Mais à cette réplique mon cerveau se réveille enfin ! Il est à moi, le puceau ! Et il se fera enculer quand et comme je le déciderai ! C’est comme si je me réveillais d’un mauvais rêve. Qu’est-ce que je fais là, à ramper devant une salope et à lécher une chatte qui n’est même pas propre ? Je leur dis :

— Il faut d’abord que j’en discute avec Julien.

— Non, tu dois obéir, répond Kriss.

— Après lui avoir parlé !

— Laisse-la faire, propose un des deux mecs.

Je ramasse mon sac et prends Julien par la main. On contourne la maison. Quand ils ne nous voient plus, je lui dis :

— On court !

On se précipite jusqu’à nos vélos et on détale le plus vite possible. Je manque plusieurs fois tomber de ma selle tellement ma chatte est glissante…

Quand nous sommes suffisamment loin pour que je m’estime hors de danger, nous faisons une pause et réfléchissons à la suite.

Déjà, histoire de se rafraîchir le cul et la chatte, un bon bain. L’eau est fraîche, ça fait un bien fou !

Pour se détendre après toutes ces émotions, nous continuons pied à terre le long de la mer. Les vaguelettes viennent mourir sur nos pieds.

— Ton cul est à moi, je déciderai quand il faudra te dépuceler, j’annonce à Julien.

— Oui, Samia.

— Tu as aimé le sucer ce mec ?

— Euh…

— Réponds !

— J’aurais préféré lécher celui qui t’a pénétrée…

9

Toutes ces aventures m’ont donné faim !

Arrivés au camp naturiste, nous attachons les vélos et partons en quête d’un restaurant encore ouvert à cette heure-ci.

Tandis que nous lisons la carte du premier que nous croisons, un couple s’apprête à y entrer. Lui ressemble à un lord anglais : grand, mince, une cinquantaine d’années, une belle chevelure poivre et sel et une moustache assortie. Il porte un bermuda et un polo. Elle, la quarantaine, plutôt forte, rousse et séduisante, est vêtue de voiles transparents. Le lord me dit :

— Je vous conseille le loup grillé, c’est un délice.

Je prends ma tête la plus pitoyable pour répondre :

— Je n’en ai jamais mangé et hélas, c’est au-dessus de nos moyens. Regardez, je me suis brûlé la main quand toutes mes allumettes ont pris feu, j’ajoute en montrant ma main exempte de la moindre blessure.

Il reste un moment interloqué puis éclate de rire.

— J’ai compris : La petite marchande d’allumettes, d’Andersen, n’est-ce pas ? Tu t’appelles comment ?

— Samia. Et voici mon frère Julien. On est des Roms !

Là, je l’intéresse ! Il flashe sur les filles roms.

— Vous me plaisez, vous êtes rafraîchissants. Si vous le permettez je vous invite tous les deux. Et quand je vous présenterai à nos amis, tu diras comme moi. Entendu ?

J’acquiesce en lui faisant un clin d’œil lorsque sa femme nous rejoint.

— Tu viens, Jibi ?

— Quel hasard, enchaîne-t-il, voici la petite manucure qui s’occupe de moi chez le coiffeur ! Elle est en vacances avec son frère. Je les ai invités à poursuivre la soirée avec nous.

— Les Dupont-Jourlieu vont être surpris de manger avec ta manucure.

Ça fait rire Jibi. Il est cool !

— On ne veut pas s’imposer, je dis à sa femme, d’autant plus qu’on n’a pas de vêtements.

— Nos amis sont un peu snobs mais très sympathiques. Et pas de problème pour la nudité, on est dans le village naturiste… et ça te va très bien.

Le restaurant est du genre chicos, avec serveurs habillé sen pingouins et tout… Mais côté clients, la plupart sont aussi nus que nous. Drôle d’ambiance !

Nous rejoignons tous les quatre la table où les attend leur couple d’amis.

— Samia, artiste ongulaire, et Julien, son petit frère, nous présente Jibi, plutôt farce. Nos amis Léopold et Marie Catherine.

Le repas est délicieux – et les vins encore plus ! Je ne parle pas beaucoup, trop occupée à manger et boire.

Une fois sur le trottoir, alors que nous sommes sur le point de nous séparer et que les Dupont-Machin viennent de prendre congé, Jibi me prend à part :

— Votre petit frère et vous, vous voudriez jouer avec nous ? Je peux vous proposer deux cent euros et notre hôtel n’est pas loin du tout.

Évidemment, j’accepte – ce sera un bon moyen d’effacer une fois pour toutes l’humiliation subie dans la villa de cette salope de Kriss !

— Vous êtes charmants tous les deux, me dit Cynthia, la femme de Jibi, en me prenant par la taille.

Leur hôtel est encore plus classe que le resto, c’est dire ! Le personnel est habillé et je trouve particulièrement excitant d’être nue au milieu de gens fringués en costume.

Une fois dans leur suite, nous profitons de la magnifique vue sur la mer en dégustant une coupe de champagne – exceptionnellement, j’autorise même Julien à en boire avec nous.

Bien sûr, je pense aux deux cent euros et à ce qu’il faudra faire pour les mériter… Je suis à la fois excitée et curieuse, mais j’espère que je ne devrai pas à nouveau lécher de chatte, avec Kriss j’ai eu ma dose pour la semaine !

Les choses se précisent quand je demande où se situent les toilettes…

— Pour quoi faire ? Reste donc ici ! Tu vois, ma femme et moi sommes des adeptes de l’urinothérapie… Tu ne voudrais pas… te soulager sur nous ?

Urinothérapie, ça existe, ça ? Je crois plutôt que ce sont des gros vicelards, comme tous les gens de la haute société. Jibi et Cynthia, qui sont si classes, genre châtelains, polo club, Rotary et autres trucs de bourges, il faut leur pisser dessus ? Ça me plaît ! Ça compensera mon attitude avec Kriss, je dois oublier ça ! Et comment, qu’on va leur pisser dessus ! Si on peut faire plaisir tout en se soulageant et en gagnant du fric : c’est le pied.

— D’abord toi et ensuite ton frère, précise Cynthia.

— Vous voulez que Julien participe ? C’est que…

— Deux cent euros de plus pour lui, ça va ?

Le prix de la pisse augmente ! On a du fric dans nos vessies !

— D’accord mais ne traînons pas, ça urge…

— Viens sur la terrasse, ma chérie.

Ils se déshabillent et se couchent l’un à côté de l’autre.

Je m’accroupis au-dessus de la belle tête aristocratique de Jibi. De la main droite, j’écarte mes grandes lèvres et je pousse. Putain ! Ça m’excite de faire ça. Je pousse et il pourlèche avec gourmandise les premières gouttes, timide, et puis mon jet jaillit vraiment, dru, jaune, et il avale ! Quand il déglutit mon jet lui éclabousse le visage. Le cochon bande comme un âne.

— Ne m’oublie pas ! implore Cynthia.

Merde, c’est vrai !

Je change de pot de chambre. Elle aime autant que son vicieux de mari ! Et quand j’ai terminé elle me lèche la chatte, elle est assoiffée !

Ça m’a vraiment excitée, leur petit jeu. Deux gadjos qui boivent ma pisse, quel pied ! J’imagine le chemin parcouru par le Sauternes et le champagne : ma bouche, mon estomac, mes reins, ma vessie, mon urètre, mon méat et puis leurs bouches.

Je me relève et eux se mettent à genoux : c’est au tour de Julien. D’accord, il a un tout Pour l’encourager je lui donne une claque sur les fesses et il s’y met lui aussi, pour le plus grand bonheur des deux pervers de la haute.

La soirée se poursuit sous la douche et puis dans leur lit, où nous nous endormons tous les quatre après que de leurs deux bouches ils nous ont fait jouir…

Champagne, pisse et orgasme : il ne faudrait pas non plus que Julien prenne goût à la grande vie !

Dès le réveil, je sais que l’heure du départ a sonné. Nous avons fait le tour du Cap d’Agde et en avons épuisé tous les plaisirs ! On va redevenir des « textiles » – et je ne tiens surtout pas à revoir ce salaud de Kristos ni cette pute de Kriss !

De retour au camping pour récupérer nos affaires, je retrouve donc avec plaisir le contact sur ma peau de ma jolie robe rouge, mes espadrilles compensées et même ma culotte !

Malgré tout je suis un peu triste de quitter le Cap d’Agde et cette atmosphère de débauche va me manquer, je le sens…

Évidemment, j’appréhende aussi un peu le mariage et ma future nouvelle vie !

10

Les parents de Julien sont mitigés : heureux de voir leur fils devenu clean mais pas très enthousiastes à l’idée qu’il épouse une Rom.

Le mariage va cependant avoir lieu rapidement. Mon père, parti vers le sud, me donne sa bénédiction par téléphone.

Devant les parents de Julien je joue profil bas : je garde les punitions et les humiliations pour nos moments en tête-à-tête. Je veux que rien ne fasse capoter mon mariage. Bientôt, je serai la comtesse Samia de Préville ! Ah, putain ! Ça me troue le cul tellement c’est classe ! Moi qui suis née sur la route, je vais devenir une aristocrate.

On habite la grande maison de la famille de Préville, pendant que celle des concierges, où on s’installera, est remise en état. C’est une jolie petite maison datant de la fin du XIXe siècle. Je surveille les travaux, choisis les couleurs, fais installer une véranda. Mon beau-père, qui finance mais me refuse une piscine, le rat ! Je passe aussi plusieurs jours avec lui dans ses usines : Les filatures du Nord-Est. C’est une très grosse affaire et bientôt elle sera à moi… ou presque : comme Julien a un frère et une sœur plus âgés elle sera à nous pour un tiers quand mon beau-père rendra le dernier soupir.

Mais en réalité c’est la mère de Julien, née Cynthia Ballard, qui possède le fric. Sylvain, mon futur beau-père, a amené le titre de noblesse et il file doux. Cynthia fait défiler ses amants et il ne peut rien dire.

À une semaine du mariage, je dois préparer mon enterrement de jeune fille. Dans la famille de Préville ils le font un peu à l’américaine : les amies de la mariée lui préparent des surprises à la con. Je m’entends très bien avec la sœur aînée de Julien, Emma. Elle est la seule un peu rock’n’roll, même plus que ça. Alors je lui ai demandé de s’occuper de tout.

— Qui s’occupe de l’enterrement de vie de garçon de Julien ? elle me demande un matin.

— Aucune idée. Personne encore, je pense.

Elle réfléchit, puis me regarde tout à coup en riant.

— Quoi ? Pourquoi tu ris ?

— Non, pour rien.

— Allez, dis-moi.

— Bon… Ça ne te dérange pas que je dise que Julien n’est pas très viril ?

— Bien sûr que non.

— Alors, je me suis dit, si on l’habillait en femme afin de faire un double enterrement de vie de jeune fille ?

Il faut un moment pour que je visualise la scène et… j’adore.

— Tu es géniale, c’est vendu ! Tu t’en occupes ?

— D’accord. Si on faisait ça dans une boîte gay, filles et garçons ? J’ai une copine parmi les ouvrières de l’usine et on sort souvent ensemble dans une boîte de ce genre…

Le lendemain soir, elle me présente sa copine. Grande, mince, des cheveux noirs et une cicatrice en travers d’un sourcil.

— Alors, c’est toi qui vas épouser le fils du patron ? elle me demande.

— En effet. Tu le connais ?

— Oui et vous allez très bien ensemble.

Elle se fout de moi, là ?

Elles se mettent à rire toutes les deux. Je ris avec elles. Je suis contente d’être avec ces filles, parce que par moments, les de Préville, j’en ai jusque-là. Je veux toujours devenir comtesse mais j’ai besoin d’amies normales. Emma a aussi l’air d’avoir besoin de changer de monde. On monte dans sa petite voiture et quinze minutes plus tard, on s’arrête devant une maison aux volets fermés. Sur la porte il y a juste le dessin d’un monocle. On rencontre le patron, un costaud avec un pantalon de cuir et les cheveux rasés.

Emma lui explique notre projet. Il la regarde, surpris, puis éclate de rire. Voilà, c’est bien parti pour enterrer ma vie de jeune fille et la vie de garçon de Julien. Après cette soirée, il sera… un homme ! Enfin, peut-être.

11

En trois jours les préparatifs vont bon train. Nous gardons le meilleur – Julien – pour la fin.

Une experte s’occupe de lui : coiffure, maquillage, vernis sur les ongles. Il a des cheveux assez longs et grâce à un brushing il a vraiment une coiffure de fille. Voilà, il est presque… prête. Je lui donne une jolie culotte avec de la dentelle et une robe qui ressemble à la mienne, mais en bleu pastel. Franchement, elle est très mignonne ! Emma et sa copine le lui disent aussi et c’est vrai. Il lui reste à enfiler des chaussures avec un petit talon. Julien manque un peu de nichons, mais il y a de la dentelle assortie à sa culotte à l’endroit de la poitrine.

On s’arrange pour quitter la maison en douce. J’ai pas envie que les parents fassent une crise en voyant leur nouvelle… fille.

On prend la voiture d’Emma.

— Ça te plaît, d’être en fille ? je demande à Julien.

— … Euh… oui…

Pas loquace, la gamine !

Nous nous rendons chez Manu, la copine d’Emma, où nous rencontrons ses copines. Elles trouvent toutes Julien trop mignonne et il obtient un gros succès quand je relève sa jupe pour montrer sa jolie culotte en dentelle. Il est toute rougissante, une vraie midinette. Je crois que ce déguisement lui plaît, il serait bien mi-chair, mi-poisson. Je vais peut-être le faire dépuceler ce soir, on verra…

On part en bande dans le centre-ville. Dans les rues, les gens se rendent tout de suite compte que c’est un enterrement de vie de jeune fille : six meufs un peu bourrées qui rigolent. Des garçons nous abordent, ils veulent embrasser la future mariée pour lui porter chance. Ils embrassent aussi Julien, bien sûr.

Après s’être bien fait remarquer, on rejoint le bar gay qui sert de QG à Manu et Emma. Les clients sont au courant et ils sont ravis de nous voir. Tous les mâles sont dans le style du patron : crâne rasé, moustaches, jeans troués avec traces de cambouis. Moi, je me réserve les filles (toutes lesbiennes évidemment) et laisse les hommes à Julien.

— Ce soir c’est privatisé, nous annonce le taulier. On est entre nous, vous pouvez vous détendre…

Manu m’invite à danser, tandis qu’un mec costaud entraîne Julien sur la piste. Plusieurs hommes se relaient ensuite.

Emma a choisi une jolie blonde aux cheveux courts. Mon petit doigt me dit que cet enterrement de vie de jeunes filles va vite tourner à la partouze. Manu m’embrasse tandis que sa main se perd dans ma culotte en dentelle… Je regarde Julien. Oh, il n’est plus dans les bras de son danseur, mais à genoux devant lui avec une bite king size dans la bouche ! Ils ont le sens de la fête, les Ch’tis gays.

— Reste près de moi, je dis à Manu. Je voudrais voir comment Julien se débrouille, ensuite je ferai ce que tu veux.

— D’accord.

Le mec que Julien suce jouit dans sa bouche et il avale comme un grand. Un autre homme vient aussitôt lui mettre sa bite sous le nez. Puis deux autres le suivent… Julien suce et avale, je suis fière de lui et de moi qui l’ai si bien dressé !

— On peut baiser la future mariée ? me demande un type plutôt baraqué en désignant Julien du doigt.

— Vous n’y pensez pas Monsieur, cette jeune fille est vierge !

— Mais je veux juste l’enculer ! Elle restera vierge.

— Alors d’accord, mais je vous en prie, ne dérapez pas.

Les gens se marrent.

L’homme s’empare alors aussitôt de la « jeune mariée ».

— Mets-toi à quatre pattes, le front posé sur le sol.

Julien le regarde tout bête, il faut dire que je ne l’ai pas tenu au courant du déroulement de la soirée. L’homme l’attrape par une oreille.

— Obéis !

Gémissant un peu, Julien s’exécute. Le type relève complètement sa jupe et descend la culotte en dentelle. Le tableau est très excitant.

Évidemment on a tout prévu, y compris les accessoires, en l’occurrence un petit paquet de beurre comme on en sert dans les restos. Le gars en met sur son doigt et le plonge dans le derrière de Julien, qui couine un peu et se tortille, tandis que son… amoureux fait aller et venir son doigt. Voilà, tout est prêt, la fusée peut partir dans la lune. Il écarte les fesses de Julien et sa bite s’approche de l’anus vierge. Le gland défroisse les fronces roses jusqu’à ce qu’il ne reste plus qu’un mince anneau de muqueuse autour du gland rouge. C’est beau ! Mais ça a l’air de piquer un peu, à entendre les gémissements de Julien. Le costaud donne un coup de reins et Julien pousse un grand cri. Voilà, il est devenu une vraie femme… L’homme le baise vigoureusement et bientôt, les gémissements de la « jeune fille » se transforment en cris de plaisir. Vous allez voir que Julien va avoir un orgasme devant tout le monde, y compris les ouvrières de l’usine. Après ça, il aura du mal à jouer les patrons ! Ça y est, il jouit et son partenaire le suit, quelques minutes plus tard, en lui envoyant une bonne dose de sperme dans le cul.

— Maintenant, à toi ! m’annonce Manu.

Oui, mais… je n’ai rien prévu pour moi ! Ceci dit, c’est vrai qu’il s’agit aussi de mon enterrement de vie de jeune fille. Le spectacle du fils du patron des Filatures du Nord-Est qui se fait sodomiser comme la première salope venue, ça a échauffé tout le monde ! Et ça baise à tour de bras.

Une femme bien en chair s’approche de nous.

— Patronne, je te présente Monique, qui travaille à l’atelier 4, elle va te bouffer la chatte.

— Ce sera un plaisir, ajoute la nouvelle venue. Je vais te faire miauler.

Manu déplie une couverture au sol.

Sûrement une idée d’Emma. J’enlève ma robe et me couche. Monique aussi, entre mes cuisses, et sa bouche se colle à ma chatte comme un rémora au ventre blanc d’un requin. Manu a enlevé son jean déchiré et pas très propre. Elle met ses pieds des deux côtés de mon visage, tête tournée vers sa grosse copine, puis s’accroupit sur moi. Oh, mais c’est la jungle ! Elle n’a pas été au cap d’Agde, elle, et sa chatte est recouverte d’une forêt de poils noirs qui me chatouillent le nez… Elle sent la fille qui a oublié de prendre sa douche, juste ce qu’il faut. Elle se met à genoux des deux côtés de mon visage, sorte que mon nez se plante dans son cul et ma langue dans sa chatte. Son odeur me plaît, heureusement. Monique s’active et moi aussi. Je lèche, je me fais lécher… j’adore. Manu joue avec mes seins, tire sur les bouts et les pince.

Manu se frotte bien sur mon visage, elle le lave…

Je ne tarde pas à jouir, à grands cris dans la chatte de Manu. C’est fort, par vagues, ça me submerge… Manu, assise sur mon visage me demande de mettre un doigt dans son cul – ce que je fais, tout en suçant son clito.

Je la fais jouir très fort et elle reste encore un moment assise sur mon visage, avant de se décoller.

Une comtesse qui lèche la chatte en friche d’une de ses ouvrières, c’est rock’n’roll, non ? Je m’amuserai le temps que ça durera et si un jour ça ne me plaît plus, je prendrai Julien sous le bras et on volera vers d’autres cieux. Parce que je sais que je partirai, je suis une fille du voyage.

Je dois être belle, toute décoiffée et le visage luisant de sa mouille.

Quand je cherche Julien du regard, je l’aperçois un peu plus loin, toujours occupé de sucer des bites. Avec ce qu’il a avalé comme calories, demain je le mets à la diète !

12

Quelques jours plus tard, le grand moment arrive enfin !

Je me marie !

Ma famille n’étant pas là, c’est le père de Julien qui me conduit vers l’autel. Je regrette qu’on ne soit pas aux Saintes-Maries, sous le regard bienveillant de Sainte Sara, la protectrice des Gitans.

À la cérémonie religieuse succède le banquet. On boit, on mange, tout le monde semble s’éclater mais pour ma part je trouve que ça manque considérablement de sexe et de folie !

… Jusqu’à ce que le père de Julien m’invite à danser.

Je me sens… une femme… dans ses bras.

— J’aime beaucoup ta robe, elle te va très bien.

— Merci beau-papa.

— Elle met en valeur tes nichons.

— Vous les trouvez beaux, mes nichons ?

Il est un peu surpris.

— Et mes fesses, comment vous les trouvez ?

Il éclate de rire.

— Beau sens de la répartie… Je vais te trouver un boulot qui va bien te convenir.

Il me serre contre lui et je sens très bien son intérêt pour moi…

— Ce n’est pas convenable de bander pour sa bru.

— C’est de ta faute, tu es trop excitante. Et dire que c’est mon fils qui va te baiser…

— Qui va essayer de me baiser.

Nous rions tous les deux mais – hélas – les choses ne vont pas plus loin entre nous.

Vers vingt-trois heures Julien et moi nous éclipsons.

Nous gagnons la chambre d’amis qu’on occupe en attendant que la maison des concierges soit prête. J’enlève ma robe.

— Déshabille-toi, j’ordonne à Julien.

Je me couche nue sur le lit. Lui, à genoux embrasse mes pieds, selon le cérémonial que je lui ai appris.

— Plus haut.

Aussitôt il fonce sur mon minou ! Pour ça, il est bon. Il faut dire que je l’ai déjà puni quand il me semblait manquer d’enthousiasme.

Il me prodigue un cuni de toute beauté tandis que je pense à des choses excitantes : mon nouveau nom, des bijoux, le fric… Je jouis assez vite, trop vite. Je vais le dresser à ne me faire jouir qu’après un certain nombre de minutes ! Maintenant, c’est au tour de mon devoir de jeune épouse.

— Baise-moi !

Je ne l’ai jamais autorisé à me baiser.

— Mais… euh… comment veux-tu que… bredouille-t-il.

— En mettant ta bite dans ma chatte, stupide !

Il vient maladroitement se coucher sur moi. Je prends son petit engin en main et le dirige vers ma fente humide. Il la frôle et… jouit dans ma main… Faites du bien à un vilain, il vous gicle dans la main !

Il balbutie des excuses stupides qui me mettent encore plus en colère.

— Lèche ma main, imbécile !

Il aspire et avale son sperme sur ma peau : retour à l’envoyeur. Je dois dire à sa décharge, c’est le mot qui convient, que je lui ai interdit de se masturber depuis plusieurs jours, pour qu’il soit en forme pour ce soir… Maintenant, il est à genoux et il s’excuse, supplie, pour changer.

— Je ne vais pas te punir, mais je vais me faire baiser. File sous le lit ! Tu restes immobile et tu te tais !

J’enfile un tee-shirt et je sors de la chambre. Je vais me plaindre… à son père. Je toque à la porte de sa chambre.

— Entrez…

Mon beau père est assis torse nu, dans son lit, il lit un livre. Je me mets à pleurer.

— Qu’est-ce qu’il y a Samia ?

— C’est Julien… bou… hou…

— Ne me dis pas qu’il t’a battue, je ne te croirai pas.

— Non, c’est pas ça, mais je voulais une vraie nuit de nooooces. Et… et… quand j’ai pris son sexe pour le mettre dans ma chatte, hé bien, il a… bou… hou…

— Il a quoi ?

— … Joui dans ma main.

Il éclate de rire.

— Vous devez m’aider, vous êtes son père.

— Mais enfin, comment veux-tu que je le fasse bander ?

— Je veux baiser, j’y ai droit, c’est ma nuit de noces. Si lui n’y arrive pas, faites-le, vous !

Il ne cache pas sa surprise.

— Faites un effort ! Tenez, regardez.

Je me tourne et tends mes fesses vers lui.

— D’accord, de toute façon, je t’aurais enfilée un jour ou l’autre. D’autant plus que ma femme vient de baiser comme une chienne dans la chambre à côté. Viens près de moi.

— Non dans mon lit de nuit de noces.

— Et Julien ? Je ne vais quand même pas te baiser devant lui !

— Je l’ai enfermé dans la salle de bains. Vous n’avez qu’à ne pas parler.

Gros soupir. Il se lève et bande déjà ! Et il a une vraie bite, lui. Je le prends par la main pour l’entraîner dans le couloir.

Je flatte son gros pénis qui meurt d’envie de me flairer la chatte, j’en suis sûre. On entre dans la chambre et je lui fais signe de se taire en mettant un doigt sur ma bouche.

Il enlève son tee-shirt, moi aussi. Je me mets à genoux devant lui et j’embrasse ce que j’ai sous le nez : une bite menaçante et des couilles gonflées. Bon, il doit prendre sa douche le matin, mais c’est une odeur pas trop forte. Je veux que Julien sache ce qui se passe, alors je le suce bruyamment, genre « slurp, slurp ». Le Monsieur aime. Je le pompe jusqu’à ce qu’il me montre le lit, où je me couche sur le dos en minaudant.

— Vous serez doux, Monsieur ? Je suis encore pucelle…

Il secoue la tête en souriant et en levant les yeux au ciel, comme s’il ne me croyait pas ! Puis il met son visage entre mes cuisses et me lèche. Je gémis aussitôt, et j’en rajoute un peu à l’intention de Julien, qui ne doit pas en perdre une miette !

— Oh ouiiiii… c’est bon, oh vous me léchez bien. Ooohhhh…

Ça ne dure pas, beau-papa veut baiser, pas lécher. J’écarte bien les cuisses. Il se couche sur moi. Ouch ! Il pèse sûrement près de cent kilos, l’animal. Sa bite vient caresser ma chatte. Je croise mes chevilles sur ses reins et je l’enfonce en moi en poussant des cris de vierge dépucelée. Rapidement, mes faux gémissements de douleur se transforment en vrais cris de plaisir.

— Oui… aahhhh… c’est bon… Allez-y, baisez-moi comme une chienne !

Il a une gosse bite et il baise bien, que demander d’autre ? Que ça dure un moment. Mais, j’ai l’impression qu’il va y avoir un problème : je sens son sexe grossir en moi tandis qu’il se met à grogner. L’éjaculation précoce serait-elle héréditaire ? Hélas, oui ! Je sens sa bite se cabrer et inonder mon vagin de saccades de sperme. Je joue le jeu :

— Aaah ouii… c’est bon… je jouiiiis…

Mais je ne jouis pas du tout, merde ! Il devait avoir les couilles bien pleines parce que ça n’arrête pas… Quand il se retire, je mets vite ma main en conque sur ma chatte, comme toutes les femmes.

Voilà beaucoup de cinéma pour pas grand-chose… Mon beau père a beau être bien équipé, il n’est pas beaucoup plus performant que son rejeton. Je mets le doigt sur ma bouche pour qu’il se taise. Il m’envoie un baiser avec la sienne.

Une fois que le père a quitté les lieux, c’est au tour du fils de prendre la relève.

— Julien, au pied !

Il sort de dessous le lit, les yeux clignotant comme une chouette prise dans les phares d’une voiture, prêt à obéir, et il bande.

— Tu veux réessayer ?

— Oh oui, Samia, merci…

Il s’allonge sur moi avec précaution. J’enlève la main de ma chatte et sa petite bite me pénètre. Julien s’active et ça a l’air de lui plaire. Il faut dire que c’est la première fois qu’il me baise vraiment. C’est une nuit de noces pour lui aussi, après tout. Son petit engin est comme un poisson dans l’eau.

Il tient quand même trois minutes ! Pas mal pour un de Préville !

— Nettoie !

Il file aussitôt à sa place, entre mes cuisses, la langue en avant.

J’adore cette idée. Dans mon vagin, le sperme du fils se mélange à celui du père, avec un peu de mes sécrétions pour former un cocktail que Julien consomme… à la source. Je n’ai pas joui avec la grosse bite du père ni avec la petite du fils, mais là je sens que ça se prépare.

Quand le tsunami m’emporte je colle le visage de Julien contre ma chatte. Enfin un vrai orgasme, pur et dur, presque douloureux tellement il est fort ! J’en ai les yeux mouillés. Je me détends avec le visage de Julien toujours contre ma chatte.

— Exceptionnellement, tu peux dormir dans mon lit, mais à mes pieds et embrasse-les d’abord.

13

Le lendemain, après un déjeuner frugal, nous avons juste le temps de sauter dans un taxi et foncer à l’aéroport direction Marrakech, pour notre voyage de noces ! Un mois au Maroc.

Nous logeons au Shéhérazade, perle du désert. Joli nom et bel hôtel, genre cinq étoiles avec deux piscines, un spa… tout, quoi. Et en plus le personnel est beau – mais à un point étonnant : tous les employés et les femmes de chambre ressemblent à des acteurs et des actrices de Bollywood. Je découvre que les riches, entre autres caprices, veulent être entourés d’un personnel séduisant et stylé.

Un Sheikh nous reçoit à la réception. Le luxe, je n’y suis pas habituée. Quand j’étais petite, le luxe, c’était de n’être pas trop loin d’une source. Enfin, disons, d’un robinet.

Une jolie Berbère prend nos bagages et nous conduit dans notre chambre. Je lui donne un billet, c’est peut-être beaucoup, parce qu’elle se confond en remerciements et en courbettes. Je la congédie avant qu’elle ne me lèche les pieds. Dire que quelques années auparavant c’est moi qui recevais une pièce quand quelqu’un me laissait lire son avenir dans les lignes de sa main…

Malgré l’immense lit, j’ordonne à Julien de dormir par terre – il ne faut pas habituer les chiens ou Julien à grimper sur les lits.

Avant de m’endormir, je cherche un moyen de pimenter un peu ce séjour et, juste avant que le sommeil m’emporte, une idée me vient…

Sitôt réveillée je ne tarde pas à la mettre en application : j’appelle la réception et signale un problème avec la baignoire.

Un instant plus tard toque à notre porte un Touareg plutôt séduisant. Je me suis redressée dans le lit, oubliant ma nudité. Il doit en voir souvent, des nichons. Et pourtant, il a l’air hypnotisé par les miens.

— Vous avez des ennuis avec la salle de bains, Madame ?

— Je vais vous montrer.

Oubliant à nouveau que je suis toute nue, je sors du lit pour le guider. Je me penche sur la baignoire pour essayer de tourner le robinet d’eau froide.

— Vous voyez, c’est coincé… Mais, oh mon Dieu ! Je suis distraite, j’ai complètement oublié ma tenue. Ça ne vous choque pas ?

— Pas du tout, la beauté n’est jamais choquante.

Oh, c’est joliment dit… Est-ce que les domestiques des riches doivent avoir fait des études à la Sorbonne ?

— On me dit parfois que j’ai des beaux seins. Comment vous les trouvez, mes seins ?

— Les plus beaux du monde.

Je ris :

— Non, non… Juste devant moi, il y a Marilyn Monroe à vingt-cinq ans. Mais ils sont fermes. Tenez, touchez !

Je les lui balance carrément sous le nez ! Il panique un peu.

— Votre mari… euh…

— Ah d’accord, vous préférez caresser les couilles de mon mari ?

— NON ! Non, pas du tout… mais je dois absolument continuer mon service.

Merde ! C’est que je mouille, moi.

— Demain, je suis de repos. Je viendrai…

Je prends sa main et la mets sur ma chatte.

— J’veux une queue maintenant !

— Je peux vous envoyer le chef technicien. Très viril, très gros zob.

— D’accord, mais vite.

— Oui, et moi demain ?

— Oui, je te l’ai dit.

— Je vais le lui annoncer immédiatement.

Il s’en va. Je suis en manque, y a ma chatte qui miaule ! J’ai bien Julien et sa langue mais je veux un truc plus fort ! Genre couleur locale avec un gros zob, comme il a dit. Pas longtemps après on toque de nouveau à la porte. Je vais ouvrir, toujours à poil. Un grand type d’une cinquantaine d’années, flanqué d’un jeune homme qui lui ressemble un peu, me sourit.

— C’est ici qu’il y a une urgence ?

— Oui, Monsieur.

— Bien, je m’appelle Ahmed. Je suis le chef technicien et voici mon neveu Jalil. On est spécialisés en plomberie féminine…

Les deux hommes me dévorent des yeux. Je me colle contre Ahmed qui me prend par la taille.

— Traite-moi comme une pute, je lui murmure à l’oreille.

— Et ton mari ?

— Il a eu les oreillons à douze ans et sa bite a arrêté de grandir. Il m’aime et ça lui fait plaisir que de vrais mâles me baisent.

Julien est assis par terre à côté de mon lit, là où il a dormi. Ahmed et son neveu entrent.

— Mets-toi, à genoux et suce-le pendant que je te baise, me dit l’oncle, comme la chienne que tu es.

— Comme une chienne d’infidèle, Monsieur ?

Il me donne une bonne claque sur les fesses.

— Obéis, insolente !

Oui, il sait jouer aussi. Je vais entre les jambes de Jalil qui s’est allongé au sol, pantalon ouvert. Oh, il est tout à fait comestible, ce petit. Son sexe fait bien vingt centimètres de long et il tressaille sur son ventre, preuve qu’il est vivant. Ses couilles sont de belle taille. J’aime les couilles, je promène mes lèvres sur la peau, imaginant le sperme qui s’y trouve. J’embrasse la hampe du sexe jusqu’au gland. Le méat déborde déjà d’amour pour moi, sous forme d’une grosse goutte. Derrière moi, Ahmed me donne à nouveau une bonne claque sur les fesses.:

— Allez, remue ton cul, gagne tes dirhams !

— Aïe !!

Comme je ne remue pas assez vite, il m’en administre une deuxième.

— Les putes paresseuses, on les revend au marché aux esclaves pour les travaux des champs.

Mes fesses me brûlent, alors je lui fais une très jolie danse du ventre… avec les fesses !  

Il caresse ma fente avec son gland, puis pénètre mon vagin. Oh ! Ça fait du bien, j’en avais vraiment envie. Maintenant, je suis bouchée des deux côtés, c’est divin. Entre deux gorges profondes, j’appelle Julien.

— Viens te mettre derrière nous et observe comment les guerriers de l’Atlas baisent les femmes.

— C’est ton esclave ? demande Ahmed en riant.

— Il m’obéit au doigt et à l’œil, Monsieur. Vous voulez qu’il vous lèche le cul pendant que vous me baisez ?

— Il ferait ça ?

— Bien sûr ! Julien ! Lèche le cul de ce Monsieur.

Je le reprends en bouche. Derrière moi Ahmed a ralenti le rythme, sans doute pour mieux profiter de la langue de Julien dans son cul !

Quand Jalil crache la purée j’en ai plein la gorge et j’avale tout, bien comme il faut.

L’oncle ne va pas tarder lui aussi à me remplir… Il s’enfonce bien à fond en moi…

Julien est déjà couché sur le dos, bouche ouverte, comme un oisillon attendant la becquée. Attends, tu vas l’avoir ta becquée ! Je me mets bien au-dessus de son visage et m’accroupis en poussant. Il lape tout jusqu’à la dernière goutte.

Ahmed et Jalil regardent la scène avec intérêt.

14

Le matin suivant j’ai envie d’aller faire un tour sur la place Jemaa el Fna. Je suis toujours à la recherche d’un joli bijou de fantaisie ou d’un vêtement sexy. C’est clair que pour du sexy, je serais mieux à Pigalle qu’à Marrakech…

Rien de mieux qu’être avec une copine pour faire les boutiques, on peut parler fringues, maquillage… et se faire draguer. Une copine, j’en ai une. Je dis à Julien :

— Mets une jupe et un tee-shirt, puis du rouge à lèvres, maquille tes yeux et arrange tes cheveux.

Et voilà ma copine Giulia ! Un peu plate de seins mais un beau cul. De toute façon, les seins, c’est moi qui en ai pour deux.

Dans le souk, des hommes nous proposent des tapis, des antiquités, des Rolex, des Vuiton et j’en passe. On promet aussi aux deux belles étrangères que nous sommes de les envoyer au septième ciel. On se fait peloter les fesses et j’aime ça, je les frotterais bien sur toutes les mains des hommes qu’on croise. Par contre, Giulia est toute rougissante et pousse des petits cris quand une main se fait un peu trop insistante.

On arrive dans un endroit où il y a des petits magasins de bijoux. Je tombe en arrêt devant deux bracelets inhabituels : une spirale en argent pour moi, et pour Giulia un lourd bracelet de cheville évoquant les fers des esclaves.

Le marchand, malgré ses soixante-dix ans bien sonnés, semble très intéressé par ces deux belles filles court-vêtues. Surtout par la jolie blonde timide…

Les bracelets sont beaux mais trop chers. Nous marchandons et ça n’avance pas. Pour accélérer les choses, je prends la main du vieillard et la colle sur mes seins :

— J’en ai vraiment envie, sentez comme mon cœur bat ! Faites-moi un prix pour ces deux bijoux.

Il ne bouge plus, comme paralysé par le moelleux de mes nichons. Je glisse sa main sous mon tee-shirt :

— Ce serait un péché de ne pas faire un prix à une fille qui a des seins aussi doux.

Le marchand commence à céder :

— Je diminuerai le prix si tu me fais une pipe.

Ça, pas question ! Pas parce qu’il est vieux, mais parce que… on va dire qu’il ne me plaît pas du tout.

— Ce serait avec plaisir, mais j’ai un bouton de fièvre.

Je lui montre un endroit de mes lèvres que je pince avec les ongles.

— Mais si vous voulez, je vous montre mes nichons, pendant que ma sœur vous suce.

Il faut un petit temps pour qu’il comprenne et visualise bien ce que je propose et tout à coup, son visage s’éclaire.

— D’accord !

Il se hâte de boucler son magasin, s’assied et soulève sa tunique. Moi je distribue les rôles :

— Giulia, va sucer la bite de ce gentil monsieur.

Elle va aussitôt se mettre à genoux devant lui, puis disparaît presque sous la tunique à moitié relevée.

Afin de remplir ma part du marché, je remonte mon tee-shirt pour me caresser les seins.

Le vieux commerçant ne tarde pas à jouir en poussant des petits cris. Giulia avale tout, enfin, ça vaut mieux pour elle. C’est comme ça que je l’ai éduquée. Quand elle ressort à l’air libre, les yeux clignotants, je lui demande :

— T’as tout avalé, petite ?

— Oui, Samia.

L’idée qu’elle avale tout m’excite toujours autant…

Évidemment, après ça le vieux nous fait un prix mais je m’en fous de sa remise, je voulais juste un peu de fun.

15

Et du fun, j’en veux encore ! Je veux des sensations, du rock’n’roll ! J’ai de l’argent, un ou une esclave, au choix, et je suis belle. J’ai pas l’intention de passer des vacances de retraités. Je veux du sexe, oui, mais du sauvage, pas le garçon d’étage qui vient apporter le petit déjeuner le matin, avec un plateau dans une main et sa bite dans l’autre.

Je veux des étreintes viriles avec des guerriers berbères, je veux être une proie, prise dans une razzia.

D’abord, Julien redevient mon mari, et cesse d’être mon esclave travesti. Je veux le tromper sous son nez, je veux le voir soumis au Maître qui m’aura enlevée ou que j’aurai choisi.

Après le petit déjeuner on part en ville et je cherche une agence de voyages.

— Je voudrais de l’aventure, j’annonce à la jeune fille derrière son bureau. Et voir des choses extraordinaires !

— Un trek dans le Sahara, ça vous plairait ? À trois heures de Marrakech, les spectaculaires cascades des chutes d’Ouzoud, la rivière Al Abib, les villages berbères de l’Atlas, les singes sauvages et d’autres animaux.

— On peut loger sur place ?

— Oui certainement… Logement dans le village berbère de Tanaghmeilt. Mon frère peut vous loger, il habite là. Nous sommes Berbères. 

— Et il est aussi séduisant en homme que vous êtes séduisante en femme ?

Elle ouvre de grands yeux et rougit en riant.

— Il est très beau, mais méfiez-vous, c’est un séducteur.

— Toutes les qualités.

Elle rit à nouveau.

— Il est peut-être fiancé ?

— Non, non. Je ne veux pas être indiscrète, mais je pensais que vous étiez en voyage de noces avec votre mari.

— Oui, c’est le cas…

— Et Monsieur n’est pas jaloux ?

— J’en sais rien, mais ce connard m’a trompée lors de son enterrement de vie de garçon, je l’ai appris et je lui ai dit que ce serait sa punition : je ferai la même chose lors de notre voyage de noces et le plus souvent possible.

— J’admire votre façon de traiter un homme infidèle. Vous êtes mon héroïne ! On dirait que les femmes occidentales se libèrent de plus en plus de la domination masculine. Hier, il y avait une jeune femme avec son mari, nettement plus âgé, et elle le traitait exactement comme vous faites. Ils partent demain à quatorze heures voir la région de la cascade et ils logeront sur place, chez mon frère.

— J’aimerais beaucoup les accompagner. Est-ce que ce serait possible ? Je pourrais parler avec elle du dressage de maris…

Elle rit à nouveau et consulte son agenda.

— Ils sont déjà six. Je peux vous ajouter pour demain, mais vous serez tous les deux à l’arrière, avec mon frère. Ce n’est pas très confortable.

— Ce n’est pas un problème.

Je m’imagine déjà dans le village berbère, baisée par son frère tandis que Julien agitera une palme pour nous rafraîchir. Et puis, je discuterai avec ma nouvelle amie et compagne de voyage, des humiliations et punitions qu’on va infliger à nos maris. On est des héroïnes !

— Je passerai peut-être par la maison, ce week-end, ajoute la fille.

— Ce serait super. Dis, on va se tutoyer. Je m’appelle Samia, et toi ?

— Malha.

Cool ! À moi le désert, les cascades, les Berbères mâles et femelles.

Le lendemain nous quittons l’hôtel vers treize heures et, au lieu de rendez-vous, nous découvrons le chauffeur de Djibril, le frère de Malha, appuyé contre le capot d’une Toyota Land Cruiser 7.

Quelques minutes plus tard nos compagnons de route nous rejoignent et nous nous saluons. Josiane, une jolie femme d’environ vingt-cinq ans, accompagnée par son mari, Robert, un gros chauve bien plus vieux qu’elle, et ses deux enfants (c’est-à-dire ceux du mari), des ados semblables comme deux gouttes d’eau qui ne cessent de faire la gueule que pour mater mon décolleté. Ils me confirment assez vite ce que leur accent laissait soupçonner : leur origine toulousaine.

— Malha, la fille de l’agence, m’a dit qu’on se ressemblait, j’annonce à Josiane.

— Ah ? À quel point de vue ?

— La façon de traiter les maris…

— On va en parler entre nous. Robert, va faire un tour mais que je ne te perde pas de vue.

Ouah ! J’adore ça !

— Julien, va avec lui.

Les jumeaux se sont rapprochés. Josiane a suivi mon regard et précise :

— Ces jeunes gens savent que leur père est une nouille et ils n’ont aucun respect pour lui. N’est-ce pas les gars ?

— C’est pas notre père ! répond le premier.

— C’est un porc et on n’est pas des porcelets, ajoute le second.

— Explique-moi ta relation avec ton mari, me demande Josiane.

Je lui explique à elle aussi qu’il m’a trompé à son enterrement de vie de garçon. Elle me raconte comment elle a rencontré sa grosse andouille de mari qui est devenu fou amoureux d’elle.

— Tu aimes les filles ?

— J’ai été élevé chez les religieuses, alors…

On rit toutes les deux, les jumeaux, aussi.

— Vous voir ensemble, toutes les deux, ce serait le plus beau spectacle du monde, dit l’un des jumeaux.

— Peut-être… répond rêveusement Josiane tout en caressant mon pubis du dos de la main.

Je suis surprise et émue, mais reviens vite sur terre quand le frère de Malha nous rejoint enfin. Vingt-cinq ans, costaud, une barbe courte, un short et un tee-shirt kaki. Il salue les Toulousains, puis m’embrasse.

— Ma sœur m’a beaucoup parlé de toi.

— En bien ?

— Non, heureusement.

On rit. Déjà complices ? Ne voulant pas que cela indispose ma nouvelle amie, je lui murmure :

— S’il te tente, on partage.

Elle me sourit. Cool… On monte dans la Land Cruiser. Le père à côté du chauffeur, la mère et les jumeaux sur la banquette arrière, Djibril, Julien et moi à l’arrière. Il y a deux sièges assez bas qui se font face. Comme Julien n’ose pas s’asseoir, le chauffeur lui dit :

— Vous pourriez prendre votre femme sur vos genoux.

Djibril répond :

— Il n’a pas le gabarit pour ça, viens plutôt sur les miens.

Il m’attrape par les hanches et m’assied sur ses genoux. Enfin, sur ses cuisses nues…

Robert se croit autorisé à intervenir.

— Ils sont mariés, ce serait peut-être plus normal que…

— De quoi tu te mêles ? l’interrompt aussitôt sa femme. Entre les genoux de ce jeune homme et les tiens, je n’hésiterais pas une seconde.

Les jumeaux gloussent et elle ajoute :

— Amuse-toi, ma belle. Un voyage de noces, c’est fait pour ça et puis une paire de cornes, c’est ce qui pend au nez des maris. Hein Robert ?

— … Euh… oui ma chérie.

Nouveaux rires des jumeaux.

Je sens qu’on va s’amuser.

La route se transforme rapidement en piste. Heureusement que Djibril me tient collée contre lui, ça amortit les chocs. On parle un peu mais ce n’est pas facile, tellement il y a du bruit. Je somnole, la tête sur son épaule, mes pieds sur les jambes de Julien qui les caresse doucement. Il sait que j’aime ça.

— Je ne suis pas trop lourde ? je demande à Djibril.

Il tourne la tête pour me répondre et… nos bouches se rencontrent. Mes lèvres s’écartent, humides et offertes. On s’embrasse sous les yeux de Julien.

On parle un peu entre nos baisers. Je sens son sexe dressé contre moi… Je mouille doucement… Les jumeaux nous regardent du coin de l’œil, manifestement très intéressés.

Après deux heures de route nous arrivons au village. La Toyota nous dépose et repart.

Djibril nous loge dans deux petites maisons voisines et spartiates entourées d’un jardin.

— Si tu veux, Robert préparera le petit déjeuner pour neuf heures, propose Josiane.

— Volontiers ! Et je dirai à Julien de l’aider.

— Les jumeaux sont assez directifs avec leur père. Ils peuvent aussi donner des ordres à Julien ?

— Pas de problème, il file doux. Il a intérêt, sinon gare à ses fesses. Je dois souvent le punir.

— Oh oui, j’aimerais voir ça !

16

— Bonjour Samia, le déjeuner sera prêt à neuf heures, m’annonce Julien en me réveillant.

Je redresse une jambe et il file sous le drap, coller sa bouche à ma chatte. J’aime le faire obéir sans avoir à prononcer un mot.

Après une douche rapide je descends déjeuner. Josiane est déjà à table avec les jumeaux. Robert fait le service et Julien attend les ordres.

— Ça ne vous choque pas de voir que ce sont les hommes qui nous servent ? je demande à Djibril.

— Ce n’est pas du tout dans notre culture, mais de toute façon, ils ne sont pas enchaînés.

— On devrait le faire, ajoute en riant un des jumeaux.

Une fois le petit déjeuner terminé, nous grimpons tous dans la voiture et Djibril nous conduit à notre première excursion, l’oued El Abid, ce qui signifie littéralement « la rivière des esclaves ». Un nom qui me plaît.

— On doit suivre ce sentier, explique Djibril après que nous avons garé le pick-up. Tu te rappelles, ajoute-t-il à l’adresse de son cousin, c’est ici qu’on venait chercher des pointes de flèches et des perles en coquille d’œuf d’autruche, quand on était gamins.

Les jumeaux tournent la tête ensemble vers lui en disant :

— C’est le néolithique du Sahara ?

— Je ne sais pas, mais les pointes de flèches sont très belles.

— Vous croyez qu’il y en a encore ?

— Oh oui, personne ne connaît cet endroit. Allez là, sur ce promontoire, vous verrez tout de suite des outils en pierre et des morceaux de coquilles d’œufs d’autruche. Ensuite, il suffit de suivre ce sentier pour nous rejoindre.

— D’accord, on y va.

Ils filent aussitôt. Je pense : « bien joué ! » parce que Djibril s’est sûrement dit que la baignade pourrait vite se transformer en partie de jambes en l’air. En dix minutes, nous arrivons en bas, au bord de la rivière des esclaves. Il y a un bel endroit dégagé, entouré de joncs. Ce matin, Josiane m’a demandé si elle pouvait donner des ordres à mon mari. Bien sûr, les maris sont là pour obéir, aussi elle leur ordonne de garder nos affaires :

— Et si vous êtes sages vous pourrez vous baigner après nous.

On se déshabille et aussi nos guides, dont les sexes me mettent des langueurs entre les cuisses. D’autant plus qu’ils commencent à gonfler. Il faut dire qu’on est canon, toutes les deux, même si Josiane est un peu moins belle que moi : ses seins assez lourds ont un petit coup de fatigue, ses fesses un peu de cellulite.

— Lequel tu prends ? je demande à Josiane.

— N’importe, ma chérie, on les échangera.

— Et depuis quand c’est les esclaves qui choisissent ? demande Djibril.

C’est sûrement pour rire… mais il me fait quand même un peu peur.

— Toi, viens ici ! il ajoute en me désignant.

Je m’approche de lui… Il me prend par la taille et me colle à lui en disant :

— Tu es quoi ?

— Votre esclave, Maître, je réponds en souriant.

Josiane et le cousin rigolent, Djibril aussi. Il me prend par la main en disant :

— Viens te baigner.

L’eau est fraîche et agréable. On joue, on se taquine, on se frôle… On a de l’eau jusqu’à mi-cuisses. Djibril me prend à nouveau contre lui, mais, de dos. Je sens sa bite contre mon cul. Il me dit :

— J’aime tes fesses.

Moi, j’aime sa bite. Le cousin prend Josiane contre lui, de la même manière, et ils s’approchent. Djibril nous dit :

— Excitez-nous les filles.

Même si ça n’est pas nécessaire je ne demande pas mieux. Les seins de Josiane se frottent aux miens, tandis que sa bouche cherche mes lèvres.

Dans mon dos le sexe de Djibril essaye de trouver le chemin du paradis, c’est-à-dire ma chatte. Il s’est baissé pour y arriver et le cousin fait la même chose à Josiane. Ils sont très au point ! J’ai l’impression qu’ils ont dû en tirer, des jolies Berbères, dans la rivière des esclaves… ou plus vraisemblablement des jolies touristes.

Tout en caressant mes seins, Josiane me dit :

— Putain, il est bien monté, le mien.

— Le mien aussi et il sait y faire.

Djibril me donne une bonne claque sur les fesses.

— Arrêtez de jacasser quand on vous baise, femelles !

— Oui Maître, pardon.

Je dis ça pour rire, mais ce petit jeu est aussi excitant que leurs queues qui nous ramonent. Ils accélèrent le rythme. Josiane et moi ne disons plus un mot. On s’embrasse, on se caresse, on gémit…

Mon vagin se serre et je sens que Djibril jouit en même temps que moi. On reste l’un dans l’autre, le temps que Josiane et le cousin nous rejoignent.

En retournant à la rive, on constate que non seulement les maris, mais aussi les jumeaux ont joué les voyeurs !

Les deux adolescents se sont carrément munis d’un appareil photo pour l’un et d’un carnet de croquis pour l’autre !

En remontant le sentier jusqu’à la voiture, Josiane me demande si elle peut prendre ma place à l’arrière.

— J’ai encore envie de me faire baiser, elle ajoute.

On monte dans la voiture. Le cousin conduit, Julien est assis à côté de lui. Je suis sur la banquette entourée des deux jumeaux et à l’arrière il y a Djibril, Josiane sur ses genoux et Robert à leurs pieds.

Josiane a enfilé un grand tee-shirt au-dessus de son maillot.

— J’ai oublié de mettre ma culotte de maillot, ça ne fait rien, Monsieur Djibril ? lui demande Josiane.

Aussitôt les jumeaux tournent la tête vers elle, grand sourire aux lèvres.

— Vous allez la baiser, M’sieur Djibril ? demande l’un d’eux.

— On vient de les baiser dans la rivière… Vous aimeriez que je le fasse ?

— Oh oui, M’sieur, elle est en chaleur !

— Ça c’est vrai, elles sont toutes les deux en chaleur… Bon, ça vous ferait vraiment plaisir ?

— Oh oui, M’sieur.

Les jumeaux et moi, on s’installe carrément à genoux pour mieux voir. On est au spectacle. Djibril sait y faire.

— Et toi tu as envie de te faire baiser ? il demande à Josiane.

— Oui.

— Fais une phrase !

Putain, j’adore sa façon de faire. Je mouille déjà !

— J’ai terriblement envie que vous me baisiez, Monsieur Djibril.

Ça lui convient. Il commence par l’embrasser sur la bouche, et leurs langues se cherchent et se mélangent. Un beau baiser bien mouillé…

— Prépare ta femme pour moi, lèche-la, ordonne Djibril au mari de Josiane.

Il faut absolument que je fasse pareil avec Julien…

Robert rampe entre les jambes de sa femme et s’active tandis qu’elle continue à rouler des pelles à son amant, qui remonte son tee-shirt pour lui caresser les seins.

Les jumeaux se sont rapprochés de moi et je sens une main sur ma cuisse, puis une autre de l’autre côté. Je ne dis rien… Aussitôt les mains se retrouvent sur mes fesses nues, car moi aussi, j’ai oublié de remettre ma culotte.

— Tu as le plus beau cul du monde, me murmure l’un des jumeaux.

— On se sent bien avec toi, ajoute l’autre.

— Vous êtes gentils…

— On peut te caresser ?…

— Mais c’est ce que vous faites.

Djibril sort son sexe de son short et assied Josiane sur sa bite. À en juger par ses cris, elle aime !

— Oh ! Je la sens bien monsieur Djibril ! C’est bon !…

Les mains des deux ados m’investissent de plus en plus : j’ai deux doigts dans la chatte et un doigt dans le cul.

— Je peux embrasser ta chatte ?

— Mais… oui !

Il se glisse derrière moi et je me cambre. Il me lèche soigneusement depuis le clito jusqu’au coccyx tout en écartant mes fesses. Putain, il est trop bon ! Comment c’est possible ? Josiane m’a dit qu’ils étaient puceaux ! Des puceaux comme eux, j’achète.

Il s’arrête ! Mais pourquoi ? Ah, juste pour donner la place à son frère. L’idée qu’ils vont mélanger leurs salives dans ma chatte m’excite encore plus.

En plus j’ai sous les yeux Josiane assise sur le sexe de Djibril qui la pilonne tandis que le mari essaye de lécher le tout, malgré les cahots de la route.

— Ils lèchent bien, les jumeaux ? demande Josiane.

— Oh putain, oui !

Elle rit en sautant sur le sexe de Djibril, qui s’énerve et lui donne une bonne claque sur les fesses.

— Vous la fermez les filles !

— Aaaaiiie ! Pardon, Monsieur Djibril.

Je ne sais pas si c’est la claque ou la bite, mais bientôt, elle nous annonce :

— Aaaahhhh… oui… je jouiiissssss…

La voir jouir sous les yeux de son mari et d’un de ses beaux-fils (l’autre, je suis quasi assise sur son visage) ça m’achève et je crie :

— Moi aauuussssssiiiiiiiiiii…

Que c’est bon ! Il faut dire que les stimulations viennent de partout.

— C’est le meilleur moment de notre vie, affirme un des jumeaux.

— Pour moi aussi, renchérit l’autre.

Grands sourires.

17

Le lendemain matin les jumeaux sont d’humeur très farceuse : au moment où leur père sort de la cuisine avec la théière à la main, l’un des deux lui fait un croche-patte !  Résultat, ce balourd de Robert trébuche et renverse la théière sur la table. Josiane en reçoit des éclaboussures de thé brûlant sur les cuisses et se met à gueuler comme un putois !

— Samia, tu me prêtes ton truc à punir les maladroits ? elle demande.

— Oui, avec plaisir. Julien, va chercher !

— Excuse-moi ma chérie… on m’a fait trébucher, bredouille Robert.

— C’est ça, accuse les autres !

Julien revient avec la grande cuiller en bois que j’emploie régulièrement pour lui donner des corrections.

— En position ! crie Josiane à son mari.

Il est aussi bien dressé que le mien ! Sans discuter il baisse son short et se penche en avant, les coudes posés sur l’assise de la chaise. Son gros derrière tout blanc est une cible parfaite. Il va avoir des couleurs dans pas longtemps.

— On peut le faire aussi ? S’il te plaît… demande l’un des jumeaux.

Alors ça, c’est limite pas convenable. J’adore ! Josiane lui tend la cuiller et il en envoie un grand coup sur les fesses de son père.

— Aïe… ça fait mal !

Il y va de bon cœur et donne une douzaine de coups tandis que son père crie comme un bébé qui fait ses dents. Il passe la cuiller à son frère qui frappe à son tour. Le gros derrière de Robert est constellé de marques rouges.

— Tu ne veux pas le punir, toi aussi ? me demande l’adolescent.

On ne refuse pas quelque chose qui est offert de bon cœur.

— Volontiers… Je vais vous montrer un petit mouvement du poignet qui rend le coup encore plus douloureux.

C’est alors que Djibril surgit, épouvanté.

— Mais qu’est-ce que tu fais encore ? On entend ce pauvre homme crier à l’autre bout du village !

— Mais… euh… c’est pas moi, c’est… je bredouille.

— Comment ça, c’est pas toi ? Je t’ai vue. On ne traite pas un homme comme ça !

— C’est pas vos affaires et d’ailleurs…

Je regrette aussitôt d’avoir dit ça, car Djibril répond sur un ton furieux :

— Si, c’est mes affaires ! Maintenant, je vais te montrer comment moi, je traite les gamines insolentes !

L’instant d’après, il saisit mon poignet, s’assied sur une chaise et me couche en travers de ses cuisses, les fesses en l’air. Je crie aux autres :

— Ne le laissez pas faire !

Personne ne bouge… Alors, j’essaie autre chose :

— Pardon Monsieur Djibril, je…

Trop tard : il a déjà descendu ma culotte de maillot sur mes talons. Je crie :

— Je vous donnerai… Aïïïe !

Il vient de me balancer un grand coup de cuiller en bois sur les fesses ! Ça fait un mal de chien ! Et ça repart :

— Aïe… aïïe… nnooonnn… aïe, aïe… pardon, noonnn… ça fait trop mal !

Il s’arrête pour me demander :

— Et à lui, tu crois que ça ne faisait pas mal ?

— Siiii, mais c’est pas moi qui… Aïe ! Noooonnn !!! Aïe…

— Si c’est toi ! Et je vais te filer quelques coups sur le haut des cuisses, tu te souviendras que ça fait mal chaque fois que tu t’assiéras !

— Noooonnn !!! Aïe, aïe, aïe…

Enfin il s’arrête. J’ai terriblement mal aux fesses et aux cuisses. Il pose sa main sur mon derrière en disant :

— Tu n’as rien à me dire ?

— Pardon Monsieur Djibril.

— Que ça te serve de leçon. Moi, on ne me parle pas mal. OK ?

Tout en frottant mes fesses, je réponds :

— Oui, j’ai compris, Monsieur Djibril.

— Je n’étais pas venu pour fesser Samia, annonce-t-il à la cantonade, mais pour vous inviter à une soirée aux cascades, demain en fin d’après-midi, en l’honneur d’investisseurs étrangers. Il y aura le chef du village et des gens importants.

Il continue pour moi et Josiane :

— Comme vous êtes belles toutes les deux, on a prévu des cadeaux qui vont vous plaire et…

— Je suis désolée, j’ai un projet pour demain soir. De toute façon, je ne compte pas montrer mes fesses et mes cuisses couvertes de traces rouges.

— On restera avec toi, ajoutent les jumeaux.

Merci, les frérots ! Djibril paie ce qu’il m’a fait. Je me demande comment il va rattraper la situation… Il prend les deux jumeaux par les épaules et va dehors avec eux. Josiane tente de me raisonner :

— Ce n’est jamais qu’une fessée.

— Tu as vu mes fesses ?

— Oui, mais une fessée, c’est quand même pas si terrible…

Djibril revient avec les jumeaux :

— Voilà, ils viennent. Toi aussi, Samia.

— Non ! D’ailleurs, je vais aller m’allonger sur mon lit, je ne me sens pas très bien.

— Ce sera une super fête.

Je me frotte à nouveau les fesses.

— Je n’en doute pas. Amusez-vous bien.

Alors, il me prend et me met sur son épaule comme si j’étais un sac à patates !

J’appelle au secours mais personne ne bouge, évidemment.

Nous traversons une partie du village, moi sur son dos, en train de crier et de tambouriner des pieds et des mains. Ça fait rire les gens qu’on croise.

Nous arrivons devant la maison de ses parents.

— Qu’est-ce que vous allez me faire ?!!!

On monte une volée d’escaliers. Au premier, il me remet sur mes pieds mais en me tenant fermement.

— J’ai une surprise pour toi.

Il me pousse dans une chambre et aussitôt ma fureur s’évanouit ! Là, sur le lit, une apparition : la reine de Saba nue… ou Cléopâtre avec un petit nez… ou Shéhérazade… Malha, que notre arrivée a réveillée !

— Je compte sur toi pour la convaincre de venir à la soirée de demain, lui ordonne Djibril.

Elle m’attire à elle et m’embrasse sur la bouche.

— Ton frère est une brute !

— Je sais, mais, moi, je vais être très gentille avec toi…

— Alors, tu viens ? dit Djibril.

— Oui…

— Reconnais que tu la méritais, cette fessée.

— Hmm…

— Tu veux que je te console ? demande Malha.

On s’embrasse à nouveau et de là, butinant son cou et ses épaules, j’enfonce mon nez dans le buisson humide de son aisselle gauche. J’adore son odeur et je lèche la sueur de ses poils en gémissant de plaisir.

— Tu me chatouilles ! Embrasse mes seins.

Elle a de superbes nichons en poire. Je la tète comme un gros bébé affamé et retrouve le goût de sa sueur… Après m’être occupée de ses beaux seins, je file à l’étage en dessous en faisant une incursion par son nombril. J’arrive aux abords d’une forêt tropicale humide et odorante. Dans le sillon entre l’aine et les grandes lèvres, ses sécrétions ont formé un léger dépôt blanchâtre que je lèche, puis j’embrasse le clito à l’odeur beaucoup plus acidulée et marine…

Je lèche comme un petit chat qui lape son lait, ma langue va et vient très vite. J’ai tout appris à Julien, alors je sais l’effet que ça fait. Malha se tortille sous ma langue. Je ne veux pas que ça aille trop vite, alors je ne mets pas mes doigts. Je sens qu’elle va bientôt décoller. Surtout ne pas changer de rythme. Elle pousse un cri tandis que ses cuisses serrent mon visage et que ses glandes le mouillent.

Après avoir repris son souffle Malha se lève et me prend contre elle, peau à peau, seins à seins, ses poils caressent mon pubis épilé. Elle m’entoure de ses bras.

— Et demain, tu viens, pas vrai ? On dansera ensemble.

18

— Cet après-midi, je dois voir des gens importants, annonce Djibril alors que nous sommes tous réunis dans le salon. Je voudrais que les deux femmes en profitent pour faire le ménage à fond. Ça devient une porcherie, cette maison. Ramassez tout ce qui traîne, faites la vaisselle, donnez un coup de torchon par terre, prenez les poussières… Et j’ai bien dit : les femmes. Compris, Samia ? Quand tout sera impeccable ici, vous pouvez aller dans la cinquième maison en descendant, il y a une piscine. Vous pouvez en profiter, mais sans foutre le bordel.

Il nous traite vraiment comme des enfants ! On dit tous « Oui Monsieur Djibril ». Il ne sait pas si c’est pour se foutre de lui ou pas. Il s’en va, le macho.

Qui a dit que c’était aux femmes de nettoyer ? Et là, j’ai une idée…

— Va chercher la valise, j’ordonne à Julien.

Il obéit toujours aussi vite et aussi bien. Quand il la pose devant moi, je lui demande de se transformer en Giulia.

Sans un instant d’hésitation, il se déshabille. Les jumeaux rient en voyant son petit sexe. Il met une mini, un top, des chaussures à hauts talons et voilà Giulia. J’explique à Josiane :

— Djibril a dit les femmes, et voici Giulia, la nouvelle bonne.

— Super ! Mais j’ai une autre idée ! s’exclame-t-elle.

Elle va dans sa chambre et revient avec une perruque blonde qu’elle enfile sur la tête de Robert. Les jumeaux éclatent de rire eux aussi tandis que les deux nouvelles servantes s’activent illico.

— Dites, si Djibril revient, vous me défendrez ?

— Tout à l’heure, on a été surpris et puis on avait envie de voir ce qu’il allait faire et… c’était si beau la cuiller sur tes fesses ! me disent les jumeaux.

Ils n’ont pas de filtres, les frangins.

Une fois le ménage terminé, nous nous changeons et… en route pour la piscine, dans la fameuse cinquième maison !

À travers la porte ouverte, on entend des cris d’enfants, merde, nous ne serons pas seuls. Une famille de touristes scandinaves. Je leur parle en anglais, ils sont sympas… La fille, très blonde, se repose à l’ombre d’un parasol.

— Ça ne vous dérange pas si on fait du topless ? je lui demande.

— Pas du tout, on a déjà fait du naturisme, allez-y…

Le mari est d’accord aussi et les enfants n’ont pas l’air de se soucier de nous. Évidemment, impossible de jouer devant les Suédois, alors on se contente de se baigner. Frustration !

Les jumeaux ont du mal à ne pas regarder nos nichons. On envoie les maris acheter des bières qu’on partage avec les Suédois. Les jumeaux boivent aussi, bien que ce ne soit pas habituel.

J’en profite pour essayer de les faire parler.

— Tu as vu comme on regarde les marques sur le haut de mes cuisses ? je demande au premier. C’est vraiment gênant. J’en ai marre des sévices de Djibril. Je n’irai pas à la soirée demain… Je vais peut-être retourner à Marrakech.

— Oh non, ne nous fais pas ça, je t’en prie !

— Je ne sais même pas ce qui va se passer. Si ça se trouve, il va me fouetter pour amuser ces putains d’investisseurs.

— Non ! Je te jure…

— Alors, racontez-moi ce que Djibril vous a dit…

— Tu jures de ne pas répéter qu’on te l’a dit ?

— Je le jure !

Alors ils me racontent en se relayant : il y aura une grande soirée aux cascades, c’est très important pour la région, il y aura un DJ, plein à boire et à manger, et aussi de très belles filles, la sœur de Djibril, une de ses amies, deux belles Marocaines et puis Josiane et moi…

— Qu’est-ce qu’on devra faire ?

Là, ils se bloquent tous les deux. J’accentue la pression de mes doigts sur leurs sexes qui frétillent dans mes mains…

À ce moment les Suédois lèvent enfin le camp : ils ont rendez-vous avec leur guide. Ouf ! Enfin seuls !

Josiane s’approche des jumeaux et moi.

— Vous faites quoi ?

— Les jumeaux me parlent de la soirée.

Ils déballent enfin tout : dixit Djibril, « on devra distraire les investisseurs, ce qui ne sera pas un problème, puisque nous sommes du genre à se coucher en écartant les cuisses, quand on nous propose de nous asseoir ».

Josiane et moi, on se regarde en riant. C’est vrai qu’on n’est pas tellement farouches.

— Continue.

— Il nous a promis qu’on pourrait baiser les filles, après les hommes importants…

— Et même vous… On a tellement envie de vous…

C’est mignon, non ? Et puis ça me plaît qu’ils baisent leur belle-mère…

— Et c’est tout ?

— Non, vous recevrez des cadeaux.

— Si vous aviez envie de me baiser, fallait simplement me le dire, fait remarquer Josiane.

— Tu serais d’accord ? ils demandent d’une seule voix.

— Évidemment ! Et Samia aussi. Hein, chérie ?

— Mais oui, bien sûr. Toujours d’accord pour me faire baiser, moi.

Ils nous regardent comme deux gros gâteaux !

— Maintenant ? ils demandent, toujours à l’unisson.

— Oui, on rentre, on boit un coup et on le fait. Ici quelqu’un pourrait arriver, on sera mieux à la maison.

Oui, elle a raison. D’ailleurs, on peut attendre ce soir pour faire monter le désir, qu’ils aient vraiment envie.

— Tu as raison, j’ajoute. D’ailleurs, j’ai faim… On va manger ?

Ils ont un peu le menton qui tremble, comme un bébé juste avant qu’il ne pleure. J’aime bien l’idée de les tenir par les couilles.

Nous ordonnons aux maris de sortir de la piscine et se rhabiller et nous quittons la villa en quête d’un restaurant.

19

De retour à la maison, Josiane m’entraîne dans le jardin à l’écart des autres : elle veut me parler.

Allons, bon ! Elle a enfin réalisé que ce qu’elle projetait, se faire baiser pas ses beaux-enfants sous les yeux de leur père qui est aussi son mari, ce n’est vraiment pas convenable. M’en fous, je me ferai sauter par les deux !

— Ce que je vais te dire va peut-être te choquer, Samia.

Même s’il faudrait se lever tôt pour me choquer, ce qu’elle m’explique me troue quand même pas mal le cul ! Josiane veut des enfants à elle. Donner le sein et changer des couches, ça la branche. Robert en voudrait aussi mais il est impuissant et, plus grave, stérile. Aussi, comme elle n’a pas envie de se faire inséminer par le sperme d’un inconnu, elle aimerait que ça reste dans la famille. En clair, elle voudrait un enfant de ses beaux enfants ! J’en reste comme deux ronds de flans…

Et comme elle veut recevoir leurs deux spermes, nous manigançons un plan que nous ne tardons pas à mettre à exécution…

Quand on s’attaque aux jumeaux, leurs visages s’illuminent et pantalons et tee-shirts ne tardent pas à s’envoler !

On a aussitôt chacun le sien et on s’embrasse partout.

— Samia et moi, on a envie de se faire baiser à quatre pattes comme des petites chamelles, alors faites les chameaux, mes amours.

Ils nous montent sans difficulté, les chéris, tellement on a envie. Il y a des voyeurs, bien sûr les : les maris. Mais comme ils ont été sages on ne les envoie pas se coucher.

Josiane et moi, on s’est dit que les jumeaux n’allaient pas baiser longtemps, en bons puceaux surexcités… Et en effet ils le font à toute vitesse, ce qui est franchement très agréable. Quand je sens le mien prêt à tout lâcher, je lui dis de le faire dans ma bouche. Il est surpris mais ravi. Je le désarçonne d’un coup de reins et me retourne pour prendre son sexe entre mes lèvres…

Josiane et son beau-fils ont bientôt terminé eux aussi, d’après leurs gémissements.

C’est maintenant qu’on va devoir bien s’accorder. Je caresse fermement le sexe de mon jumeau tout en le suçant. Une fois la bouche bien pleine j’avale le moins possible et mes joues se gonflent. Tel un hamster venant de trouver une mine de noisettes, je me précipite sur Josiane pile au moment où l’adolescent, qui a fini de se vider, se retire, et je colle ma bouche à sa chatte pour y cracher tout mon sperme…

Je fais un enfant à une femme ! Enfin, presque…

La semence des deux frères se mélange dans sa vulve et ils seront tous les deux le père. Dingue, non ?

J’observe Robert en me demandant ce qu’il pense. Lui aussi me regarde. Avec une intensité qui me met mal à l’aise.

Robert, je le sens moyen. Je sais que ce rôle lui plaît mais j’ai l’impression qu’il pourrait vite en changer.

Les jumeaux, eux, sont surpris par notre final.

— Merci Samia, murmure Josiane. Je suis pleine de sperme et en pleine ovulation. Il y a un truc qui va se passer, je le sens. Tu crois que je dois rester longtemps comme ça ?

— Je l’ai fait avec plaisir. Reste dix minutes dans cette position, je vais jouer avec eux.

Ils reprennent du poil de la bête et reviennent me coller.

— Venez avec moi, je vais vous montrer quelque chose de mignon à faire avec deux frères.

Ils sont évidemment partants. Je les installe face à face, bite à bite. Comme si quelqu’un se mettait face à un miroir. Je m’agenouille et prends leurs sexes en main. Je teste d’abord leur degré de tolérance, en frottant les glands l’un contre l’autre. Ils apprécient… Je les lèche pour pouvoir ensuite les frotter l’un contre l’autre, puis je les suce en alternance.

Josiane s’approche pour voir ce qui se passe, suivie par les maris.

— On voudrait faire quelque chose de spécial avec vous deux, me dit l’un des jumeaux.

Nous sommes évidemment d’accord.

Son frère allume une petite radio et cherche une station diffusant de la musique douce.

Puis, un genou à terre, très vieille France, ils nous invitent à danser !

J’ai un peu de mal à suivre mais nous entrons dans leur jeu. On se croirait à une fête de lycée – à part qu’on est tous à poil.

Mon jumeau me bécote le cou en me disant des conneries romantiques dignes d’un roman-photo, que je suis belle, que je sens bon, qu’il a envie de moi… J’ai du mal à ne pas éclater de rire.

Heureusement, on retourne fissa dans notre univers de chattes humides et de maris cocus :

— On aimerait vous sodomiser !

Que de détours pour en arriver là ! Ils ne sont pas toujours simples, les frangins.

On se met à quatre pattes, l’une contre l’autre, à genoux, puis les deux mains l’une sur l’autre, par terre, avec le front posé dessus, les fesses idéalement relevées, offertes et tendues. Nos hanches se touchent et en tournant la tête, on se fait un bisou. Josiane leur dit :

— Oubliez pas de cracher sur nos trous du cul, mes chéris.

— Les maris, sucez la queue de ces jeunes gens pour que ça glisse mieux, j’ajoute.

Julien s’exécute sans hésiter. Et Robert ? Aussi, même s’il manifeste quelques réticences.

Ça y est, le gland de mon jumeau, recouvert de la salive de Julien, vient me flairer le cul. Faut te décider, bonhomme !

— Prends-moi par les hanches et encule-moi à fond, mon trésor, je l’encourage.

Il s’enfonce d’un coup et je le sens bien ! J’entends Josiane gémir. Ça y est, on les a profondément dans le cul, les jumeaux, et ils nous liment à un bon rythme. Mes seins se balancent en cadence…

On s’embrasse avec Josiane, mélangeant nos langues et nos salives.

— Je ferai… nettoyer les… bites par les… maris… elle murmure entre deux baisers et deux cris de plaisir.

Oh, putain ! L’image de Robert nettoyant la bite de son fils, c’est la goutte qui me fait jouir… Josiane aussi… Mon cul se serre emprisonnant la bite de l’ado qui s’exclame qu’il va tout lâcher.

Nos orgasmes nous ont laissés épuisés, mais Josiane ne perd pas le nord :

— Allez, les maris, nettoyage !

Ça ne pose aucun problème à Julien, qui au contraire adore ça.

Quant à Robert, que je scrute avec un mélange d’excitation et d’inquiétude, je suis rassurée – et un peu choquée, quand même ! – quand je vois la bosse qui déforme son pantalon.

Il bande ! Ça alors ! Lui à qui ça n’arrive jamais ! Ça mérite une récompense, il me semble.

— OK, je dis à Julien, c’est propre. Maintenant va sucer Robert. Si t’es d’accord, Josiane ?

— Bien sûr, ma chérie.

Robert a déjà sorti sa bite et Julien l’engloutit comme la salope qu’elle est devenue grâce à moi… Ça ne dure pas longtemps et je vois Julien déglutir à plusieurs reprises. Il est bien dressé… Et comme la scène excite les deux jumeaux, il reprend du service pour les vider eux aussi !

20  

Djibril nous rejoint le lendemain.

— On va tous aller, là-bas, aujourd’hui. Il y a beaucoup à préparer. Et ce soir, différents chefs se réuniront. Vous serez utiles pour mettre une bonne ambiance.

Qu’est-ce que c’est, ce plan ? Il n’a jamais été prévu qu’on allait devoir s’envoyer en l’air avec des chefs de tribus !

— On ne va pas passer nos derniers jours de vacances à travailler, je lui réponds. Il était prévu que nous y allions demain soir et juste pour distraire les invités.

— Oui, mais j’ai besoin de vous tous à partir d’aujourd’hui.

— Désolé, pour moi et Julien, c’est non.

— Si le projet d’hôtel et de Parc de l’Atlas se concrétise, le chef de la région vous donnera une petite maison dans le village.

Une maison ? Il est fou ! Juste pour coucher un peu avec les investisseurs et les chefs de tribus… ça fait cher la passe !

— Une petite maison pour Samia et moi, pour de vrai ? demande Josiane.

— Oui, à vos deux noms… Bon, ce n’est pas grand : deux pièces au rez-de-chaussée, deux chambres à l’étage et un petit jardin avec un puits.

— Une maison pour nous, Samia ! On pourra se retrouver ici…

Je fais la moue… Bien sûr, ce serait amusant d’avoir une petite maison, mais je tiens Djibril par les couilles et ça, c’est amusant. Donc je vais serrer encore un peu.

— Faut voir son état… et qu’est-ce qu’on devra faire en échange ?

— Ce soir, il y a un repas de gens de chez nous. Demain, on va tout préparer et le soir, il y aura les investisseurs à distraire. Julien pourrait se déguiser en femme, ça amuserait les gens.

— Au départ, c’était juste Josiane, moi et d’autres filles. Quant à Julien, il se déguise en fille mais seulement en petit comité. Mais bon… c’est d’accord.

Comme si j’étais la cheffe, tous les autres acceptent à ma suite.

— Bon, dans ce cas je viendrai vous chercher à quinze heures. Une fois sur place, on vous expliquera quoi faire.

Ça nous laisse quelques heures pour nous préparer.

Je choisis un short qui ne couvre que la moitié supérieure de mes fesses, et un top. Quand je marche, je sens mes seins et mes fesses se balancer un peu. Je me regarde dans un miroir : je suis trop belle, trop excitante comme ça. Les jumeaux sont emballés par ma tenue et sortent carnet de croquis et appareil photo pour m’immortaliser !

Josiane aussi est en short ultra-court et a droit aux photos et aux dessins.

Une fois prêtes, pour tuer le temps, nous nous rendons à la piscine et ordonnons aux maris de monter la garde pendant que nous nous amusons tous les quatre dans l’eau.

Vers quinze heures Djibril débarque, surexcité.

— Qu’est-ce que vous faites là ?

— Ben, on s’est baignés.

— Vous deviez être chez vous !

— Oui, mais on a pensé qu’intelligent comme vous l’êtes, vous comprendriez qu’on est allés se baigner et vous voyez, on ne s’est pas trompés, Monsieur Djibril.

Il sait que je me fous de lui, mais qu’est-ce qu’il peut répondre ? Quand on se lève, il grimace en voyant nos tenues.

— Le stade suivant c’est quoi ? Directement à poil ?

— Je fais ça pour le bien de la région, Monsieur Djibril. Il faut distraire les investisseurs, pas vrai ?

— Arrête de te foutre de moi, Samia ! Bon, on y va.

Si je peux encore lui serrer un peu les couilles, je ne vais pas me gêner !

Djibril conduit le 4x4 qui est devant la porte, Robert à ses côtés. Derrière ont pris place les deux couples d’amoureux, c’est-à-dire Josiane et moi, chacune avec son jumeau – Julien, lui, occupe le coffre.

On se roule des pelles tandis que Djibril monologue sur l’importance de ce projet pour la région.

Après un trajet relativement bref nous nous garons devant une vaste tente blanche. C’est là que se tiendra la réception. Il y a quelques hommes qui travaillent et puis, j’aperçois Malha. Je me précipite vers elle, contente de la voir.

Elle est en jean et tee-shirt avec des auréoles sous les bras.

Je veux l’embrasser sur la bouche mais elle me tend sa joue en disant :

— Bonjour Samia. C’est bien que vous soyez là.

— Tu ne m’embrasses pas ?

— Tu sais, je dois m’occuper de tout le monde, ici. Je ne peux pas être trop familière avec toi. D’ailleurs, ce serait bien que tu dises Mademoiselle et que tu me vouvoies. OK ?

— … Oui…

— Oui qui, Samia ?

— Oui Mademoiselle Malha.

— Bien… Tu vois cette petite tente, là-bas ? Va aider la cuisinière. D’accord ?

— Oui… Mademoiselle.

— Bonne petite.

Puis elle reporte son attention sur Josiane tandis que je me dirige vers la petite tente. Une cuisinière bien en chair m’accueille. Elle doit avoir quarante ans et peser quatre-vingt kilos.

— Bonjour Madame. Mademoiselle Malha m’a dit de venir vous aider.

Elle me regarde comme une salope d’infidèle à moitié à poil en public.

— Tu n’as pas honte de te promener comme ça ?

— Mais, il fait chaud et…

— Et rien du tout. Monsieur Djibril m’a prévenue. Tiens, mets ça !

Elle me tend une djellaba. Je regarde la cuisinière. Elle a des mains deux fois comme les miennes. Bon, je ne vais pas l’envoyer se faire foutre…

Je prends le vêtement et vais dans le fond de la tente pour l’enfiler, puis me débarrasse de mon top et mon short. La djellaba est en tissu léger qui me caresse quand je bouge.

— Mets la capuche, ajoute la cuisinière. Une femme ne montre pas ses cheveux.

Elle a surgi du Moyen Âge par une déchirure temporelle ?

— Je m’appelle Tifa, mais tu diras Madame et feras ce que je te demande.

On croirait entendre Djibril ou Malha !

C’est comme avec Kristos ou la fille des Flots Bleus. J’ai mis la djellaba et la capuche et j’épluche des pommes ! Mon mécanisme de soumission est enclenché…

Et elle le sent bien, Tifa. L’aider, ça signifie, qu’elle reste assise peinarde et me donne des ordres.

— Vous savez, mon mari est très obéissant et il pourrait…

— Non ! C’est toi que je veux faire obéir. Toi qui montres ton corps sans honte ! Même si ça ne dure que deux jours, je vais t’apprendre la pudeur et la modestie.

Et quand elle se rend compte, à force de me scruter sous toutes les coutures tandis que je trime, que je suis nue sous la djellaba, elle se met vraiment en colère.

Mais pourquoi est-ce que je me fourre dans des situations pareilles, moi ? Et surtout, pourquoi est-ce que je ne fais rien pour m’en échapper ?

Il suffirait que je les envoie tous se faire foutre, après tout ! Mais… peut-être qu’une partie de moi adore se faire humilier et punir ?…

Elle m’attrape par le poignet et me bascule en travers de ses cuisses, en criant :

— Tu as vraiment le diable au corps, toi ! Attends, je vais t’apprendre la pudeur !

Elle lève le bas de la djellaba jusqu’à mes reins ! C’est ça, la pudeur, pour elle ? Et là, son énorme main me claque les fesses avec le bruit d’un pétard qui explose ! Je lui hurle d’arrêter, et qu’elle n’a pas le droit de me traiter ainsi !

— Tu vas voir si j’ai pas le droit !

Sa paume est dure comme du bois et un déluge de claques s’abat sur mes pauvres fesses !

Djibril surgit alors dans la tente, alerté par mes cris de douleur.

— Mais qu’est-ce que tu fais, Tifa ?

— J’apprends la pudeur à cette petite traînée.

— Au secours Monsieur Djibril !

— Arrête Tifa !

En tournant la tête, je vois qu’il lui a saisi le poignet ! Il me prend par la taille et me remet debout. Je pleure, le derrière en feu.

— Qui t’a dit de venir ici ?

— C’est Malha, je réponds en sanglotant.

— Quelle conne ! Bon, viens. Je t’envoie quelqu’un d’autre, Tifa.

— Si c’est une du même genre, je lui tannerai les fesses aussi !

On sort, entourés de jeunes qui ont assisté au spectacle ! On va vers la grande tente, moi toujours en larmes et frottant mes fesses. Dès qu’on voit Malha, Djibril se met à crier sur elle en berbère. Bien fait !

— Viens, me dit-il ensuite, tu vas te reposer pour être en forme ce soir.

Il me conduit jusqu’à une buvette où quatre hommes boivent des verres en discutant. Le plus beau des quatre – la trentaine, costaud, souriant et habillé à l’européenne – interpelle Djibril.

— Qu’est-ce que tu nous amènes de beau ?

— Une petite qui a eu un différend avec Tifa. Montre tes fesses, Samia.

Ah, tiens, maintenant il faut les montrer ? Je me retourne et relève ma djellaba. Aussitôt les commentaires fusent, genre « Quel beau cul ! » et « Il est bien rouge ! ». — Juan, continue Djibril, sois gentil, occupe-toi d’elle, il faut qu’elle soit en forme pour ce soir.

Il s’en va et Juan me tend la main.

— Viens petite, je vais te soigner.

— Ça fait maaal !

— J’ai un truc, tu vas voir.

On traverse le petit bar pour aller dans la pièce du fond. Il me dit :

— Couche-toi sur le ventre, je vais chercher ce qu’il faut.

Il revient avec un pot de crème Nivea. C’est ça qui va me soulager ? Il s’assied à côté de moi, relève ma djellaba et commence à me masser. D’abord je crie un peu, mais rapidement je ronronne… Ses mains sont très douces…

— Dites, je peux vous rendre la pareille ?

— Si tu veux, mais pas avec de la Nivea.

— Enlevez vos vêtements et couchez-vous sur le dos.

Il se déshabille et bande déjà – et pas qu’un peu ! Passer de la Nivea sur mes fesses rouges, ça lui a fait de l’effet.

Il replie un bras derrière la tête. Des poils s’échappent de ses aisselles et il a aussi une toison sur la poitrine, le ventre le sexe et les jambes – et ça tombe bien, j’adore les poils. Il sent l’eau de Cologne et la sueur d’homme. J’embrasse sa bouche, pas longtemps, je plonge le nez dans son aisselle.

Je descends en suivant les poils qui ondulent comme des vagues vers son phare. J’embrasse la toison de son ventre, fais un détour par ses couilles gonflées de désir, les lèche, les mordille, puis, je m’attaque au sexe. Le bout est très mouillé, je le promène sur ma bouche, puis sur mes joues avant de lécher et sucer son sexe et ses couilles. Il me prend par la nuque et, j’engloutis sa queue en appréciant son goût un salé, son odeur… Il me dit :

— Lèche-moi aussi le cul, petite. J’aime bien ça.

Je lui dis de se mettre à quatre pattes. Pas très viril comme position, mais comme il est lui-même super viril, ça ne le dérange pas. Le voilà comme la première salope venue qui va se faire prendre en levrette, !

Je plaque mes mains sur ses fesses, les écarte et me retrouve à nouveau face à une forêt de poils. Je promène ma bouche de haut en bas de la raie de son cul. Ses poils me chatouillent le nez… Ensuite, je lèche son anus. Il aime ça et tend son cul vers moi pour que je le pénètre avec le bout de ma langue roulé.

Tout en léchant son anus, je le branle. Son bel engin vibre dans ma main. J’ai dans l’idée qu’il ne va pas pouvoir se retenir longtemps. Je continue à l’astiquer de tous les côtés, jusqu’à ce qu’il me dise d’une voix hachée qu’il veut jouir dans ma gorge.

Je me glisse jusqu’à sa bite et ouvre grand la bouche. Dès que son gland emplit mon gosier, un jet de foutre chaud vient repeindre le fond de ma gorge, je l’avale sans le mordre. C’est toute une technique !…

Aussitôt que j’ai avalé, il remet une deuxième couche puis une troisième… Son sperme coule dans mon ventre… Je le tète encore un peu comme un bébé goulu qui n’a pas eu tout à fait assez de lait. Y a plus rien !

— T’es super bonne, toi.

— Merci M’sieur Juan…

On se repose un peu, mais je suis super excitée !

Je pose ma joue droite sur son ventre et dépose son sexe alangui sur ma joue gauche. J’ai le nez dans ses poils. Le message est-il assez explicite ? Oui ! Son sexe tressaille.

— Toi, tu veux que je t’enfile !

— M’enfiler, me monter, me baiser, comme vous vous voulez, du moment que je vous sens en moi.

Je remonte à sa hauteur et il se couche sur moi. Ouch ! Il est lourd. Va pour la position du missionnaire. Il m’embrasse sur la bouche tandis que je croise mes chevilles sur ses reins. Son sexe me pénètre, enfin… Je gémis… c’est bon… surtout, ne pas jouir trop vite ! Mais quand ça vient ça fait un bien fou…Pendant que les vagues refluent il continue et s’occupe aussi de mes seins tandis que sa bite explore tous les coins de ma chatte. Et lorsque je jouis à nouveau, il gicle une seconde fois et c’est délicieux…

Couverts de sueur, nous reprenons lentement notre souffle, puis je retourne à la grande tente, un peu apaisée. Même si je râle toujours après Malha et cette folle de Tifa et Djibril !

Quand Josiane m’aperçoit, elle se précipite vers moi.

— Et alors, où t’étais ?

— Malha m’a envoyée chez une folle qui m’a frappée ! Après ça, Djibril était tellement embêté à l’idée que je ne veuille plus la faire la soirée qu’il m’a amenée chez un beau mec pour me reposer.

— Il paraît que tu as reçu une fessée, dit un des jumeaux. Montre.

— Tu es ravissante dans ce vêtement.

Et voilà Malha qui arrive à son tour.

— Écoute, je ne pouvais pas savoir que tu allais te mettre nue sous ce vêtement léger ni qu’elle allait te donner une fessée.

Je ne réponds rien, je ne la regarde même pas. Il faut la vouvoyer, lui donner du Mademoiselle et puis elle m’envoie chez une folle furieuse ! Qu’elle aille se faire foutre !

— Excuse-moi, Samia.

Quand même ! Je réponds :

— J’accepte vos excuses, Mademoiselle Malha.

Elle me prend par la main et nous nous écartons des autres.

— Quand tout ça sera fini, on pourra jouer comme l’autre jour. En attendant, on fait la paix ?

21

Le lendemain, comme prévu, Juan, Julien et moi allons voir les singes.

On croise évidemment de nombreuses familles de touristes qui en reviennent et semblent surpris par ma djellaba transparente.

Juan toque à la porte d’une petite maison. Un homme vient ouvrir, à qui Juan fait la bise.

— Salut Ajdir. Cette demoiselle est la petite protégée de Djibril. C’est elle qui va participer à la soirée des investisseurs. On est avec son mari, qui va en être aussi.

Grand sourire du gars.

— Tu es très mignonne.

— Elle a envie de voir les singes, continue Juan, je crois qu’elle pourrait intéresser Alpha.

— Il ne va pas me mordre ?

— Oh non, sois tranquille, répond Ajdir. Je vais te donner quelque chose qui va lui plaire. Il va même être super attentionné.

Évidemment, je sens bien qu’ils préparent quelque chose de spécial, mais en même temps, je sens entre mes cuisses que ma vulve est rouge et gonflée comme celle d’une femelle macaque en chaleur.

— Je prends leur nourriture et on y va.

Dès qu’on arrive sur le site, les singes entourent Ajdir qui dépose différents fruits et biscuits par terre.

Puis il me tend un petit pot contenant une pommade épaisse et odorante…

— Étale ça sur tes fesses si tu veux qu’ils soient gentils avec toi.

— Vous êtes sûr qu’ils ne vont pas me mordre ou me griffer ?

— T’inquiète, tu vas t’amuser.

Je dois être complètement folle, car je prends une noisette de pommade entre mes doigts et l’applique sur ma peau – plus précisément entre mes jambes…

Je regarde les singes en me demandant si l’odeur va arriver jusqu’à eux. Le mâle le plus grand hume l’air et me scrute comme une énorme friandise. Il n’y a plus un bruit. Les autres singes regardent leur chef se diriger vers moi… J’ai un peu la trouille…

C’est alors qu’on voit approcher une dizaine de personnes accompagnées d’un guide, manifestement des Russes – et déjà un peu bourrés. Leur guide salue Juan et Ajdir et se demande ce qui se passe.

— C’est pour une expérience scientifique, répond Juan. Cette jeune femme est étudiante en comportement animal et elle veut vérifier si le mâle alpha va l’entreprendre sexuellement. En résumé, si le singe mâle va monter la femelle humaine.

Le guide traduit pour les Russes.

— J’ai une idée, continue Juan. Dis-leur que normalement, ça se fait très discrètement, un peu plus loin, mais que s’ils veulent participer aux frais ils pourront assister à l’expérience.

Il perd pas le nord, mon Don Juan. Il me demande :

— Ça ne te dérange pas, hein ?

— Pas du tout ! Tant qu’à me faire monter par un macaque, autant que ça se fasse en public et que ça rapporte quelque chose !

Le guide traduit tant bien que mal en russe, tandis que le mâle alpha me fait une cour de plus en plus pressante.

Ils tombent d’accord sur cinq cent dollars, à condition que je sois nue – et moi, évidemment, à poil devant tout le monde, j’adore l’idée !

Ils sortent tous leurs appareils pour me mitrailler, y compris quand je tends la main pour prendre les billets. Oui, d’accord, je suis folle. Et si mes beaux-parents voient un jour ces photos, ils tombent raides morts…

Tandis que je me déshabille, le mâle approche et me renifle avec fébrilité. Quand je suis assise, on mesure à peu près pareil. Il s’approche de moi et me bascule en avant. Je me mets à quatre pattes en écartant bien les cuisses, le ventre près du sol. Je ne sais pas si c’est très correct comme position, mais ça plaît au mâle qui me lèche la chatte. Oh ! C’est mignon, je ne savais pas que les singes faisaient ça, mais pourquoi pas… Après un moment, il saute carrément sur ma croupe. Ouch ! il est lourd. Ajdir m’encourage :

— Cambre-toi bien !

La taille de son sexe me fait davantage penser à Julien qu’à mes amants habituels !…

Mais il ça ne l’empêche pas de me baiser… comme une bête. Il me pénètre à toute vitesse. Sa fourrure me caresse les fesses et le sexe… Ça pourrait devenir bon, sauf que… il jouit et descend de mon cul ! Ah, c’est bien un mâle, dès qu’il a fait sa petite affaire, il se tire pour aller fumer une cigarette !

— Reste comme ça, me dit Adjir, il va laisser les autres mâles te monter.

Il a les idées larges ! Et en effet un autre mâle me saute sur le cul, s’enfonce un peu en moi et jouit. Les Russes sont ravis ! Et ça ne fait que commencer : sept mâles me montent à la suite. Quant à moi, je prends enfin mon pied à partir du cinquième. Ma chair est faible : il suffit qu’une bande de macaques me montent à la chaîne pour que je grimpe au septième ciel. Juan me dit :

— C’est fini Samia, tous tes amoureux sont passés.

Je me relève, les jambes tremblantes. Du sperme coule le long de mes cuisses.

Les Russes m’entourent, enthousiastes, et me félicitent pour cette belle expérience scientifique. J’ai même droit à deux cent dollars de pourboire… et une carte de visite !

22

De retour au camp, c’est un Djibril excité et stressé – pour changer – qui nous accueille.

— Eh, faut te dépêcher, tu dois te changer… et tu as bien salopé la djellaba de Zita. Et puis… tu as une odeur forte. T’as pris un singe dans tes bras, ou quoi ?

Tu ne crois pas si bien dire, je me retiens de lui répondre.

— Elle peut se laver chez moi, répond Juan.

Après une bonne douche je m’habille en soubrette de film porno, comme Josiane : uniforme court, bas à mi-cuisse. Et pour Julien, même tarif ! Son pénis est si petit qu’il se devine à peine à travers l’uniforme serré.

J’aimerais raconter mes aventures à Josiane mais je n’ai pas le temps, le devoir nous appelle. Ce sera pour plus tard !

Parmi les invités, surprise ! Le Russe au pourboire et à la carte de visite !

Un plateau garni de verres à la main, je vais un peu me frotter à lui, il l’a bien mérité.

— Quelle joie de te revoir ! me dit-il en anglais.

— Je suis très contente aussi, mais un peu gênée.

— Mais non, tu étais si belle au milieu de ces animaux.

— Merci, vous êtes gentil. Je dois servir, mais je ne suis pas loin.

Il passe la main sous ma jupe et me caresse les fesses, ce qui est facile, vu que j’ai oublié de mettre une culotte.

Il y a une quinzaine de convives, dont deux jolies filles blondes, certainement des putes. Côté Berbères, des chefs qu’on a servis hier et Djibril et Malha dans un tailleur rouge très classe. Moi je ne m’occupe que des Russes, ce sont mes amis. Ils picolent sec mais pour nous, c’est abstinence jusqu’au dessert, dommage !

Djibril a prévenu les invités que Giulia était un peu mi-chair, mi-poisson. Ça n’a pas l’air de déranger les Russes. Au contraire, ça les amuse. Dans la cuisine improvisée, Robert aide un homme à tout préparer.

On apporte enfin les « desserts du désert », c’est-à-dire plein de pâtisseries plus sucrées les unes que les autres et qui semblent toutes délicieuses. Vivement que je puisse y goûter !

Trois musiciens s’installent ensuite et commencent à jouer. Malha les accompagne et elle chante fort bien. Puis c’est au tour d’une danseuse sexy de se produire devant les invités. Mon ami russe m’a assise sur ses genoux et me laisse picorer dans son assiette et boire de sa vodka. La fille nous offre une danse du cul de toute beauté. Une danse de cul, c’est comme une danse du ventre, sauf qu’on remue son cul. Elle termine sous les applaudissements. Après quelques verres de vodka je me sens un peu planer.

— Je sais aussi danser, je dis au Russe.

— Vraiment ?

— Ouais, surtout le flamenco.

— Montre-moi !

— Avec plaisir !

Je retire mon uniforme sous les cris enthousiastes et les rires des Russes et vais prendre la pose uniquement vêtue d’une fine couche de sueur. Il fait très chaud ! Je demande aux musiciens de jouer une musique espagnole.

Je danse nue, en levant les bras, en claquant des doigts et en tapant du talon ce qui provoque une onde de choc faisant onduler mes seins et mes fesses d’une façon très sexy ! Mon Russe pousse des cris et tape dans les mains ! Quelle fougue !

Pendant ce temps, la soirée dégénère – comme prévu – en joyeuse partouze russo-berbère. Un Russe se fait sucer par Josiane, un autre par Giulia… Tandis que les Berbères jettent leur dévolu sur les putes blondes et la danseuse de ventre. Malha a disparu ! Quand j’ai fini de danser, mon Russe se lève et me tend la main en disant :

— Viens. Je voudrais aller sur un lit avec toi. C’est possible ?

— Oui… il y a des lits de camp.

On va sous la petite tente sous laquelle on a dormi. Et au lieu de me prendre à la moujik, il me lèche la chatte puis me baise comme le premier missionnaire venu, tout en m’embrassant. Il jouit en moi et il a l’air… au septième ciel.

— J’avais trop envie de toi… Dis, j’ai une question à te poser. Tu crois que ça pourrait marcher un parc d’attractions, ici ?

— J’en suis persuadée.

— On t’a promis quelque chose, si on signait ?

— Une petite maison dans le village à partager avec Josiane. Mais sincèrement, je crois que c’est un bon investissement.

— Bon. Merci de ta franchise. Je vais signer, ce projet me plaît et toi aussi. Je suis actionnaire d’une société de gaz naturel et je vais avoir beaucoup de travail, mais dans trois mois, j’aurai une importante proposition à te faire. Écris-moi ou demande à Djibril de me transmettre le message, tu ne le regretteras pas.

— Je le ferai sans faute.

Il m’embrasse encore… et même plus, puisqu’on a des affinités.

On passe la nuit ensemble, à discuter et à baiser.

23

Djibril va être très occupé au cours des jours suivants, aussi il nous donne rendez-vous en fin de semaine à Marrakech pour signer les papiers de la petite maison. Ce n’est qu’à ce moment-là que je serai certaine que tout ça est vrai. Pour Josiane, ce sera la fin des vacances – et pour moi la fin de ce voyage de noces plein de surprises !

Avant qu’on ne quitte le camp, les jumeaux nous font tout un cirque pour retourner au bord de la rivière Al Abid, où ils ont de si merveilleux souvenirs de mon cul et de celui de Josiane. Ils nous font même le coup du petit menton qui tremble, comme un bébé qui va se mettre à pleurer. Ils promettent tout ce qu’on veut. C’est vrai que c’était cool au bord de la rivière des esclaves.

On finit par céder.

— Mais après la nuit que j’ai passée avec deux moujiks, précise Josiane, j’ai la moule en compote… Je veux bien, mais sans baiser.

— Et dans ton derrière, belle-maman ?

— Ils y sont aussi allés, ces brutes. Je veux bien te sucer, mon chéri. Si tu veux baiser, y a Samia et Julien – enfin Giulia. Regarde comme elle est mignonne.

— Elle est trop serrée, Giulia. Hier, un Russe a poussé des cris, tellement il a eu du mal à entrer dans son cul et surtout à en sortir. Il a dit que c’était une vraie pucelle.

— On va prendre deux ou trois godes qui étaient à la disposition des Russes, je réponds. Un peu d’huile d’olive, un bon gros plug et il sera aussi accueillant que Josiane et moi.

Sur ces entrefaites, Djibril voudrait qu’on lui prête l’un des deux esclaves pour l’aider à ranger.

— On vous laisse Robert, répond Josiane.

Il n’a pas l’air ravi, mais est-ce qu’il a son mot à dire ?

Après s’être bien empiffrés en picorant dans les restes du festin, nous grimpons dans le 4x4 et direction la rivière !

Je conduis et Josiane, assise à côté de moi, geint à chaque cahot encaissé par sa chatte meurtrie. Elle a dû en prendre plusieurs à la fois, hier !

À l’arrière Giulia, pas très à l’aise, est assis(e) entre ses futurs amants.

Je suis contente de retourner au bord de la rivière…

On se gare au-dessus du cours d’eau et on descend le sentier. Il n’y a personne. C’est notre endroit secret. Josiane et moi on se déshabille, on s’enduit l’une l’autre de crème solaire et on s’allonge sur des serviettes. Les jumeaux ôtent aussi leurs vêtements, leurs sexes dressés vers nous.

— Toi, tu es en forme, hein Samia ?

— Occupez-vous d’abord de Giulia, ensuite on fera des câlins.

Giulia se met à poil aussi. Elle a de belles fesses, une vraie fille – même si de face elle manque de nichons ! Je lance ma culotte aux jumeaux.

— Mettez-lui ça dans la bouche si vous ne voulez pas qu’il couine trop fort ! C’est qu’il est douillet, ce petit !

Évidemment, ils n’oublient pas de bien la renifler, ces petits vicieux.

Ils ordonnent ensuite à Julien de se coucher sur le dos. L’un des jumeaux s’assied sur son visage et replie les jambes de sa proie vers lui, dans une position évoquant un bébé qui s’apprête à se faire changer, tandis que son frère imbibe généreusement son anus d’huile et y enfonce un premier doigt. Giula pousse des petits cris qui se perdent dans le cul du jumeau toujours assis sur son visage – et ce dernier se décide enfin à bouger et à lui enfoncer ma culotte dans la bouche.

Le second jumeau lui travaille maintenant le cul à deux doigts, puis passe sans transition à sa bite. Exit les godes ! Il l’encule à fond, jusqu’à ce que ses couilles viennent claquer sur les fesses de sa partenaire. Giulia pousse un cri de toute beauté, partiellement étouffé par ma culotte. Autrement elle nous aurait transpercé les tympans ! Josiane et moi applaudissons.

Puis le jumeau toujours assis sur son visage lui retire la culotte de la bouche et lui ordonne de lui lécher le cul – ils ne sont jamais à court d’idées, ces deux-là !

Voir Giulia soumis à de tels traitements commence à pas mal m’exciter !…

Les deux jumeaux échangent alors leurs places, sauf que le second s’assied sur le torse de Giulia plutôt que sur son visage, lui donnant sa bite, au lieu de son cul, à bouffer.

— Wunderbar !

Ce cri guttural nous fait sursauter !

On se dresse d’un bond pour enfin remarquer la présence de cinq barbares – quatre hommes et une femme en tenue de bikers malgré la chaleur – occupés à nous reluquer depuis sans doute un bon moment déjà.

La femme a environ vingt-cinq ans. C’est une blonde tatouée de partout aux cheveux rasés sur les côtés et courts sur le dessus. À ses côtés se tiennent un mec barbu aux cheveux longs, un basané au crâne rasé, un type immense avec une queue de cheval qui lui tombe à la moitié du dos et un grand Black.

— On peut jouer avec vous, les amis ? demande la fille avec un accent plus scandinave que germanique.

— C’est que vous êtes… euh… impressionnants, je réponds.

— Mais non, on est très gentils… Enfin, presque toujours.

Ils rigolent tous les cinq et descendent vers nous.

Du côté de Giulia et les jumeaux, c’est la pause – ils sont tous les trois dans l’expectative, pas trop rassurés eux non plus.

— D’abord on se déshabille, puis on se présente, annonce la fille.

À poil, leurs muscles et leurs tatouages (et aussi quelques cicatrices du plus bel effet) les rendent encore plus intimidants qu’habillés !

Quand le Black a baissé son jean, on a tous ouvert des grands yeux, pour vérifier la légende – et on n’a pas été déçus.

La Viking aussi est jolie, avec de beaux seins lourds. Quand elle s’étire, on découvre la toison blonde luisante qui garnit ses aisselles et couvre son bas ventre.

— Je te plais, petite Berbère ? elle demande. Je m’appelle Kniv, et toi ?

Puis elle poursuit les présentations : cheveux longs s’appelle Hans, le Black s’appelle Bludge (« gourdin » – on devine sans mal d’où lui vient ce surnom), le basané c’est Attila et queue de cheval est surnommé TNT.

— Et que faisaient ces deux jeunes gens à ce pauvre Julien/Giulia ? demande Kniv.

Mes explications les intéressent beaucoup, au point qu’ils veulent se joindre à la fête !

Je les trouve un peu cavaliers, mais qu’est-ce que je peux dire ? « Non mais dites donc, vous, on n’a pas gardé les Yamaha ensemble ! »

Ma prudence naturelle – et aussi, j’avoue, l’envie de voir Gourdin en action – m’incite plutôt à les encourager à se joindre à nous…

Elle me fait signe de la rejoindre – putain, ce qu’elle est grande ! Elle me colle contre son corps moite. Elle sent la bikeuse viking qui traverse l’Afrique sans trop se soucier des douches.

— Bludge va régler le problème de ton mari, elle ajoute.

Ouch ! Il va déguster ! Après ça il sera vraiment accueillant.

Attila a envie de Josiane, qui le rejoint illico. Quant à TNT et Hans, ils préfèrent les jeunes gens et trouvent les jumeaux parfaitement à leur goût – ils font une drôle de tête mais n’osent pas protester.

Julien regarde approcher l’énorme bite de son nouveau partenaire comme la chèvre de Monsieur Seguin devait regarder les loups !…

Le Black pousse sur sa tête et Julien se met à genoux pour lécher l’énorme gland qui peine déjà à entrer dans sa bouche – qu’est-ce que ça va être dans son cul !

Il fait ensuite mettre Julien à quatre pattes, les jambes bien écartées, puis il sort de sa poche un tube de vaseline et en presse une bonne dose sur son index, qu’il enfonce dans le cul de Julien pour le préparer. Julien tréssaille en poussant un cri aigu, alors que grâce aux jumeaux il devrait être habitué !

Quand Bludge estime que l’anus est prêt, il y présent son énorme matraque – et s’enfonce lentement tandis que je prie Sainte Sara pour que tout se passe bien…

L’anus de Julien ne forme plus qu’un repli de peau étirée au maximum, entourant un gland gros comme mon poing. Super comme spectacle, sauf que Julien crie tellement fort que nos tympans vont exploser !

Le gland passe et l’anus tient bon ! Bludge l’encule lentement et le tient fermement. Il s’enfonce à fond en lui et ressort presque complètement, pour bien lui distendre l’anus : un véritable artiste. Les plaintes de Julien se transforment peu à peu en gémissements de plaisir.

— À toi de me montrer ce que tu sais faire avec ta petite langue, me dit Kniv alors que les deux autres ont trouvé leur vitesse de croisière.

Je lui proposerais bien d’aller se laver vite fait dans la rivière… Je ne sais pas d’où ils viennent, ces Vikings, mais en tout cas pas d’un spa. J’aime bien les odeurs, mais elle sent vraiment fort…

Elle s’allonge sur le dos, jambes écartées. Je vais me mettre entre ses cuisses, la langue un peu hésitante. Ses effluves me rappellent un peu la fin du marché aux poissons dans un pays chaud, mais comme je suis très excitée, ça me plaît. Je commence par l’embrasser mais, impatiente, elle me donne une petite claque sur la tête.

— Allez, mieux que ça !

Je la lèche depuis l’anus jusqu’au clitoris, je suce ses grandes lèvres et elle se tortille sous ma langue. Le nez contre son méat, je sens des odeurs acidulées. Un petit coup de talon dans le dos, message reçu, je me concentre sur son clito, ma langue en fait le tour, je l’emprisonne entre mes lèvres. Elle me caresse la tête et m’encourage en lapon à la laper…

J’entends les jumeaux pousser des petits cris.

Kniv aussi gémit avec de plus en plus de force. Je suce son clito avec d’autant plus d’énergie, jusqu’à ce qu’elle jouisse en écrasant mon visage contre sa chatte… puis me repousse et s’assied. Et moi ? Elle me prend pour un sex-toy ou quoi ?

Frustrée, je regarde où en sont les autres. Les jumeaux/jumelles ont l’air pensif…

Bludge vient de jouir et retire sa matraque du cul de Julien qui pousse un dernier cri aigu. Quelle chichiteuse !

Hans, le grand barbu, a fini de baiser Josiane. Ils sont l’un contre l’autre, allongés sur le sable.

Kniv s’étire dévoilant des aisselles blondes…

Cette petite orgie m’a bien allumée, mais je suis restée sur ma faim et le feu au cul.

Kniv propose d’aller se baigner, ce qui semble une bonne idée à tout le monde.

Évidemment, une fois dans l’eau, l’orgie recommence… et cette fois-ci j’ai droit à Bludge, dont je sens le sexe grandir démesurément contre ma chatte ! J’ai peur d’avoir eu les yeux plus grands que la chatte.

Il a envie de me baiser dans l’eau, mais moi je préfère sur la berge. Heureusement, il est d’accord – faut dire, un mec qui a vraiment envie, il est d’accord avec tout !

Une fois à pied sec on flirte, on s’embrasse, il caresse mes fesses, je caresse les siennes.

— Tu sais, j’aimerais que mon mari participe un peu, je lui dis.

— Comment ?

— Il te léchera le trou du cul pendant que tu me baises.

Grand sourire de Bludge. Quel homme refuserait ça ?

Je m’allonge sur le dos et avant même que j’aie le temps de lui demander d’aller doucement, il me pénètre comme… un barbare. Son énorme sexe rentre tout de même en entier – pour mon plus grand plaisir.

— Viens lécher, j’ordonne à Julien entre deux gémissements à cause des coups de boutoir que m’assène le Viking.

Bludge m’écartèle et pour moi c’est la fête… Je me rapproche du moment où je vais jouir et quand ça explose je ne peux pas m’empêcher de le crier à tout le monde et de hurler mon plaisir !

Et quelques instants plus tard, grâce à la langue de mon mari, mon amant jouit à son tour et m’inonde les entrailles de foutre brûlant…

Ne reste plus que Julien à n’avoir pas eu d’orgasme.

— Tu peux te branler sur ma jambe…

— Merci Samia…

Un chien obéissant, on lui donne un sucre, non ? Ben, le sucre de Julien, c’est d’abord le sperme de mon amant et ensuite de pouvoir se branler sur mon mollet. Il se met à genoux devant moi et enlace ma jambe et se met à la baiser à toute allure. Les autres observent la scène en rigolant. En moins d’une minute il fait son affaire et, piteux, va s’asseoir dans un coin pendant qu’avec les bikers on passe la soirée à festoyer.

Le lendemain, après avoir signé tous les papiers nous instituant propriétaires de la fameuse maison, c’est l’heure des séparations et du grand départ…

Et dans quelques jours, après ces huit semaines de folie qui m’ont transformée en comtesse et future riche héritière, la rentrée !

Non, pas à l’école… mais à l’usine ! (Mais ceci est une autre histoire…)

24

Avant de quitter le Maroc je relis mon journal intime – car oui, j’en tiens un, comme beaucoup de filles ! Il s’est passé tant de choses ces dernières semaines que ça me donne presque le tournis !…

Je trouve qu’il manque quelque chose à ce journal : ce que Julien pense de tout ça. Il est fou de moi, d’accord, mais je voudrais en savoir plus. Je l’appelle :

— Julien… JULIEN !

Il accourt.

— Oui Samia.

— Je veux que tu écrives dans mon journal ce que tu as pensé de tout ce qui s’est passé depuis notre première rencontre…

Il me regarde bêtement, comme à son habitude.

— Mais je ne sais pas écrire – enfin, pas aussi bien que toi. Et je ne sais pas quoi raconter, surtout…

Insensé ! Je lui donne un ordre et au lieu d’obéir, il discute ! Je ne peux pas laisser passer ça.

— Quand je te dis de faire quelque chose, la seule réponse possible, c’est « Oui Samia ». Enlève ton pantalon !

— Mais je n’ai pas voulu désobéir !…

— Je dois répéter ?

Il défait sa ceinture et, la mort dans l’âme, baisse son pantalon aux chevilles. Je dépose au sol, dans un coin de la pièce, une poignée de grains de maïs achetés exprès pour une occasion comme celle-là.

— À genoux, les bras croisés derrière le dos, le nez qui touche le mur.

C’est la deuxième fois que je le punis de cette façon. La fois précédente il n’a pas aimé du tout !… Quand il s’est relevé, des grains de maïs sont restés un moment incrustés dans ses genoux. Vraiment marrant – enfin, pas pour lui ! Avec sa tête de martyr, il s’agenouille sur les douloureux petits grains, visage contre le mur. Franchement, je ne voudrais pas être à sa place ! Mais il l’a cherché. Je ne suis pas difficile, je veux simplement qu’il m’obéisse immédiatement et sans répondre.

Alors que je m’apprête à le corriger, on frappe à la porte. Je vais voir. C’est Fatima, une grosse voisine sympa. Je lui propose de prendre le thé et nous nous rendons à la cuisine le préparer. Quand nous passons au séjour avec les tasses fumantes posées sur un plateau, elle aperçoit Julien qui n’a pas changé de position – il faut dire que je l’avais un petit peu oublié.

Fatima sait comment je le traite et elle adore ça. Pour elle c’est une revanche sur les hommes plutôt machos de la région. Ça la fait rire de le voir puni.

— Qu’est-ce qu’il a fait ? elle demande.

— Il a discuté au lieu d’obéir. Résultat, il est puni. J’avais même oublié qu’il était là.

— Dis, Samia ? Il paraît qu’il a un sexe d’enfant, c’est vrai ?

— Tu veux voir ?

— Oui, ça m’amuserait.

— Julien, au pied !

Il se lève maladroitement et nous rejoint. Il a plusieurs grains de maïs incrustés dans ses genoux enflés et rouges. Peut-être à cause de la douleur due à sa position, son sexe est encore plus petit que d’habitude. Fatima éclate de rire.

— Mon petit neveu de cinq ans en a une plus grosse ! Tu ne dois rien sentir quand il te fait l’amour.

— Je ne l’ai jamais fait avec lui. Par contre, je l’ai dressé à lécher et il est devenu un expert.

— Ici, c’est tabou pour les hommes. J’aimerais essayer un jour.

— Maintenant ?

— C’est que… je ne suis pas lavée…

Vu son odeur de transpiration, elle ne doit pas se laver souvent.

— Quand il aura fini, ta chatte n’aura jamais été aussi propre !

— Sérieux ?

— Oui. Installe-toi dans le divan, tu seras mieux.

Je l’aide à prendre une position confortable, jambes bien écartées. Elle relève sa jupe. Comme beaucoup de villageoises elle ne porte pas de culotte. Entre ses grosses cuisses, c’est la brousse. Je m’en doutais vu le duvet qui parsème sa lèvre supérieure.

— Julien, tu peux enlever le maïs de tes genoux. Ensuite fais jouir Fatima.

Il se nettoie en gémissant. Quel douillet ! Puis il file s’agenouiller entre les cuisses de Fatima. Elle rabat sa jupe sur lui.

— Je préfère ne pas voir ce qu’il fait, dit-elle. C’est pas convenable.

Julien se retrouve donc dans le noir, le visage dans une chatte qui n’a pas vu un bout de savon depuis un moment, puis se met au travail.

— C’est vrai qu’il fait ça bien, le petit, miaule Fatima. Tu es un ange, Samia. Je me demandais quelque chose… C’est quoi, le pire que tu lui as imposé ?

— Il y a quelques jours, on est allés à l’épicerie. Comme on devait partir avec Djibril j’ai acheté deux gros sandwichs. En rentrant chez nous on croise un chien errant. Tu sais, le grand avec plein de poils emmêlés.

— Oui, je vois, et alors ?

— Comme il avait l’air d’avoir faim je lui ai donné le sandwich de Julien. Il l’a mangé en deux-deux puis il est venu gentiment me renifler le derrière. Mon odeur a dû lui plaire parce qu’il nous a suivis jusque chez nous. Je l’ai fait entrer dans le living. J’ai enlevé mon short et me suis couchée sur le dos les jambes écartées. Ma chatte lui a plu autant qu’un gros sandwich. Il m’a sauté dessus, la langue la première. Il m’a léchée de sa grosse langue râpeuse. Mais j’oubliais de faire participer ce pauvre Julien, alors je lui ai ordonné de sucer la bite du chien. Je voyais le sexe du chien très gros, très rouge, très suintant d’un liquide jaunâtre. Julien s’est glissé sous le chien et il a pompé son sexe comme il le fait avec le premier vagabond venu si je lui en donne l’ordre.

Les images doivent lui monter directement au cerveau car à cet instant précis elle jouit en plaquant bien le visage de Julien contre sa chatte.

Quand elle le libère enfin il a le visage rouge et luisant… et il bande !

— Regarde comme ça lui a plu de te lécher : il bande.

— C’est mignon ! Ou alors c’est le souvenir du chien.

Je traite Julien avec dureté mais je ne suis pas un bourreau ! La preuve, en voyant son petit membre dressé je le branle à deux doigts. Il ne tarde pas à jouir – il faut dire que je ne l’autorise à se vider qu’une fois par semaine – et arrose le carrelage avec son sperme. Oh putain, c’est énorme, ce qu’il jouit ! Peut-être que j’ai oublié de le branler, la semaine dernière ?

Il est tout essoufflé. Je lui montre la tache dégueulasse et claque des doigts. Aussitôt il se met à quatre pattes pour tout nettoyer.

Ensuite, tandis que je continue à discuter avec Fatima, il va enfin s’occuper du journal.

Épilogue

« Il y a quelques semaines à peine je menais encore une vie normale. J’étais en vacances au Touquet avec mes parents et l’amant de ma mère. C’était vraiment pénible. Tout le monde, y compris la bonne, me traitait comme un enfant de huit ans.

J’ai décidé de larguer ces snobinards pour me balader à Berck-sur-Mer. C’est là que j’ai rencontré Samia. Elle flirtait avec un gros homme derrière le comptoir d’un bistrot cradingue. Je l’ai trouvée très belle, très sexy… elle détonnait dans cet endroit, même si elle se faisait peloter par cet homme qui s’est avéré être son père. Samia, dans ce bistrot, on aurait dit… »

— Samia, s’il te plaît…

— Quoi ?

— Je dois écrire vraiment ce que je pense ?

— Oui !

— Tu ne vas pas être fâchée ?

— Tu es chiant ! Explique-toi !

— Si je dois dire la vérité, j’ai pensé : « On aurait dit une rose qui a poussé sur du fumier ».

— Tout ce cinéma pour ça ? Écris ce que tu penses. Et si je crois que ce n’est pas le cas, tu iras au coin !

« On a discuté et là, un événement déterminant, bien qu’en apparence insignifiant, s’est produit. J’ai renversé un verre et elle m’a obligé à éponger le sol devant tout le monde. J’ai pris un plaisir honteux à lui obéir.

Nous sommes sortis manger puis je l’ai reconduite jusqu’à sa maison, je veux dire sa roulotte. En me voyant nu pour la première fois elle a éclaté de rire devant mon sexe, qui n’est pas très grand. »

— Comment ça, « pas très grand » ?

« … mon sexe minuscule. Elle m’a branlé et s’est arrêtée juste avant que je jouisse. J’étais terriblement frustré et en même temps, heureux de rester excité… pour elle. C’est à ce moment-là qu’elle m’a demandé de la lécher. C’est la première fois que je faisais un cuni. Cet acte m’avait toujours semblé dégradant et un peu dégoûtant. Je me suis retrouvé à genoux entre ses cuisses, la bouche sur son sexe. J’ai adoré l’odeur et le goût de sa chatte. J’ai même différencié plusieurs nuances : l’aine, le méat, le clitoris, le vagin, l’anus… J’ai adoré.

Elle m’a ordonné de lui remettre mon portefeuille contenant mes papiers, mes cartes de crédit et mon argent.

Dépendre complètement d’elle m’a fait un drôle d’effet et cette impression troublante s’est renforcée quand Samia a rencontré ma mère.

Nous sommes partis dans le Midi en stop. Simple formalité pour une fille aussi belle que Samia. Elle a flirté, fait des fellations et baisé, le tout en ma présence. Mais au lieu d’éprouver de la jalousie – après tout nous étions censés être ensemble, et même officiellement fiancés – j’étais au contraire terriblement excité de la voir sucer le sexe de n’importe qui.

À Agde on est passés à la vitesse supérieure et j’ai pu l’embrasser sur la bouche pour la première fois – mais c’était pendant qu’un jeune homme la baisait en levrette. Plus tard, tandis qu’elle se faisait prendre par un Ch’ti, elle était couchée sur moi en soixante-neuf et j’ai contemplé, à quelques centimètres de mon nez, une grosse bite pénétrer son vagin… Spectacle affreusement frustrant… et en même temps merveilleux ! Puis elle m’a forcé à nettoyer la bite qui venait de la baiser. C’était évidemment ma première fellation. J’ai adoré sentir sur ce sexe au goût âcre la saveur de sa chatte et de sa mouille.

Il y a eu par la suite beaucoup d’autres fellations, et je crois même que je suis devenu presque aussi bon qu’elle !

Samia a trouvé une place de serveuse dans un petit restaurant sur la plage. Moi je suis devenu garçon de cuisine et j’avoue avoir pris beaucoup de plaisir à la voir servir les clients nue et épilée.

D’autres expériences étranges mais plaisantes se sont enchaînées. Un homme a joui sur mon visage. J’ai pris l’habitude de lécher Samia après qu’un autre homme a joui en elle, ou bien de recevoir sur le visage le contenu de sa chatte. Ce mélange de sperme d’un autre et de sa mouille, c’est à la fois dégoûtant, humiliant et délicieux.

Presque chaque jour, elle est parvenue à inventer une nouvelle humiliation ou une nouvelle punition. Je me souviens de certaines avec délices, comme la fois où j’ai dû lécher cette grosse chatte puante. Pour moi, c’était comme une descente aux enfers que je n’aurais échangée contre rien d’autre au monde.

Désormais, j’ai sur le bras un tatouage qui dit « J’appartiens à Samia ». Cette phrase me rend heureux.

Une fois les vacances terminées, nous retournons dans le Nord pour préparer le mariage.

Samia et ses nouvelles copines (des employées de l’usine que j’avais pour ma part toujours méprisées) ont trouvé une idée géniale pour mon enterrement de vie de garçon : elles m’ont déguisé en fille et ont décidé que je perdrais ma virginité – c’est-à-dire que je me ferais sodomiser pour la première fois.

Me travestir m’a beaucoup ému… ou émue ! D’ailleurs, je ne me sentais pas du tout déguisé. J’étais une vraie femme ! Ou plutôt une innocente jeune fille…

Lors de la nuit de noces, je subis l’humiliation suprême en étant obligé de me dissimuler sous le lit tandis qu’elle baisait… avec mon propre père !!!

Et les entendre forniquer juste au-dessus de ma tête, écouter les grincements du lit et voir le sommier s’affaisser sous les coups de bite de mon père, m’a excité au plus haut point. J’aurais dû être mortifié mais c’est tout le contraire : je bandais et j’en redemandais ! J’étais si émoustillé que j’ai même le droit de la baiser et d’ensuite lécher sa chatte remplie de mon sperme et de celui de mon père. Décidément, plus Samia me punit et plus elle me donne du plaisir. Je ne me reconnais plus.

Lors de notre voyage de noces au Maroc, je me suis déguisé à nouveau en femme à plusieurs reprises et j’en venais à me demander si je ne préférais pas être l’esclave femelle de Samia plutôt que son mari.

Nous avons fait la connaissance d’un couple dont le mari était un peu dans la même situation que moi : humilié et puni en permanence. J’aurais aimé en savoir plus sur lui et sur sa vie mais nous n’avons pas eu beaucoup d’occasion de discuter – la condition d’esclave et de cocu ne laisse pas beaucoup de temps libre !

Au cours de ce séjour au Maroc, Samia s’est beaucoup rapprochée d’un dénommé Djibril, qui se comportait pourtant comme un sale con dominateur et brutal. Ça m’a fait drôle de la voir amoureuse de quelqu’un et de se soumettre à lui (ça lui était déjà arrivé avec une femme, quand nous étions au Cap d’Agde), mais je n’ai bien sûr pas eu mon mot à dire.

J’ai eu peur qu’elle s’intéresse moins à moi, voire qu’elle m’oublie carrément, mais heureusement les humiliations et les punitions ont continué de plus belle et ça me rassure…

Depuis que j’ai rencontré Samia j’ai eu l’impression que nous nous enfoncions chaque jour un peu plus loin dans la dépravation – jusqu’à l’épisode des singes…

Même pour moi qui en ai pourtant vu des vertes et des pas mûres depuis quelques semaines, observer Samia, mon épouse, la femme que j’aime et aussi mon bourreau, se faire baiser en gang-bang par une bande de singes, m’a plongé dans un état bizarre…

Et maintenant les vacances sont terminées et nous allons prendre l’avion pour retourner à la vie normale, dans le Nord, avec mes enfoirés de parents… Je me demande comment ça va se passer.

J’appréhende un peu, mais chaque fois que je doute ou que j’ai peur, il me suffit de regarder ce qu’il y a marqué sur mon bras pour être rassuré et confiant en l’avenir. J’appartiens à Samia !